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März im Jahre des Herrn 2022 

 

 

Mir wurden Botschaften vorgelegt, in denen „PRIVATOFFENBARUNGEN“ enthalten sind, 
welche Luz de María jeweils ab Januar bis einschließlich Dezember der Jahre 2020 und 2021 vom 
Himmel empfangen hat. 

Voll Glauben und mit großem Interesse habe ich diese Botschaften gelesen, die allesamt in dem Band 
„DEIN REICH KOMME“ zusammengefasst wurden. Dabei bin ich zu dem Schluss gekommen, 
dass sie eine Ermahnung an die Menschheit sind und den Menschen helfen sollen, auf den richtigen 
Weg zurückzufinden, der zum Ewigen Leben führt. Diese Botschaften stellen einen expliziten Aufruf 
des Himmels dar, in diesen Zeiten besonders wachsam zu sein, um nicht vom Wort Gottes 
abzuweichen. 

In jeder Botschaft an Luz de María, geben uns unser Herr Jesus Christus, die Allerheiligste Jungfrau 
Maria und der Heilige Erzengel Michael einen Leitfaden für unseren weiteren Weg als Volk Gottes, 
für das richtige Tun und Handeln. Denn besonders in dieser Zeit benötigt die Menschheit die 
Erläuterungen und Lehren, die in der Heiligen Schrift zu finden sind. 

Diese Botschaften sind eine Abhandlung über Spiritualität, göttliche Weisheit und Moral, für alle, die 
sie gläubig und demütig annehmen. Deshalb empfehlen wir deren Lektüre, Meditation und 
Umsetzung in die Praxis. 

ICH ERKLÄRE, dass ich keine dogmatischen Fehler gefunden habe, welche gegen den Glauben, die 
Moral und die guten Sitten verstoßen. Deshalb wird diesen Publikationen die IMPRIMATUR 
verliehen. 

Gemeinsam mit meinem Segen, möchte ich allen Geschöpfen guten Willens meine besten Wünsche 
aussprechen und hoffe, dass die in den Botschaften enthaltenen „Worte des Himmels“ in ihnen 
Widerhall finden mögen. 

Ich bitte um die Fürsprache der Jungfrau Maria, der Königin und Herrin der Endzeit, dass sich der 
Wille Gottes erfülle, „(…) wie im Himmel, so auf Erden“ (Mt 6, 10). 

 

IMPRIMATUR 

 

Mons. Juan Abelardo Mata Guevara, S.D.B. 

Emeritierter Bischof der Diözese Estelí, Nicaragua 

(Siegel des Bischofs) 
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2. November 2006 
 
Gott ist Seinem Volk stets zu Hilfe geeilt. Gott hat uns nie allein gelassen; wir 
sind es, die unseren Herrn, unseren Gott verlassen haben. Wie in den alten 
Zeiten sind wir ein Volk mit hartem Kopf. Gestern und heute  ignorieren wir Gott 
und lassen Ihn alleine. Doch Gott spricht trotzdem zu uns ….führt uns …alarmiert 
uns… Aber wir, Sein Volk, fahren in unserer Taubheit fort und vernehmen Seine 
Stimme nicht. Christus wird aber nicht müde und übermittelt uns durch treue 
Werkzeuge Seine Stimme, Seine Belehrungen und Seine Ermahnungen; er fährt 
fort, zu Seinem Volk aus Liebe zu sprechen.  
 
Diese Bücher mit dem Titel "DEIN REICH KOMME" sind eine Sammlung von 
Botschaften Unseres Herrn Jesus Christus und der Heiligsten Jungfrau Maria 
durch Ihr Werkzeug: Luz de Maria, die Christus selbst als Seine Prophetin der 
letzten Zeiten bezeichnet. Sie wurde von Gott auserwählt, das Göttliche Wort 
weiterzugeben, und wir müssen ihm dringend zuhören. Diese Botschaften sind 
an die gesamte Menschheit gerichtet und wir dürfen keine Angst haben.   
 
In dieser Zeit, in der wir leben, ist es nötig, dass wir diese Worte innerlich 
aufnehmen und darüber meditieren und ihnen Leben verleihen, um unentwegt 
und treu zur offenbarten Wahrheit der Heiligen Schrift zu stehen, die zu keinem 
Moment im Widerspruch dieser Botschaften steht, sondern im Gegenteil deutlich 
macht, was in Ihr offenbart wird, damit wir nicht vom Bösen verwirrt werden.  
 
Unser Herr wünscht, dass wir unsere Herzen öffnen und unser Gewissen wecken, 
damit wir Ihm so antworten können, wie Er es verdient. Empfangen wir dieses 
Göttliche Wort, das Gott uns selbst anbietet und seien wir nicht wie die Pharisäer 
und die Hohenpriester einer Zeit, in der sie Jesus vor sich nicht erkannten. Seien 
wir jene, für die Unser Herr zum Vater betete:  
 
“Ich danke dir und preise dich, Vater, Herr des Himmels und der Erde, weil du 
dies den Weisen und Klugen verborgen und den Unmündigen offenbart hast; ja 
Vater, so hat es dir gefallen."  
 
Ich segne alle im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes, die 
dieses Wort empfangen und es mit ihren Brüdern teilen.  
 
Amen. 
 
    Fray Rodrigo Gonzalez Jimenez 
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PRÄSENTATION 
 

Für alle Kinder Gottes:  
 
Geduldig und gehorsam gegenüber dem Göttlichen Willen fahre ich fort, 
mit allen Kindern Gottes  zu teilen, was Göttliches Eigentum ist. Diese 
Aufrufe des Himmels gehören nicht mir sondern einem jeden von euch, 
die ihr der Grund dafür seid, dass dieses Wort der Menschheit offenbart 
wird zum Zweck, dass es in die Tat umgesetzt wird.   
 
Jedes Kind Gottes ist die Göttliche Liebe, umgewandelt in einen 
Menschen; Gott der verkündet, ruft und sich manifestiert, damit niemand 
verloren geht und alle zur Erkenntnis der Wahrheit gelangen. Der Glaube 
ist die Kraft, die den Motor bewegen muss, der in uns allen ist, diesen 
Motor, der uns zur Suche und zur Begegnung mit Gott drängt.   
 
 
Wir sind bestürzte Zuschauer dieser Generation, die sich fälschlicherweise 
dem Reich der Finsternis zuwendet. Das Böse gewinnt an Terrain und als 
Kinder Gottes müssen wir den Auftrag der Taufe ernst nehmen: WIR 
SIND PRIESTER, PROPHETEN UND KÖNIGE. In dieser Zeit hat jeder 
von uns die Verpflichtung, ein Evangelisator zu werden, und um dies zu 
tun, ist es nötig, eine vollständige Kenntnis des in der Heiligen Schrift 
enthaltenen Wortes Gottes zu haben. 
 
Der Glaubensverlust erfolgt nicht in einer Minute, sondern in der 
fortschreitenden Entwicklung  des Wirkens und Handelns, die die Liebe zu 
unserem Gott nach und nach in Mitleidenschaft ziehen. Der Glaube muss 
gespiesen werden und diese Nahrung geschieht durch die Erkenntnis und 
das Gewissen. Die Erkenntnis wird erworben, um das Gewissen zu 
erweitern und den Glauben zu konsolidieren.  
Die Menschheit muss ihren Leib unter ein Licht stellen, das sich über das 
Fleisch der Organe erhebt: Der Leib des Menschen ist DER TEMPEL DES 
HEILIGEN GEISTES; deshalb wiederholt uns Christus, dass wir mehr als 
nur physische  Sinne haben: wir haben auch spirituelle Sinne und der 
Mensch ist mit allem ausgerüstet, um mit Gott eine engere Beziehung 
aufrecht zu erhalten.  
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Der Mensch, ein Kind Gottes, verkennt zum grössten Teil, dass er eine 
persönliche Beziehung anstreben kann, um ein menschliches Du zwischen 
ihm und Gott zu unterhalten, mit einer  grossen Intimität und Intensität, 
um dadurch die Kraft zu erlangen, geistlich beharrlich zu bleiben 
angesichts der ständigen Angriffe des Teufels.  
 
Unsere Generation schaut mit Überheblichkeit auf Jenen, der sie 
erschaffen hat, und sie hat sich Praktiken ausgeliefert, die sie den Händen 
des Dämons annähern lässtz in einem Akt der Auflehnung gegen die 
Beachtung der Gebote, der Sakramente und der Göttlichen Gesetze. 
Der Teufel bietet die Ausschweifung an, keine Freiheit, und nachdem er 
den Menschen zu seinem Vergnügen verführt hat, wird er ihn im Feuer 
leiden lassen; der Teufel gibt nichts gratis.  
 
Der Mensch muss erkennen, dass der Böse existiert und dass er bereit 
ist, der Menschheit all das zu geben, was sie sich wünscht, damit es ihr 
gut gehe und sie sich wohl fühlt und alles machen kann, was sie will. In 
einem gewissen Sinn denkt der Mensch, Gott unterwerfe ihn zur Erfüllung 
eines Wirkens und Handelns ähnlich wie Christus, um Zeugnis eines 
wahren Christen zu geben, und dies lässt in einigen Personen eine 
Auflehnung entstehen, während es bei anderen ein nachzuahmendes 
Beispiel auslöst.   
 
In diesem Moment ist die Menschheit verwirrt wegen einer Welle von 
Modernismen, die das Gesetz Gottes leugnet. Wer das Gesetz nicht kennt, 
hat einen schwachen Glauben und bleibt verwirrt, denn wenn er Gott über 
alles liebt und das Gesetz Gottes kennt, findet die Verwirrung keinen 
fruchtbaren Boden für Verwüstungen vor, da das Gesetz klar ist und nicht 
nur für die Zeiten von Moses, sondern für alle Generationen bis zum Ende 
der Zeiten gegeben wurde. 
 
Brüder: Lasst uns die Zeichen der Zeit erkennen! Sie zu kennen gibt den 
Menschen grössere Sicherheit, sie zu erkennen und sich stets 
anzustrengen, in die Tat zu setzen, was Gott von uns verlangt.   
 
Auf jedem von uns liegt der Segen Gottes und der Schutz unserer 
heiligsten Mutter, zu der wir zu jeder Zeit Zuflucht nehmen und Sie bitten, 
uns anzunehmen, um Teil Ihrer Kinder zu werden, SICHER, DASS DIE 
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MIT DER SONNE BEKLEIDETE FRAU DEN KOPF SATANS 
ZERSCHMETTERN WIRD UND DIE KINDER GOTTES EINE ÄRA DES 
FRIEDENS GENIESSEN WERDEN.   
 
Jede Bemühung, jede Anstrengung soll nicht dem Gedanken dieses 
Moments angehören, sondern dem Glauben an eine bessere Zukunft, in 
der das Leiden vergessen und die Anstrengung dieses Momentes das 
beste Geschenk sein wird, das wir der Heiligsten Dreifaltigkeit übergeben 
können.  
 
Brüder, lasst uns überzeugt handeln, dass jedes Werk und jede Handlung 
sich zum Guten für unsere Brüder und Schwestern entwickle und sich jede 
gute Tat auf das ganze Universum auswirke. Lasst uns bewirken, dass die 
Erde gegenüber ihrem Schöpfer nicht völlig gleichgültig sei, sondern dass 
das Licht der Seele Seiner Gläubigen sage:  
 
 
WIR ERWARTEN DEINE ZWEITE ANKUNFT, KÖNIG DER KÖNIGE, 

HERR DER HERREN. 
 
Im Glauben.   
 

Luz de Maria 
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UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
04. JANUAR 2021 

  
Mein geliebtes Volk: 

  
ICH SEGNE EUCH, MEINE KINDER. 

ICH BEWAHRE EUCH IN MEINEM HERZEN, IN MEINEM WILLEN, 
DAMIT IHR MEINE RUFE NICHT ABWEHREN MÖGET. 

  
Bleibt Mir treu und hört auf Meine Rufe. Euer spirituelles Wachstum ist 
jetzt von äußerster Wichtigkeit, damit Mein Volk wachsam bleibe und in 
Meinen Anliegen fest verankert. Nur so kann es den Horden Satans 
entgehen. 
  
Ich liebe euch, Meine Kinder. Nehmt keine Ideologien an, die euch in die 
Hände des Satans treiben. Er verbreitet sie durch seine Tentakel, die 
sich über die ganze Welt erstrecken und die von jenen gehalten werden, 
die die Weltelite bilden. Diese geben die Richtlinien für die Zerstörung 
der Menschheit vor. 
  
Mit Weltelite meine Ich nicht nur diejenigen, die sich durch ihre 
wirtschaftliche Macht das Gewissen der Menschen erkaufen und nach 
Lust und Laune Gesetze erlassen, um Mein Volk auf seinem Weg zu 
behindern. Ich meine damit auch diejenigen, die als Teil Meiner 
Kirche, MEIN VOLK DAZU VERFÜHREN, MODERNISMEN 
ANZUNEHMEN. SIE RICHTEN DAMIT EIN GROßES BLUTBAD AN 
UND BRINGEN DEN SEELEN DAMIT DEN TOD. DIES BEREITET MIR 
GROßEN SCHMERZ. 
  

BLEIBT MIR TREU. IHR MÜSST NICHT NUR GUTE CHRISTEN, 
SONDERN EXZELLENTE CHRISTEN SEIN, DIE SICH GANZ 

MEINEM WILLEN HINGEGEBEN HABEN. 
IHR, MEINE KINDER, MÜSST UM ZU EVANGELISIEREN, 

GESCHÖPFE SEIN, DIE ALLZEIT IN MIR LEBEN. WERDET NICHT 
ZU EXTREMISTISCHEN FANATIKERN, DIE IHRE BRÜDER VON 

MEINER SEITE DRÄNGEN. 
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Ich bitte euch, für das Wohl der Seelen zu beten. Ich bitte euch zu 
evangelisieren, damit ihr persönlich daran wachsen und eure Brüder zu 

mir führen könnt. 
  

Durch das Wachsen des Geistes, wächst auch die Erkenntnis des 
Geschöpfes. Vor allem aber könnt ihr dies zum Wohle eurer Brüder 
einsetzen und Meine Liebe sein – aus Meiner Liebe sein – denn „dann 
wird euch alles andere dazugegeben“ (Mt 6, 33). 
  
Wie viele Meiner Kinder schaffen es nicht, im Geiste zu wachsen, weil ihr 
Herz verbittert und verblendet und ihr menschliches Ego derart 
uneinsichtig ist. Wegen ihres Hochmuts, ihrer Gier und ihrer 
Gleichgültigkeit für den Schmerz ihres Nächsten… Diese und noch viele 
andere Makel verbergen sich in den Herzen der menschlichen Geschöpfe 
und sie wurden ihnen mithilfe der Modernismen eingepflanzt, um die 
Herzen Meiner Kinder zu verhärten und sie dazu zu bringen, nur noch 
sich selbst zu sehen. 
  

DIES IST DER PLAN DER EINEN WELTREGIERUNG, MEINE 
KINDER. WACHT AUF! 

  
Das Geschöpf soll derart individualisiert werden, dass es sich in seinem 
Inneren einen eigenen Tempel baut und sich so von Mir unabhängig 
macht. 
  
Ich bitte euch, standhaft im Glauben zu sein, Mich nicht zu verleugnen, 
wahrhaftig zu sein und die wahre Lehre Meiner Kirche zu respektieren. 
Ich bitte euch, an der Liebe zu Meiner Mutter festzuhalten. 
Ich bitte euch, den Schutz und die Hilfe eurer Schutzengel zu erbitten, 
ohne dabei Meinen geliebten Heiligen Erzengel Michael zu vergessen. 
  
Seid mutig und werdet nicht nachlässig, lasst nicht nach in der Liebe zu 
Mir. Gebt euch Mir unermüdlich hin. 
  
Die Ernte naht und damit ist nicht das Jüngste Gericht für alle Völker 
und Nationen gemeint, sondern das Gericht für diese Generation. Es wird 
dann anbrechen, wenn die Prophezeiungen, die durch den Göttlichen 
Willen verkündet wurden, sich erfüllt haben. Aber nicht bevor Ich 
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Meinem Volk nicht durch die Warnung die Möglichkeit zur Umkehr 
gewährt habe. 
  
Mein geliebtes Volk: 
  
Mein Herz schmerzt Mir, wenn Ich euch so gleichgültig sehe und sehe, 
wie der Feind der Seele sich so frei unter den Menschen bewegen kann. 
  
Ich leide für Meine Kinder, die unter den schrecklich vielen Gräueltaten 
leiden, zu denen die Menschen fähig sind. 
  
Als Vater der Liebe schmerzt Mich die Aussicht auf den Krieg, der sich 
anbahnt, aber auch der Missbrauch der Wissenschaft, die euch großes 
Leid bringt und rücksichtslos Krankheiten verbreitet. Es schmerzt Mich 
zu sehen, welche noch unbekannten und unerwarteten Krankheiten der 
Mensch verbreiten wird, weil er ein Gefangener der Sünde des Fleisches 
ist. 
  

MEIN VOLK, MEIN VON HERZEN GELIEBTES VOLK; 
HALTET EIN! HÖRT AUF, MICH ZU BELEIDIGEN! 

  
Meine Mutter opfert Ihre Tränen für einen jeden von euch auf. 
Meine Mutter hat euch am Fuße Meines Kreuzes der Herrlichkeit 
empfangen, um euch zu führen und zu beschützen, hierbei respektiert 
Sie aber stets den freien Willen der Meinen. 
  
Mein Volk, angesichts der Naturkatastrophen, die ihr bereits erlebt und 
die noch kommen werden, müsst ihr auf alles achten, was um euch 
herum passiert. Helft einander, beschützt euch gegenseitig. 
  
Der Dämon erschüttert Mein Volk, aber Mein geliebtes Volk wird von dem 
Schild der Liebe Meiner Mutter beschützt. Vor diesem wird der Dämon 
zurückweichen und die Meinen werden den „Triumph des Unbefleckten 
Herzens Meiner Mutter“ sehen. Deshalb müsst ihr standhaft sein im 
Glauben. 
  

Geliebtes Volk, betet. Die Erde bebt unaufhörlich; betet für die 
Vereinigten Staaten und für Mittelamerika. 
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Geliebtes Volk, betet. Das Wasser der Ozeane erhebt sich über die 
Küste; aus dem Meer treten Inseln und Vulkane hervor, die Meine 

Kinder in Angst und Schrecken versetzen. 
  

MEIN VOLK; MEINE MUTTER WIRD EUCH MIT EINEM WUNDER 
BEREICHERN. EINEM SOLCHEN WUNDER, WIE NUR SIE ES 

WIRKEN KANN, FÜR DIE, DIE SIE LIEBEN. 
  

Ich bat euch bereits, auf Meinen Engel des Friedens zu warten, den Ich 
euch senden werde, damit Mein Volk gestärkt werde und nicht mehr fällt. 
Liebt Ihn. Sagt nicht: „DIESER BIN ICH“ ODER „ER IST DIESER 
ODER JENER“. DENN DER, DEN ICH AUSSENDE, WIRD ZU DER 
VON UNSEREM WILLEN AUSERWÄHLTEN ZEIT ERSCHEINEN. 
  
DIES IST EINE ZEIT DER PRÜFUNG UND DER GÖTTLICHEN UND 

MÜTTERLICHEN LIEBE. 
WARTET GEDULDIG, MIT DER GEDULD UNSERER 

DREIFALTIGKEIT. 
  

„Denn Gott hat die Welt so sehr geliebt, dass er seinen einzigen Sohn 
hingab, damit jeder, der an ihn glaubt, nicht verloren geht, sondern 

ewiges Leben hat.“ (Joh 3, 16) 
  

Zweifelt nicht an Meiner Liebe zu jedem einzelnen Meiner Kinder. 
Zweifelt an eurer Liebe zu Mir. 
  

ICH SEGNE EUCH, ICH LIEBE EUCH IN EWIGER LIEBE! 
ICH BIN EUER GOTT UND IHR SEID MEIN VOLK. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
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Liebesworte für ein Volk, das von seinem Herrn und Gott so geliebt 
wird. 
  
Noch ehe diese Ereignisse eintreten, werden sie uns in den Botschaften 
angekündigt. Lasst uns die Liebe Gottes leben, die wie Honig über diese 
Worte fließt, um uns zu entzücken, um uns in der Liebe Gottes 
festzuhalten, egal wie schrecklich die kommenden Ereignisse auch sein 
mögen. 
  
Nur die Weisheit der Liebe Gottes kann uns den kommenden Schmerz 
und das Leid mit solcher Zärtlichkeit ankündigen. Sie hilft uns, geduldig 
und gläubig auf den Moment des Triumphs des Unbefleckten Herzens 
Unserer allerheiligsten Mutter zu warten. 
  
Als Volk Gottes empfangen wir dieses Öl, damit unsere Lampen nicht 
erlöschen und wir nicht in Finsternis leben müssen. 
  
Amen. 
 

 
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

12. JANUAR 2021 
  

Mein geliebtes Volk: 
  

MEIN HEILIGSTES HERZ, DER QUELL DER LIEBE, MÖCHTE 
MEINE REUEVOLLEN UND BEKEHRTEN KINDER AN SICH 

ZIEHEN. 
  

Meine Lieben, bemüht euch Gutes zu tun und hört auf, schlechte 
Gedanken gegenüber euren Brüdern zu hegen. So viele eurer Taten 
halten euch davon ab, die Eucharistiefeier gebührend mitzuerleben. 
Wenn ihr euch Mir mit Herzen aus Stein nähert, so völlig ohne Liebe zu 
eurem Nächsten, dann missachtet ihr damit das erste Gebot. 
  
Ihr glaubt Mich zu lieben, während ihr euren Nächsten dabei ausschließt; 
wie Holz, das man verbrennen lässt, bis nur noch die Asche übrig ist. 
Unbarmherzig verstreut ihr diese Asche im Wind. 
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SO LANGE HABT IHR AUF DIESE ZEIT GEWARTET UND NUN 
SEID IHR EINE LEICHTE BEUTE FÜR DEN DÄMON UND DIE 
DÄMONEN DIESER GENERATION, WEIL IHR EUCH NICHT 

VORBEREITET HABT, UM SELBST MEINE LIEBE ZU SEIN UND SIE 
EUREN BRÜDERN ZU BRINGEN. IHR IGNORIERT EINFACH, DASS 
IHR OHNE MICH NICHTS SEID UND IM NICHTS BLEIBEN MÜSST. 

  
Meine geliebte Mutter hat euch vorausgesagt, dass das Böse bereits 
einige menschliche Geschöpfe vorbereitet hat, seine Diener und 
Anführer der abwegigen Sünden dieser Generation zu werden. Satan 
ergötzt sich daran, mein Volk mit seinen dämonischen Ideen und 
Vorstellungen ins Chaos zu stürzen. Wenn die Menschheit also diesen 
falschen Fährten folgt, kreuzigt sie Mich jedes Mal aufs Neue. Das Böse 
erfreut sich daran, den Menschen mehr und mehr leiden zu sehen, denn 
so soll er den Mut verlieren und sich ihm einfach hingeben – auch wenn 
er dadurch seine Seele verliert. 
  
Mein geliebtes Volk, haltet euch bereit, im Glauben geprüft zu werden 
(1 Petr 1, 7) durch die Hand derer, die die Menschheit kontrollieren und 
die Anführer der einen Weltreligion sind. Diese schließt Mich aus und 
entspricht nicht Meinem Willen, sie ist entstanden aus dem Willen der 
Menschen, mit dem Ziel, sich die ganze Welt zu unterwerfen. Macht euch 
bewusst, dass der Glaube in jedem Lebensbereich geprüft werden wird, 
sei es auf eurem Weg als Volk Gottes, im religiösen, erzieherischen, 
moralischen oder wirtschaftlichen Bereich… Bewahrt still in euch euren 
Glauben an Mich, damit ihr trotz der Auflagen der neuen Weltordnung 
bestehen könnt. 
  
Die menschlichen Geschöpfe werden von den Mächten der Welt 
eingekreist, die die Würde des Menschen beflecken und die Menschheit 
ins Chaos führen möchten. Sie haben sich aus freiem Willen dem Satan 
geweiht und arbeiten nun für seine Höllenbrut. 
  
Mit göttlicher Geduld warte Ich auf die Sünder, damit sie bereuen und 
Ich rufe diejenigen, die Mich lieben und sich Mir ganz hingeben. Ich 
stärke sie im Glauben, der nicht nur aus leeren Worten bestehen und 
aus leeren Herzen kommen soll. Dieser Glaube muss wahrhaftig sein und 
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aus der Praxis der Seligkeit entspringen, ihr müsst unermüdliche 
Verehrer Meiner Realpräsenz im Allerheiligsten Altarsakrament sein. 
  
In diesen schweren Augenblicken für die ganze Menschheit, halten die 
Angriffe der missbräuchlich angewendeten Wissenschaft weiter an, 
mithilfe der von ihr erschaffenen Krankheiten. Dies geschieht als 
Vorbereitung für die Menschen, damit sie sodann freiwillig darum bitten, 
das Zeichen des Tieres zu erhalten. Dies geschieht nicht nur, um die 
Menschen krank zu machen, sondern auch um sich ihrer zu entledigen, 
denn bald wird es auch am Materiellen mangeln. Der Mensch soll mit 
einem so schwachen Glauben, seine Spiritualität ein für alle Mal 
vergessen. 
  
Die Zeit der großen Hungersnot naht und sie überschattet die ganze 
Menschheit, die sich bald überraschend mit radikalen Umstellungen 
konfrontiert sieht; wegen diverser Klimaveränderungen fällt die Ernte 
klein aus. 
  

Mein geliebtes Volk, betet, denn der Unmut der Bevölkerung großer 
Nationen wächst; hierunter vor allem Frankreich, die Vereinigten 

Staaten, Italien und die Schweiz. 
  

Mein geliebtes Volk, heftige Erdbeben richten große Zerstörung an. 
Betet für die Länder, für die Wir euch bereits um Gebet baten; 

besonders Singapur und Australien. 
  

Mein geliebtes Volk, betet für Meine Kirche, denn sie wankt. 
  

Geliebte Kinder, versteht doch, dass unnötige Reisen euch zu ewigen 
Fremden machen, in Ländern, die nicht eure Heimat sind. Ihr werdet 
weiterhin erleben, dass die Grenzen überraschend und ohne Vorwarnung 
geschlossen werden. 
  
KOMMT ZU MEINER MUTTER, SIE WIRD EUCH AUF MEINEM WEG 

FÜHREN: 
„WAS ER EUCH SAGT, DAS TUT!“ (Joh 2, 5) 
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MEINE BEKEHRTEN UND ÜBERZEUGTEN KINDER BEREITEN DEM 
BÖSEN UNBEHAGEN, DESHALB MÜSST IHR AUSDAUERND SEIN 

IM GLAUBEN. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT! 
ICH WERDE BEI EUCH SEIN, BIS ZUM ENDE. 

DAS UNBEFLECKTE HERZ MEINER MUTTER WIRD 
TRIUMPHIEREN UND IHR SEID IHRE KINDER. 

  
Ich warte auf euch, kommt zu Mir. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unser geliebter Herr Jesus Christus warnt uns, damit wir als seine 
geliebten Kinder entschieden daran arbeiten, spiritueller zu werden und 
einen unerschütterlichen Glauben zu bewahren. 
  
Wieder und wieder ruft Er uns, das erste Gebot des Göttlichen Gesetzes 
zu erfüllen, denn mit der Essenz dieses ersten Gebots lassen sich auch 
die anderen Gebote erfüllen. 
  
Unser Herr Jesus Christus hat mir direkt nach der Botschaft folgendes 
mitgeteilt: 
  

„Das menschliche Geschöpf weigert sich anzuerkennen, dass es 
unerlässlich ist, das menschliche Ego mit dem Geist zu beherrschen, 

sich zu Mir aufzumachen und den Hochmut zu verachten, weil dieser es 
dazu verleitet, nur noch auf sich selbst zu schauen.“ 

  
Mit diesen Worten beendete Er die Botschaft. 
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Wir müssen darüber nachdenken und verstehen, dass das menschliche 
Ego nicht ausgelöscht, sondern nur verwandelt werden muss, damit es 
zum „Du“ Christi geführt werden kann. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
20. JANUAR 2021 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
IHR SEID MEINE GELIEBTEN KINDER, DIE MIR MEIN SOHN AM 

KREUZ ANVERTRAUT HAT. 
  

Ihr lebt in einer verwirrenden und ungewissen Zeit, einer Zeit des 
Wartens. Wer aber verfolgt diesen Weg weiter? 
  
Meine Kinder, die auf den Willen Gottes vertrauen. Meine Kinder, die fest 
davon überzeugt sind, dass Mein Sohn sie nicht verlassen wird und auch 
diese Mutter sie nicht im Stich lassen wird. 
  
Ihr macht weiter und seid euch sicher, dass die Hochheiligste 
Dreifaltigkeit euch bewahren wird. Ihr vertraut darauf, dass nichts 
geschieht, ohne dass es vorher angekündigt wird und ihr euch noch 
vorbereiten könnt; dass ihr nicht verloren geht und eure Seele retten 
könnt. 
  
Ohne Liebe kann das menschliche Geschöpf niemals das Ewige Leben 
erlangen… 
Ohne Glauben baut das menschliche Geschöpf auf Treibsand… 
Ohne Hoffnung stürzt das menschliche Geschöpf, angesichts der 
fortwährenden Ungewissheit dieser Zeit… 
Ohne Liebe zu sich und dem Nächsten, kann das menschliche Geschöpf 
den spirituellen Weg nicht fortführen. 
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DIES IST DIE ZEIT, DIESE UND KEINE ANDERE; DIE ZEIT, DIE 
EUCH ANGEKÜNDIGT WURDE. IN DIESER ZEIT WERDET IHR 

GEREINIGT WERDEN UND DESHALB MÜSST IHR IN DER LIEBE 
ZU EUCH UND EUREM NÄCHSTEN, IM GLAUBEN, IN DER 

HOFFNUNG UND IN DER MILDTÄTIGKEIT WACHSEN. 
  

Kinder: 
  
Habt acht vor den Gelehrten, deren Herzen leer sind! Habt acht vor 
denen, die nur die Buchstaben, aber nicht die Worte der Liebe Gottes 
kennen. 
  
Habt acht vor denen, die sich selbst als Christen bezeichnen und das 
Kreuz verachten! Sie behaupten, sie seien Anhänger Meines Sohnes und 
verachten ihre Brüder. 
  
Habt acht vor denen, die lieber Akteure sind, statt Beobachter! Denn die 
Erde wimmelt von diesen Geschöpfen. 
  
FOLGT MEINEM SOHN UND VERACHTET IHN NICHT. VERLASST 
IHN NICHT, UM JENEN NACHZUFOLGEN, DIE NICHT AN IHN 
GLAUBEN ODER DIE DAS WORT GOTTES FALSCH 
AUSLEGEN. Wenn ihr nicht sofort aufwacht, Meine Kinder, werdet ihr 
wegen ihnen eure Seele verlieren! 
  
Empfangt die Göttliche Nahrung, die sich in euch ausbreitet und wächst 
und um diese empfangen zu können, bitte Ich euch, dass ihr euch stets 
im Stand der Gnade befinden möget. Kämpft gegen die Sünde an; seid 
wachsam, damit ihr nicht fallt. Geht euren Weg, ohne dabei den Heiligen 
Geist zu betrüben (Eph 4, 30); ruft Ihn an, dann wird Er euch zu Hilfe 
eilen und euch mit der nötigen Kraft ausrüsten, die ihr braucht, damit 
ihr standhaft bleiben könnt. Wie Wachtürme werdet ihr dann schon aus 
der Ferne den Feind ausmachen können und er wird euch nicht mehr 
überraschen können. 
  
Wie viele von euch, Kinder Meines Herzens, haben Schritte auf einen 
Weg getan, der nicht zum Ewigen Leben führt? Fehlgeleitete Schritte, 
die zum Bösen führen? Seid achtsam im Umgang mit euresgleichen, 
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Meine Kinder, liebt sie noch mehr als euch selbst. Denn wer seinen 
Bruder liebt, liebt auch sich selbst und wer sich selbst nicht liebt, dem 
ist es unmöglich, seinen Nächsten zu lieben. 
  
HALTET EURE SPIRITUELLEN SINNE IN 
ALARMBEREITSCHAFT. Diese Zeit ist heftig und heikel. Wenn ihr auf 
eurem Weg nicht achtgebt, wird man euch zu Dienern machen, nicht 
etwa zu Dienern Meines Sohnes, sondern zu Dienern einiger Meiner 
Kinder, die es nicht geschafft haben, vom Podest ihres menschlichen 
Egos herabzusteigen. 
  
Das Meer tobt in diesem Augenblick, aber Mein Sohn begleitet euch, 
jeder in seinem eigenen Boot, damit ihr sicher über das stürmische Meer 
segeln könnt. Seid vorsichtig und betet. Die Kirche Meines Sohnes ist in 
Gefahr, denn die Leichtsinnigkeit zieht das Böse an. 
  
Das Böse schreitet voran, wie ein Schatten, der die Atmosphäre der Erde 
und auch diejenigen verdunkelt, die nicht vollends bereit sind, Meinem 
Sohn treu zu sein. 
  
Ich habe euch als Mutter gerufen, damit der Stolz freiwillig 
niedergerissen werde. Ich habe euch gebeten, euch in eurer Nichtigkeit 
zu schauen, die ein jedes menschliche Geschöpf ist; aber ihr hört nicht 
auf Mich. Ich warte bis zu eurem letzten Atemzug darauf, dass ihr euch 
als Sünder bekennt. 
  

MEINE ÜBER ALLES GELIEBTEN KINDER; BETET OHNE 
UNTERLASS, BETET MIT DEM HERZEN. WISSEND, DASS IHR IM 

GEBET DIE NÄCHSTENLIEBE, DIE VERGEBUNG UND DIE 
HINGABE FINDET. 

  
Betet mit der Liebe Meines Sohnes zu Seinen Brüdern, betet wie 

Geschöpfe des Guten. Seid nicht ungestüm, sondern versöhnlich; seid 
keine Richter über eure Brüder, sondern seid bereit, denen zu helfen, 
die Hilfe benötigen. Was ihr in eurem Bruder seht und was ihr bei ihm 
als böses Handeln verurteilt, ist in Wahrheit das, was in euch selbst 

eingeprägt ist. 
  



20 
 

Geliebte Kinder Meines Herzens, die Krankheit schreitet voran und die 
Tentakel des Bösen ebenfalls. Er übt seine Macht über der Menschheit 
aus, die nicht einmal bemerkt was geschieht. 
  

Betet, Meine Kinder, betet; der Adler stürzt ins Chaos. 
  

Betet, Meine Kinder, betet; Frankreich wird zur Gefangenen ihrer 
Invasoren. 

  
Betet, Meine Kinder, betet; große Vulkane speien Magma, der Mensch 

beobachtet dies wie ein Naturschauspiel. Der Himmel stöhnt. 
  

Betet, Meine Kinder, betet; der Feuergürtel wird von einem Ende zum 
anderen erschüttert, mit großer Kraft. 

  
Meine Kinder, ihr müsst weiterhin beten, das Gebet in die Praxis 
umsetzen, der Feier der Eucharistie beiwohnen und eure schlechten 
Taten bereuen, denn das Unerwartete kommt schnell wie der Wind. 
  

ICH BIN EURE MUTTER, ICH LASSE EUCH NIE IM STICH. 
ICH BIN EURE MUTTER UND BESCHÜTZE EUCH, FÜRCHTET EUCH 

NICHT! 
  

Ich segne euch, sucht Zuflucht in Meinem Unbefleckten Herzen. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Mutter wacht über das Volk Ihres Sohnes. 
Unsere Mutter wiederholt Ihren Ruf zum Gebet. Sie erklärte mir dazu: 
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„Gebet mit dem Herzen bedeutet, über jedes Wort nachzusinnen, das 
man spricht; es in seinem Herzen zu spüren, es zu leben und seinem 

Nächsten in seinen Nöten zu Hilfe zu eilen.“ 
  

Es sind keine repetitiven Worte und deshalb sollen wir dieses Gebet 
praktizieren, indem wir wohltätig sind, großzügig und liebenswürdig. Wir 
sollen das Verhalten Ihres Sohnes beibehalten, mit Besonnenheit, 
Liebenswürdigkeit und Respekt vor dem Nächsten. 
  
Unser Herr gab dem Hungernden zu essen, er half dem Bedürftigen und 
er heilte die Kranken, während Er predigte… Man muss das Gebet in die 
Tat umsetzen. 
  
Gleichzeitig warnt uns unsere Mutter vor dem, was wir gerade erleben 
und sagt uns, wie es weitergehen wird, bis alle Menschen zu Gefangenen 
der Neuen Weltordnung geworden sind. 
  
Vertrauen wir auf die Worte unserer Mutter: 
  

„Am Ende wird Mein Unbeflecktes Herz triumphieren!“ 
  

Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
25. JANUAR 2021 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
Als Prinz der Himmlischen Heerscharen, wurde Ich gesandt, um euch 
zu verkünden: 

  
IHR WERDET GELIEBT VON DER HOCHHEILIGSTEN 

DREIFALTIGKEIT UND UNSERER UND EURER KÖNIGIN UND 
MUTTER DER ENDZEIT. IHR ABBILD ZEIGT ALLES, WAS EIN 

KIND GOTTES JETZT NICHT VERGESSEN DARF. 
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Als Kinder, die im Kreuz geboren worden sind, tragt ihr auch das Zeichen 
des Kreuzes. Dieses dürft ihr niemals ablegen, denn die Erlösung findet 
das menschliche Geschöpf implizit nur im Kreuz. Es ist die Liebe Gottes, 
die Er Seinen Kindern durch das Kreuz und folglich auch durch die 
Königin und Mutter der Endzeit schenkt. 
  
Das treue Volk hat aufgehört treu zu sein, angesichts der Rebellion 
gegen die Gebote des Gesetzes Gottes, deren Deformierung und den 
schwerwiegenden Sünden, die die menschlichen Geschöpfe umgeben. 
Bis sie selbst Teil der Besitzergreifung des Dämons werden und so 
handeln wie Kinder, die sich weit entfernt haben von ihrem Vater. 
  
Ihr erwartet belohnt zu werden, obwohl ihr es nicht verdient habt. Ihr 
möchtet weiterleben wie bisher; bevor die Horden Satans den Verstand 
der Menschen eingenommen und ihre Herzen verhärtet haben. Dies wird 
nicht passieren, denn wer ein besseres Morgen erwartet, gibt sich einer 
falschen Hoffnung hin, die nur in seiner eigenen einheitlichen Welt 
existiert; er nimmt nicht zur Kenntnis, wie sehr sich die gesamte 
Menschheit verändert hat. 
  
Schon zu früheren Zeiten wurden die Menschen von neuen Ideologien 
eingenommen, von ihnen transformiert und haben sich deshalb von 
ihrem König und Herrn Jesus Christus entfernt. Dies geschah zur 
Vorbereitung auf diese Zeit; durch diesen Virus kann sich nun die 
Weltelite ohne ihre Maske zeigen. In ihrem Kern ist sie nichts anderes 
als die Repräsentation des Antichristen. Dieser wird kommen und sich 
zeigen als Tyrann, Verräter, Betrüger und Herrscher der Seelen, die sich 
ihm hingegeben haben. 
  
FÜRCHTET EUCH! JA, FÜRCHTET EUCH DAVOR, DIE EWIGE 
ERLÖSUNG ZU VERLIEREN! Beschäftigt euch jeden Augenblick damit, 
euch zu bessern; versteht, dass mit allem was auf euch zukommt, so 
schlimm es auch sein mag für das menschliche Geschöpf, ihr nur an der 
Hand Unseres Königs und Herrn Jesus Christus siegreich sein könnt. 
Befolgt ihr dies nicht, werdet ihr eine leichte Beute sein für den 
Antichristen. 
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DESHALB RUFE ICH DIE KINDER DER HOCHHEILIGSTEN 
DREIFALTIGKEIT DAZU AUF, SICH FÜR DIE RETTUNG IHRER 
SEELE ZU ENTSCHEIDEN. Vergesst die Daten, wegen derer ihr euch in 
einem törichten Wartezustand befindet; so verliert ihr nur die 
Möglichkeit, fortwährend im Geiste zu wachsen und so bessere und 
größere Kinder des Lebendigen Gottes, des Wahrhaftigen Gottes, zu 
werden. Kinder, die ihren Glauben nicht nur mit dem Gebet stärken, 
sondern auch mit ihrem Wissen. 
  
Das Volk Gottes hat getrunken, Feste gefeiert und hat fortwährend aus 
dem Augenwinkel heraus beobachtet, was um es herum geschieht. Es 
wird sich bald in Momenten tiefsten Schmerzes wiederfinden, weil es 
taub war für die Rufe, sich im Geiste vorzubereiten, sein Leben zu 
ändern, sich geistig zu erneuern und sich materiell so gut es geht 
vorzubereiten. 
  
Die göttlichen Vorhaben werden sich weiterhin vollziehen. Wie viele 
verurteilen Gott, weil Er zulässt, dass der Mensch nach seinem freien 
Willen handelt! 
  

DER KELCH LÄUFT IMMER NOCH ÜBER, NUR WENIG BLEIBT 
ÜBRIG IN IHM UND DER MENSCHLICHE UNGEHORSAM HÖRT 
NICHT AUF, TROTZ DER GEIßELN, DIE IHR IN DIESER ZEIT 
ERLEIDEN MÜSST. UND GENAU DESHALB WARTEN NOCH 

SCHLIMMERE STRAFEN AUF DIE MENSCHHEIT. 
  

Gott möchte, dass Sein Volk folgendes nicht vergisst: 
  

„Aus seinem Mund kam ein scharfes Schwert; mit ihm wird er die 
Völker schlagen. Und er weidet sie mit eisernem Zepter und er tritt die 
Kelter des Weines, des rächenden Zornes Gottes, des Herrschers über 

die ganze Schöpfung.“ (Offb 19, 15) 
  

Der Kelch des Zornes Gottes wird gänzlich über der Menschheit 
ausgegossen werden und wie viele sind es, die dann zu Richtern des 
göttlichen Zornes werden und ihn abweisen? Sicher ist jedenfalls, dass 
durch Unseren Herrn und König Jesus Christus der Zorn Gottes bereits 
befriedigt wurde und so ist gleichzeitig jedes menschliche Geschöpf 
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selbst für seine Sünden verantwortlich. Es muss für die Bekehrung 
kämpfen, für die Buße, für die Reue; denn Gott hat das vollbracht, zu 
was der Mensch niemals fähig wäre und es auch nie verdient hätte. 
  

KOMMT, KINDER GOTTES UND BEKEHRT EUCH, NOCH BEVOR 
DIE NACHT HEREINBRICHT ÜBER DIESER PERVERSEN 

GENERATION! 
  

Betet ohne Unterlass; bereitet euch darauf vor, euch der Prüfungen, 
die sich euch präsentieren werden, mit Glauben, Standhaftigkeit und 
Entschiedenheit zu stellen. Ihr müsst „Nein“ zu dem sagen, was nicht 
von Gott ist und über das hinausschauen, was ihr mit euren bloßen 

Augen sehen könnt. 
  

Die Menschheit ist eine Gefangene ihrer eigenen Ignoranz, sie begibt 
sich in feindliche Hände und die neue Weltordnung beherrscht und 
unterdrückt sie. 
  

Betet, die Erde bebt heftig. In manchen Ländern hat dieses Beben 
einen natürlichen Ursprung, in anderen ist es menschlichen Ursprungs, 

aufgrund des Missbrauchs der Wissenschaft und dem perversen 
Verstand der Menschen. 

  
Betet, die Völker erheben sich, der Protest der Menschen wird verboten 
werden und der Mensch eingesperrt, um ihn beherrschen zu können. 

  
Betet besonders für Mexiko, die Vereinigten Staaten, Puerto Rico, Chile 

und Japan. Die Erdbeben verursachen großen Schmerz. 
  

Als Verteidiger des Volkes Gottes kämpfe ich unaufhörlich gegen die 
Horden des Bösen; zusammen mit Meinen Engeln beschützen Wir euch, 
wenn es euer freie Wille es erlaubt. 
  
Es ist wichtig, dass ihr euch in den Familien und den Gemeinschaften 
Gedanken darüber macht, wo ihr im Katastrophenfall Unterschlupf 
finden könnt. Aber ihr könnt euch sicher sein, dass kein einziges 
Geschöpf Gottes von Uns im Stich gelassen werden wird. 
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ALS ANFÜHRER DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, MIT 
ERHOBENEM SCHWERT UND DER BEFUGNIS, DIE MIR DIE 

HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT ERTEILT HAT, VERKÜNDE 
ICH EUCH: 

  
ICH BIN DER VERTEIDIGER DER HEILIGTÜMER und wenn die 
Häuser Heiligtümer sind, werde ich auch sie verteidigen. Wenn ihr Mich 
mit Eifer anruft, werde Ich euch helfen, damit ihr euer Innerstes 
verstehen lernt und den Willen Gottes nicht ablehnt. 
  
ICH BIN DER VERTEIDIGER DER FAMILIEN. Ich beschütze alle, die 
das rechte Gleichgewicht in ihren Familien aufrechterhalten wollen, denn 
Meine Liebe ist mitfühlend. 
  
ICH BIN DER VERTEIDIGER DER TREUEN KIRCHE und Ich kämpfe, 
damit der Dämon von der Kirche Meines Herrn und Meines Gottes 
ablässt. 
  
Ich segne euch. 
  

STÄRKT EUREN GLAUBEN. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

    
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Während dieses Rufs des Heiligen Erzengels Michael, wurde mir diese 
Vision zuteil: 
  
Ich sah eine andere Krankheit, die sich bereits auf der Erde verbreitet 
hat und verheerenden Schaden anrichtet. Auch wurde mir erlaubt zu 
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sehen, wie Erdbeben ganze Städte zerstören. Angesichts des Leids der 
Menschen ist gegenseitige Hilfe schwierig. 
  
Ich sah Katastrophen aus dem Kelch herausfließen, den die Hand des 
Vaters ausgießt; die Hand des Vaters wiederum wird von der Hand 
unserer Allerheiligsten Mutter gehalten. 
  
Ich hörte die Hufschläge der Pferde, die, wie uns die Heilige Schrift in 
der Offenbarung sagt, über die Erde reiten und darauf warten, dass der 
andere Reiter seinem Pferd den Befehl zum Gehen gibt. 
  
Ich lade euch dazu ein, den Heiligen Erzengel Michael anzurufen. 
Amen. 
 

 
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

01. FEBRUAR 2021 
  

Mein geliebtes Volk: 
  

EMPFANGT MEINEN SEGEN UND MEINE LIEBE, DIE ICH FÜR 
EINEN JEDEN VON EUCH EMPFINDE. SO WIE DER WIND 

FLÜSTERT, SO FLÜSTERT AUCH MEIN HERZ ZU DEN MEINEN, UM 
SIE ZU MIR ZU LOCKEN. 

  
Mein geliebtes Volk, ihr lebt weiter euer alltägliches Leben. Die 
Menschheit hat sich an dieses alltägliche Leben gewöhnt und nur wenige 
Dinge lassen sie innehalten und sie deren Auswirkungen überdenken. 
Dieses Verhalten resultiert daher, dass man euch konstant mit 
Neuheiten konfrontiert. Die Menschheit soll auf solche Veränderungen 
nicht mehr reagieren und sie sogar als Normalität betrachten. 
  
MEINE KIRCHE WIRD NUN SEHR VOM RAUCH SATANS 
DURCHZOGEN, der sich in ihr nun immer sichtbarer präsentiert. Dies 
geschieht ohne dass meine Kinder erkennen würden, wohin sie damit 
geführt werden. 
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Diese Generation der Neuheiten sieht alles, was man ihr vorsetzt, nur 
als eine weitere gewöhnliche Neuheit und so führt man sie auf den Weg 
des Gräuels, wo die dämonischen Kräfte sie persönlich verfolgen können. 
  

ICH HABE EUCH BEREITS VOR DEN VERÄNDERUNGEN 
INNERHALB DER INSTITUTION MEINER KIRCHE GEWARNT, DIE 
EUCH ALLESAMT VON MEINER WAHRHEIT WEGFÜHREN, ABER 

IHR HABT DIESE MEINE WORTE UND DIE WORTE MEINER 
MUTTER UNBEACHTET GELASSEN. 

  
Ihr müsst angesichts der immer klarer werdenden Implementierung der 
Neuen Weltordnung nachdenken und wie Geschöpfe des Glaubens 
handeln. Vergesst aber nicht, dass euer Glaube auch in die Tat 
umgesetzt werden muss, damit der Samen wachsen und Früchte des 
Ewigen Lebens hervorbringen kann. 
  
Mein geliebtes Volk, aus Liebe zu Meiner Mutter und aufgrund eurer 
fortwährenden Bitten, werde Ich die Tage verkürzen. 
  
Lasst euch nicht von Daten in die Irre führen! Seid vorbereitet, wie die 
Jungfrauen mit den gefüllten Öllampen (Mt 25, 4). 
  
Lasst euch nicht verwirren, ihr erlebt nun das Leid, welches es seit 
Anbeginn der Erde so noch nie gegeben und nach dieser Zeit auch nie 
mehr geben wird… Angesichts der Bitten Meiner Mutter und Meiner 
Auserwählten aber, werde Ich die Zeit verkürzen, damit nicht alle Meine 
Treuen verloren gehen. 
  
Ihr seid im Krieg und dieser wird immer schlimmer; die Menschheit wird 
von der Angst gefangen genommen, aber es ist notwendig, dass ihr dies 
erlebt. Angesichts all der Grausamkeit der Menschen, die nun ohne 
Furcht handeln, muss die Härte in den Herzen Meiner Kinder weichen. 
  
Bleibt wachsam, das Mittelmeer wird internationale Schlagzeilen 
machen; die Mächte lassen nicht auf sich warten, um ihre Größe und 
Macht zu demonstrieren. 
  

Betet, Meiner Kinder, betet für den Mittleren Osten. 
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Betet, Meiner Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn die Natur 

geißelt sie  und die Erde bebt. 
  

Betet, Meine Kinder, betet; Russland wird bald aus seiner Passivität 
gerissen. 

  
Mein geliebtes Volk, die Vulkane kontaminieren mit ihrer Aktivität das 
Wasser. Diese wertvolle Flüssigkeit, die ihr jetzt noch nicht zu schätzen 
wisst, wird bald zum Auslöser für viele Schlachten werden. 
  
Mein geliebtes Volk, findet ihr das alltäglich? Ihr habt von einem Moment 
auf den anderen das Unvorhergesehene erlebt, erschaffen  durch die 
Hand des Menschen, der die Wissenschaft gegen die Menschheit und 
damit zum Bösen einsetzt. IHR SEHT NICHT, WER EUCH AUF SOLCH 
GERISSENE ART UND WEISE MANIPULIERT UND SELBST WENN 
SICH DIE HANDLANGER DES BÖSEN UND DIE 
GESETZWIDRIGKEIT, DIE BEREITS AM WERK IST, SICH VOR 
EUCH PRÄSENTIEREN WÜRDEN, WÜRDEN SICH IMMER NOCH 
EINIGE VON EUCH DAVON TÄUSCHEN LASSEN. 
  

Betet und erhebt euren Geist, noch bevor diese Dinge geschehen. 
Denn es sind nur wenige, die standhaft bleiben im Glauben. 

  
Ich rede nicht vom Ende der Welt, sondern vom Ende dieser Generation, 
in der sich Mein Wort erfüllen wird. Verkennt nicht diese Ereignisse. 
  
Ich bin barmherzig und empfange euch mit großem Jubel, wenn ihr 
bereut und euch bekehrt. Ihr müsst euch jetzt vorbereiten, denn die 
Tage werden schnell vergehen und die Erfüllung der Ereignisse 
vorantreiben. 
  
Ihr seid Meine Kinder, die Ich liebe und ihr müsst jetzt euren Glauben 
stärken. Liebt euren Nächsten, denn die Nächstenliebe unter Meinen 
Kindern wird bald schwinden. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT VOR DEM, WAS ICH EUCH 
VORANKÜNDIGE. FREUT EUCH VIELMEHR; DENN ICH, DER 
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HERR, BIN MIT MEINEM VOLK UND ICH BESCHÜTZE ES ZU 
JEDER ZEIT. 

SAGT DANK FÜR ALLES, WAS IHR HABT UND SEID GESCHÖPFE 
DES GLAUBENS; SEID EIFRIGE VEREHRER MEINER MUTTER UND 

BLEIBT DEM HEILIGEN ERZENGEL MICHAEL UND DEN 
HIMMLISCHEN HEERSCHAREN TREU. 

  
MEINE LIEBE GEHÖRT MEINEN KINDERN; ICH LASSE EUCH 

NICHT IM STICH, ICH ACHTE AUF JEDEN EINZELNEN VON EUCH. 
BLEIBT TREU, EMPFANGT UND VEREHRT MICH. 

  
MEIN ENGEL DES FRIEDENS WIRD KOMMEN; DIESER SCHUTZ 
MEINES VOLKES WIRD KOMMEN, UM MEIN VOLK ERNEUT ZU 

ZEUGEN MEINER LIEBE ZU MACHEN. 
  

Ich segne euch, Meine geliebten Kinder. 
  
Besitzt die Liebe, den Glauben, die Hoffnung und die Nächstenliebe. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
09. FEBRUAR 2021 

  
Volk Gottes: 

  
IHR MÜSST UNBEDINGT AUFMERKSAM AUF DEN RUF GOTTES 

HÖREN! 
  

Die Liebe Gottes ruft jedes menschliche Geschöpf. Es soll wieder von 
Neuem beginnen, voll Glauben und Liebe auf die Rufe Gottes zu hören, 
damit verhindert werden kann, dass das Böse es durchdringt und für 
seine Zwecke missbraucht. 
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Unsere Königin und Mutter des Himmels und der Erde setzt sich für Ihre 
Kinder ein, auch wenn ihr ein Volk seid, welches sich mit Weltlichem 
beschmutzt, die Sünde liebt und sich mit den neuartigen und sündhaften 
Regeln identifiziert, die der Dämon mit größter Sorgfalt aufstellt, um 
euch zu zerstören. 
  
„Nicht jeder, der zu mir sagt: Herr! Herr!, wird in das Himmelreich 
kommen“ (Mt 7, 21). 
  
Mit wie viel Rationalität begegnet ihr doch den Göttlichen Rufen, die 
dieser Generation als Gnade gegeben wurden! 
  
Eine Großzahl von menschlichen Geschöpfen wandelt auf der Erde, die 
nicht auf die Rufe zur Vorbereitung hören, die der Wille Gottes ihnen 
zukommen lässt. Andere wiederum lesen darüber und sagen sie glauben 
daran, aber in ihrem Innersten werden sie von Zweifeln geplagt. Statt 
dieses Wort zu verhöhnen, würde es dem der nicht glaubt jedoch mehr 
nutzen, sich einfach von dem zu lösen, was er nicht glaubt und 
akzeptiert. 
  

DER GÖTTLICHE BEISTAND IST EUCH ZU JEDER ZEIT SICHER. 
ALLE, DIE DIESE WARNUNGEN MIT GEBÜHRENDEM RESPEKT 
ANNEHMEN, WERDEN IN DIESEM MOMENT DES „SCHON FAST 

DA, ABER NOCH NICHT HIER“ IHRER PERSÖNLICHEN 
BEKEHRUNG SICHER BESTEHEN KÖNNEN. 

  
Die Zeit ist gekommen, in der sich die Tore öffnen für das, was sich an 
der Menschheit noch erfüllen muss. 
  
VOLK GOTTES, IHR SEID SEIN VOLK UND DESHALB WIRD ER 
EUCH NICHT IM STICH LASSEN. IHR WERDET GEWARNT, DAMIT 
IHR EUCH VORBEREITEN KÖNNT. Was noch kommt und was ihr 
bereits erlebt habt, ist schrecklich und ihr braucht deshalb einen festen 
Glauben und die Liebe Gottes in euch menschlichen Geschöpfen, damit 
ihr das Väterliche Haus und Seine Ankündigungen nicht als Bedrohung, 
sondern sie vielmehr als liebevolle Rufe zur Vorbereitung seht.  
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Einige Geschöpfe fühlen sich desillusioniert angesichts der 
stagnierenden Situation, in der sich die Kirche momentan befindet. Aber 
diese Periode wurde verkürzt, wegen der Macht, die das Böse bereits 
über die Erde besitzt und ausübt. Trotzdem vergesst ihr, dass Gott Sein 
Volk nie im Stich lassen wird und Er allein zulässt, dass alles, was 
vorausgesagt wurde, sich erfüllt. Dazu zählen: die Ruchlosigkeit; die 
Häresien; die Respektlosigkeit gegenüber allem, was Gott repräsentiert; 
die Sakrilegien; die kommenden Verfolgungen; die Seuchen; die Plagen; 
der Krieg; die Hungersnöte; große Erdbeben und andere 
Naturkatastrophen. 
  
Das Wort Gottes wird verändert von jenen, die aus den Kirchen 
Schlangennester und Häuser der Unzucht machen und jenen, die die 
Gläubigen von den Kirchen fern halten, ihre Türen schließen und die 
Gläubigen so blind und ohne Führung umherirren lassen. Genau deshalb 
benötigt ihr einen festen Glauben, die totale Hingabe zu Unserem König 
und Herrn Jesus Christus und ihr müsst dringend wieder innehalten und 
in die Stille horchen, damit ihr dort den Heiligen Geist vernehmen könnt, 
der euch Hilfe sein möchte. 
  
Die Kirche, die der mystische Leib und die Stütze des Heiligen Restes ist, 
muss jetzt wieder von vorne beginnen; wie eine kleine Kirche muss sie 
sich neu ausstrecken, inmitten der Verfolgung durch den Antichristen 
und der Läuterung und Reinigung, die euch zu kostbaren Perlen machen 
wird. 
  

ES MÜSSEN DRINGEND WIEDER GESCHÖPFE AUS EUCH 
GEFORMT WERDEN, DIE EINEN UNERSCHÜTTERLICHEN 

GLAUBEN HABEN. DIES WIRD ERREICHT, WENN IHR KENNTNIS 
ERLANGT ÜBER DAS, WAS DAS VOLK GOTTES BEREITS ERLEBT 

HAT UND WAS SICH ÜBER DIE GESAMTE ERDE ZIEHT. 
  

Betet, Volk Gottes; die Demütigen werden verachtet und verfolgt und 
wegen eures Eigensinns werden die Narren aufgrund ihrer Eloquenz 
hoch geschätzt. Die Narren aber werden sich mit ihrem leeren Geist 

durchsetzen. 
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Betet, Volk Gottes; die Stürme des Bösen reißen den wohlgesinnten 
und guten Menschen mit sich, sie treiben die Menschheit in den 
Wahnsinn und lassen die Weltwirtschaft zusammenstürzen.  Der 

Ungerechte bietet daraufhin den Menschen Stabilität, eine einheitliche 
Weltreligion, Weltregierung und Währung an. 

  
Betet, Volk Gottes; der Antichrist handelt im Einklang mit den Mächten 

der Erde, er bereitet seinen weltweiten öffentlichen Auftritt vor. 
Aufgrund eures fehlenden Glaubens wird sein Kommen ohne größeren 

Widerstand begrüßt und akzeptiert werden. 
  

Betet, Volk Gottes; die von euch bisher erlebten Zeiten können die 
wenig glaubenden menschlichen Geschöpfe brechen. Sie können sie zu 

Gefangenen der dämonischen Intrigen machen, ihre Herzen zutiefst 
beunruhigen und sie gnadenlos mit Hochmut füllen, welchen sie bereits 

jetzt in euch aussäen. 
  

Betet, Volk Gottes; der Yellowstone Vulkan erwacht. 
  

Betet, Volk Gottes, betet für die unvorhergesehenen und noch 
unbekannten Naturereignisse, die jetzt vermehrt auftreten und für die 

Wissenschaft unerklärlich sind. 
  

Betet, Volk Gottes, betet, denn aus dem Vatikan dringt eine 
Nachricht (*), die das Volk Gottes tief erschüttert. Die Verwirrung in 

der Kirche wird immer größer und das Volk Gottes trauert. 
  

AUS HOCHMUT IGNORIEREN DIE MENSCHEN DIE 
VORBEREITUNGEN DER WELTELITE FÜR EINEN NEUEN 
HOLOCAUST ODER BETRACHTEN SIE NUR VOLLER 
GLEICHGÜLTIGKEIT. Der Mensch ist taub, blind und stumm 
geworden… Wenn er aufwacht, wird es bereits zu spät und der Moment 
vergangen sein; was er einst so verachtete, wird dann großes Leid und 
Klagen verursachen. 
  
Tragische Momente nähern sich euch in Form von Naturkatastrophen 
und große Erdbeben erschüttern die Welt. Die Menschen haben wegen 
ihres „Egos“ ihre Würde verloren, sie haben zugelassen, dass ihre Herzen 
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sich verhärten und ihre Wasser getrübt werden. Damit verhindern sie 
das Wirken der Liebe Gottes in sich. 
  
Die Göttliche Barmherzigkeit ruft euch, sie wartet auf euch wie auf den 
verlorenen Sohn. Noch ehe die Finsternis euch erreicht, müsst ihr euch 
bekehren, denn allein schon die Vernunft sollte euch zur Umkehr rufen, 
genauso wie euer Herz sich erweichen lassen und alle eure Sinne sich 
dagegen wehren sollten, für böse Zwecke missbraucht zu werden. 
  

EINS IST DER RUF: 
BEKEHRT EUCH! KEHRT UM AUF EUREM WEG, BEVOR DER 

DÄMON EUCH MIT SICH REIßEN UND EUCH DAZU VERFÜHREN 
KANN, ENTGEGEN DER GÖTTLICHEN VORHABEN ZU HANDELN. 

  
Fürchtet euch nicht, haltet euren Glauben hoch und lasst davon ab, für 
das Böse zu leben. Lebt für das Gute. 
  
Volk Gottes, fürchtet euch nicht. Ihr seid nicht allein. 
  
Betet zu Unserer und eurer Königin und Mutter, fürchtet euch nicht. Sie 

ist mit euch und am Ende wird ihr Unbeflecktes Herz triumphieren. 
  

Ich segne euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
(*) Als Referenz zu der Nachricht, auf die der Heilige Erzengel Michael 
hinweist, möchten wir auf folgende Botschaften verweisen, die bereits 
von der Allerheiligsten Jungfrau Maria übermittelt wurden: 
  
Meine Kinder, als mystischer Leib werdet ihr leiden. Ihr werdet zutiefst 
von einer Nachricht erschüttert werden, die aus der kirchlichen 
Hierarchie hervorgehen wird. Ihr aber sollt beten und euch vom Leib und 
Blut Meines Sohnes ernähren. (10.03.2018) 
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Betet, Meine Kinder, betet. Ihr werdet überrascht, von „einer Nachricht, 
die das Volk Meines Sohnes erschüttern wird“. Lasst euch davon aber 
nicht entmutigen, denn man wird fortwährend die wahre Lehre der 
Kirche Meines Sohnes angreifen, zu der ihr berufen ward und seid. 
(10.05.2020) 
   

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Mir wurde folgende Vision zuteil, in der ich die großen Tragödien sehen 
durfte, die sich auf der Erde in Erfüllung der noch zu erwartenden 
Prophezeiungen ereignen werden: 
  
Die Kräfte der Natur sind furchteinflößend, ein großer Teil der 
Menschheit ist deshalb wie paralysiert. 
  
Das Böse wird eingeführt und der Mensch geht verloren. Ein großes 
Klagen ist über der ganzen Erde zu hören und auch ein kleiner Rest weint 
und klagt, er ist Christus und Seiner Mutter treu geblieben. 
  
Der Krieg wird erklärt und die Menschheit gerät aus dem Gleichgewicht, 
unbekannte und überraschende Waffen kommen zum Einsatz und 
verbreiten Angst und Schrecken. 
  
Nur in wenigen bleibt die Spiritualität erhalten. Das Wort Gottes wird 
kaum noch vernommen, es wird sogar verboten und der Mensch muss 
es unermüdlich suchen, selbst an Orten, wo man es nie vermuten würde. 
  
Der Kern des Christentums kämpft gegeneinander, Verrat hält Einzug 
und damit auch das Schisma. Der „Katejon“ erhält vom Höchsten die 
Kraft, eine Stütze für den treuen Rest zu sein, aber sobald er sein Ende 
findet, breitet sich das Schisma noch weiter aus. 
  
Nach langem Leiden kommt der Göttliche Frieden.   
Amen. 
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UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
16. FEBRUAR 2021 

  
Mein geliebtes Volk: 

  
EMPFANGT ZUM BEGINN DIESER FASTENZEIT MEINEN SEGEN. 

  
Ich möchte, dass ihr besonders diese Fastenzeit nicht leichtfertig 
begeht, SONDERN SIE LEBT. Denn die Ereignisse, die auf die 
Läuterung zuführen, sind nicht mehr weit. 
  
Meine Kirche muss wachsam bleiben, ihren Glauben aufrechterhalten, 
sie muss standhaft und treu sein und die Gebote erfüllen. 
  

MEIN SEGEN IST HILFE FÜR DEN, DER IHN ANNIMMT: 
MEIN HEILIGER GEIST WIRD IN DIESEN 40 TAGEN SPEZIELL 
DIE BEREICHE EURES LEBENS ERLEUCHTEN, IN DENEN IHR 

EUCH NOCH BESSERN MÜSST. 
  

Mein Segen wird sich in jedem menschlichen Geschöpf ausbreiten, 
welches sich würdig vorbereitet hat, um demütig das Licht Meines 
Heiligen Geistes zu empfangen. Die Geschöpfe sollen sich auf ihrem 
spirituellen Weg vorbereiten und mit ihrem menschlichen Ich 
auseinandersetzen, damit sie auf diese Weise erkennen können, wie sie 
wirklich sind. 
  
Die Menschheit sieht sich nun mit einer komplexen Vielzahl von 
Ideologien konfrontiert, die sie von Meinem Willen trennt und einige 
Meiner Priester sehen dabei völlig gleichgültig zu. 
  
DIESE FASTENZEIT MUSS ANDERS SEIN ALS ALLE, DIE IHR 
BISHER ERLEBT HABT: so haben einige von euch sie gern aus der 
Ferne oder in den Ferien verbracht, ohne jegliche Gewissenserforschung 
und einige wählten diese Zeit sogar, um große Häresien und Sakrilegien 
zu begehen, vor denen Mein Haus erschaudert. 
  
Die Zeit ist gekommen, in der ihr euch von der Bequemlichkeit befreien 
müsst, von dem Groll, dem Zorn, dem Hass, dem Ungehorsam, dem 



36 
 

Leben im Moment; ohne jegliches Gefühl und voller Verachtung Mir 
gegenüber. Hört auf, Geschöpfe ohne starken Glauben zu sein, die einen 
Moment an Mich glauben und im nächsten schon nicht mehr. 
  
MEIN WEG IST KEIN WEG DER SCHMERZEN, SONDERN EIN WEG 

DER SÜHNE, DES SCHENKENS, DES WACHSTUMS UND DER 
ABKEHR VOM „ICH BIN“, „ICH MÖCHTE“, „ICH“, „ICH“… 

  
MEIN WEG FÜHRT EUCH ZU MEINER LIEBE, MEINER HINGABE, 

MEINEM OPFER, MEINEM HINSCHENKEN, DAMIT IN EUCH MEIN 
FRIEDE, MEINE SOLIDARITÄT, MEIN GELASSENHEIT UND 

MEINE VERZEIHUNG HERRSCHEN MÖGEN. 
  

Geliebtes Volk; Mein Volk; ein jeder von euch ist besonders für Mich. 
Jeder von euch ist eine kostbare Perle von unschätzbarem Wert, weshalb 
ihr euch wie Brüder lieben und Meine Liebe unter euch verbreiten müsst, 
wegen der Ich Mich am Kreuz hingegeben habe. 
  
Ihr beginnt jetzt die Fastenzeit, die eine ganz besondere ist. So 
besonders, dass ihr sie nicht ungenutzt lassen und nicht so verleben 
dürft, wie ihr es in der Vergangenheit getan habt… DIESE FASTENZEIT 
WERDET IHR NUN INMITTEN DER LÄUTERUNG ERLEBEN. 
  
Der Feind der Seelen hat es geschafft, alle Lebensbereiche der Menschen 
zu durchdringen, er hat Meine Kirche heimgesucht, um sie von der 
wahren Tradition wegzuführen. Damit hat er sie vom ewigen Geheimnis 
Meiner Hingabe für die Rettung der Welt entfernt. (Röm 16, 17) 
  
Dies ist die Strategie des Bösen, ausgeführt durch diejenigen, die den 
Antichristen repräsentieren. Er lässt euch durch sie seine Präsenz spüren 
und verbreitet damit Angst und Schrecken in euren brüderlichen 
Zusammenkünften. All dies gerade in der Zeit, in der ihr auf die Erfüllung 
der Mission zugeht, die Mein Vater Mir zur Rettung des 
Menschengeschlechtes aufgetragen hat. Mein Volk muss die 
ekelerregenden Lumpen ablegen, die es schon so lange mit sich trägt 
und zur Schau stellt. 
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ICH BITTE EUCH, BEI MIR ZU BLEIBEN; betend, fastend und voller 
Nächstenliebe für eure Brüder. 
  
ICH BITTE EUCH, SÜHNE ZU LEISTEN; jene Sühne, die es euch 
befiehlt, Meinen Willen zu tun und nicht den euren. 
  
ICH BITTE EUCH, EUREN NÄCHSTEN ZU LIEBEN; helft nicht mit 
dem, was euch übrigbleibt, sondern mit dem was euch fehlt, denn dies 
bringt reichere Frucht. 
  
Ich lade euch ein zum Gebet, in wahrhaftiger Reue über das Elend, das 
ihr mit euch tragt. 
  

ICH BEFEHLE EUCH, NICHT AUF EUCH SELBST ZU SCHAUEN, 
SONDERN AUF EUREN BRUDER UND IN EUREM BRUDER MICH 

ZU SEHEN (Gal 6, 4). 
 

ICH BEFEHLE EUCH, ZU BETEN UND TRÄNEN DES SCHMERZES 
ZU VERGIEßEN: DARÜBER, DASS IHR MICH BELEIDIGT HABT 

UND ES IMMER NOCH TUT. 
  

Schaut euch an, Kinder: 
  
Ihr seid keine strahlenden Sterne… 
Ihr seid keine wahrhaftigen Zeugen für Mich… 
Ihr seid keine wahrhaftigen Jünger Meiner Mutter… 
  
Ihr habt gelernt euch zu verkriechen und zu verstecken, damit ihr nicht 
mehr gesehen werdet: denn das Böse zu tun ist leicht, das Gute zu tun 
bedeutet aber, für sich selbst zu sterben. 
  
Die Fastenzeit ist keine Zumutung, keine schwere Last, sondern 
vielmehr eine Zeit, in der ihr wieder auf den richtigen Pfad zurückfinden 
und eure Taten und Werke in Ordnung bringen könnt, von denen ihr 
glaubtet sie seien gut, obwohl sie es nicht sind. 
  

ES REICHT, MEIN VOLK! 
DIE ZEIT SCHREITET VORAN UND DIE LÄUTERUNG WIRD NOCH 
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INTENSIVER, SCHMERZHAFTER UND LANGANHALTENDER, 
DAMIT EUER GLAUBEN GEFESTIGT UND MEIN VOLK, MEIN 

KLEINER REST, GESTÄRKT WERDE. 
  

Die Erde wird immer noch erschüttert, die Seuche schreitet voran und 
das Böse ist voller Freude darüber, dass es nun Maßnahmen gegen die 
Meinen einleiten kann. 
  

VERGESST NICHT, DASS DIE ZEIT VERKÜRZT WURDE… 
IHR SOLLT NICHT VOM ANBRUCH DER NACHT ÜBERRASCHT 

WERDEN, WÄHREND IHR AUF EIN ZEICHEN WARTET, UM EUCH 
ZU ÄNDERN. DAS ZEICHEN, AUF DAS IHR WARTET, IST DIESE 

FASTENZEIT. 
  

Die schlafenden Vulkane erwachen und die Menschheit sieht sich 
gezwungen sich einzuschränken, damit sie von einem Ort zum anderen 
umsiedeln kann. 
Mein Volk, geliebte Kinder: 
  

ICH BIN BEI EUCH, MEINE MUTTER LÄSST EUCH NICHT IM 
STICH UND MEIN GELIEBTER HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

UND DIE HIMMLISCHEN HEERSCHAREN WARTEN DARAUF, DASS 
IHR EUCH UNTER IHREN SCHUTZ BEGEBT. MEIN ENGEL DES 
FRIEDENS WIRD KOMMEN, ZUM WOHLE MEINES VOLKES. 

  
Ihr seid gesegnet durch die Dreifaltige Liebe, stets wart ihr gesegnet und 
werdet es immer sein. Mein Volk war nie verlassen; dies wird es auch in 
Zukunft nicht sein und deshalb sende Ich euch Meinen Engel des 
Friedens. In blutigen Zeiten stillt er den Hunger und den Durst der 
Meinen, mit Meinem Wort auf den Lippen. 
  
Die Geister des Bösen, die durch die Lüfte schweben, werden keine Zeit 
verlieren, um euch ins Verderben zu stürzen; vor allem diejenigen, die 
noch fern von Mir sind. Kommt zu Mir! Kommt zu Mir! 
  
Ruft den Heiligen Erzengel Michael und die Himmlischen Heere an. Seid 
Zeugen Meiner Liebe und wahrhaftige Kinder Meiner Mutter. 
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BESONDERS IN DIESER FASTENZEIT WÜNSCHE ICH MIR VON 
MEINEM VOLK, DASS ES DAVON ABSIEHT, WORTE GEGEN DEN 
NÄCHSTEN ZU SPRECHEN. ICH BITTE EUCH, ZU VERGEBEN UND 

VERGEBUNG ZU SEIN. (Jak 4, 1) 
  

Ihr seid Mein Volk und Mein Volk sollte das Gute anziehen und es in 
jedem Glied Meines Mystischen Leibes zum Leben erwecken. 
  
Ich segne euch mit Meinem Heiligsten Herzen. 

  
Euer geliebter Jesus. 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Ich habe gesehen, wie unser geliebter Herr Jesus Christus auf die 
Menschheit schaut; sie löste sich immer mehr auf, als würde über ihr ein 
Pulverstaub ausgeschüttet, der die Haut angreift und zerfrisst. Nur die 
Gebäude, die die Menschen erbaut hatten, blieben noch intakt. 
  
Ich wendete mich deshalb fragend an unseren Herrn und Er sagte: 
  
Meine Liebste, dies wird im nächsten Krieg geschehen. 
  
Aber Ich habe dir dies auch noch aus einem anderen Grund gezeigt: 
  
Der Staub ist das Materielle, das menschliche Elend, der Egoismus, der 
Hochmut, die Gleichgültigkeit gegenüber Meinen Anordnungen, die 
Armut und die Lieblosigkeit. All das lässt meine Kinder sich im Geiste 
auflösen; nur das Böse löst sich nicht auf, es wächst. 
  
Die Menschheit streitet sich um materielle Güter, um das, was sie für die 
Wahrheit hält. Aber in Wahrheit ist all dies ihr eigenes Grab, in dem die 
Erlösung verschwindet, wenn die Menschheit nicht bereut und zu Mir 
zurückkehrt. 
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Am Ende wird das Unbefleckte Herz Meiner Mutter triumphieren und 
Meine Kinder werden die Erlösung finden. 
  
Meine Liebste, das menschliche Geschöpf geht auf Wegen, welche es 
nicht hätte betreten sollen. Es nimmt Umwege und verlängert so seine 
Reise. Der Mensch taucht ein in die Einsamkeit; eine Einsamkeit, in der 
sein Verstand ihn gefangen nimmt, bis er Mich ganz verlassen hat. 
  
Kommt zu Mir; ihr die ihr Rat sucht, ihr Hungernden, ihr 
Niedergeschlagenen, ihr Kranken, ihr Schutzlosen, ihr Gedemütigten, ihr 
mit verhärteten Herzen, ihr Hochmütigen und alle die, die Mich 
brauchen! 
  
Kommt! Lasst diese Fastenzeit nicht verstreichen, ohne zu bereuen. 
Kommt! Ich werde euch heilen! 
  
Unser Herr entfernt sich, die ganze Erde segnend. 
  
Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
22. FEBRUAR 2021 

  
Geliebtes Volk Gottes, Ich überbringe euch die Göttliche Liebe. 

  
Ihr Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 
  

OHNE EUREN FREIEN WILLEN ZU VERLETZEN ODER 
EINZUSCHRÄNKEN, WERDET IHR BEI ALL EUREM HANDELN 

BESCHÜTZT UND GELEITET, DAMIT IHR AUF DEM RICHTIGEN 
WEG BLEIBT, DER EUCH ZUM EWIGEN LEBEN FÜHRT. 

  
Ihr müsst euch immer wieder einer Selbstprüfung unterziehen, damit 
weder eure Taten noch eure Werke, ein Zeugnis gegen die Liebe Gottes 
sind. Nur die Liebe Gottes ist es, die euch diese Warnungen zukommen 
lässt. 
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Volk Gottes, geratet nicht auf Abwege. Erfüllt weiterhin den Willen 
Gottes, damit ihr in Sicherheit bleibt. 
  
Die Menschheit muss sich mit der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und 
Unserer Königin und Mutter des Himmels und der Erde vereinen und in 
Einklang mit den Geboten des Gesetzes Gottes leben. 
  
Die Menschheit ist leicht zu täuschen, wegen ihres fehlenden Glaubens, 
ihrer unerschöpflichen liberalen Ideen und der Sekten und Ideologien, 
die, als etwas Gutes getarnt, nun in Umlauf geraten. Das Volk Gottes ist 
sich der Konsequenzen dieser Praktiken nicht bewusst, sie dienen nur 
dazu, euch vom Weg abzubringen und euch in die Arme des Bösen zu 
treiben. 
  
Leichte Beute seid ihr für diejenigen, die das Böse aussendet, um die 
Menschheit in Unruhe zu versetzen. Sie soll gegen alles rebellieren, was 
gut ist. Wenn das Geschöpf schwach ist, es ihm an Spiritualität und 
Vernunft fehlt und es sich nicht gegen die Schmeicheleien des Bösen 
wehrt, dann ist es ein Leichtes für sie, seinen Verstand zu kontrollieren. 
Einige glauben, sie hätten einen soliden Glauben, aber dem ist nicht so. 
Euer Verstand trägt euch wohin es ihn beliebt und er lässt zu, dass euer 
Mund Beleidigungen gegen Unseren König und Herrn Jesus Christus, 
Unsere Königin und Mutter und gegen das Geschenk des Lebens 
hervorbringt (Röm 12, 2). 
  
Volk Gottes, wenn ihr einmal eure Gelassenheit, die Vernunft und euren 
Fokus verliert, den Fokus auf die Taten und Werke gemäß dem Willen 
Gottes, dann werdet ihr fallen wie einst die Pharisäer und zulassen, dass 
euer Mund allerlei Widerwärtigkeiten und Beleidigungen gegen euren 
Nächsten hervorbringt. 
  

IHR MASKIERTEN GESCHÖPFE! IHR MÜSST EUCH JETZT 
BEKEHREN, NOCH BEVOR DER TAG SICH VERFINSTERT UND DIE 

FINSTERNIS UND TROSTLOSIGKEIT HERRSCHT! 
  

In dämonische Hände habt ihr das Schicksal der Menschheit gegeben, 
als ihr jene widernatürlichen Gesetze eingeführt habt, die das Göttliche 
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Herz beleidigen. Die Dinge, die euch zustoßen, nehmt ihr nicht als Anlass 
zur Reflexion. Man hat diese Einschränkungen eingeführt, um euch auf 
den öffentlichen Auftritt des Antichristen vorzubereiten. 
  
Volk Gottes, hinter den Kulissen ist es die Elite, die die Welt beherrscht. 
Dies ist nun für viele kein Märchen mehr und die Elite präsentiert sich 
nun offen allen menschlichen Geschöpfen. Sie zeigen ihnen, dass sie 
mithilfe der Wirtschaftsmacht die ganze Menschheit führen können, 
wohin es ihnen beliebt. 
  
Und aus welchem Grund zeigen sie sich euch jetzt, Kinder Gottes? 
  
Sie führen euch an und damit ihr ihre Befehle ausführt, möchten sie, 
dass ihre Gesichter so vielen Menschen wie möglich bekannt sind. Dies 
ist der „Moment“, den die Weltelite so gespannt erwartet hat; ihr erlebt 
ihn jetzt. Damit ihr sie nicht zurückweist, machen sie euch bereits jetzt 
alle ihre Pläne offenbar. 
  
Im Angesicht dieser Tatsache, bitte Ich euch als Prinz der Himmlischen 
Heerscharen, mit Mir zusammen auszurufen: 
  

„VATER, DEIN IST DAS REICH, DIE KRAFT UND DIE 
HERRLICHKEIT; 

IN EWIGKEIT. AMEN.“ 
  

Das Volk Gottes soll in der Liebe Gottes beten und handeln, damit es 
den Feind der Seele besiegen kann. 
  
Das zeugnisgebende Gebet drückt sich nicht bloß mit der Stimme aus, 
sondern mit dem Herzen; am stärksten jedoch mit der Nächstenliebe. 
Wenn ihr so handelt, schwächt ihr den Dämon und seine Anhänger, die 
bereits alle wichtigen weltlichen Mächte übernommen haben. Mit ihrer 
Hilfe möchten sie Richtlinien aufstellen, die dem Göttlichen Wort 
entgegenstehen. 
  
Volk Gottes; wartet ihr auf die Verfolgung? Ja, ihr werdet verfolgt 
werden. Gleich nachdem das Böse euren Glauben auf die Probe gestellt 
hat und euch das Gefühl gibt, ihr wäret schutzlos und schwach… Aber 
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dies werden sie im treuen Volk nicht erreichen können: es ist bekehrt 
und entschieden (1 Petr 1, 7). 
  

IN DEM DREIEINEN GOTT, VEREINT UNTER DEM SCHUTZ 
UNSERER UND EURER KÖNIGIN, DEM SCHUTZ DER 

HIMMLISCHEN HEERSCHAREN UND DER SELIGEN, ZU DENEN 
IHR DEVOTIONEN PFLEGT; SO WERDET IHR DIE ANGRIFFE DES 
DÄMONS GEGEN EUCH ABWEHREN KÖNNEN. DENN INDEM ER 

DEN ARGLOSEN MANIPULIERT, MÖCHTE ER IN DEN VERSTAND 
JEDES EINZELNEN EINDRINGEN, DER TEIL DES WAHRHAFTIGEN 

VOLKES GOTTES IST. 
  

Die großen Weltmächte wissen, auf welchem Weg sie in den Verstand 
des arglosen menschlichen Geschöpfes eindringen können und sie haben 
bereits alle Vorkehrungen getroffen, um dieses Ziel zu erreichen. Riesige 
scheinbare „Funkmasten“ und „Antennen“ sind hochentwickelte 
Technologien, um in das Unterbewusstsein der menschlichen Kreatur 
vorzudringen und sie derart zu manipulieren, dass sie gegen den Willen 
Gottes handelt. DAGEGEN GIBT ES JEDOCH EIN GEGENMITTEL: 
  

WENN IHR AM WAHRHAFTIGEN GLAUBEN FESTHALTET… 
WENN IHR GUTES TUT… 

WENN IHR GOTT ÜBER ALLES STELLT, IHN LIEBT UND EUREN 
NÄCHSTEN LIEBT WIE EUCH SELBST… 

DANN WIRD DAS BÖSE WIRKEN IN EUCH VERHINDERT 
WERDEN KÖNNEN. 

  
WENN IHR EUCH IN EINEM GEBÜHRENDEN GEISTIGEN ZUSTAND 
BEFINDET, WERDET IHR DURCH DIE PRÄSENZ DES HEILIGEN 
GEISTES VOM BÖSEN BEFREIT WERDEN. MERKT EUCH DIES: „IM 
GEBÜHRENDEN GEISTIGEN ZUSTAND, DAMIT DER HEILIGE 
GEIST IN EUCH WIRKEN KANN UND IHR SO DAS GEGENMITTEL 
GEGEN DIESE REGIERUNG ERHALTET“. Dieses Gut werden 
diejenigen erhalten, die sich auf dem Weg der Bekehrung befinden und 
alle menschlichen Geschöpfe, die den Weg zur Ewigen Erlösung 
eingeschlagen haben. 
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Diese Generation erlebt nun, wie sich die Elite durchsetzt und die 
weltliche Macht über alles und jeden an sich reißt. Sie wird die 
Menschheit dem Antichristen übergeben. In ihrem Eifer, Gott, den 
Dreieinen nachzuahmen, wird sie die Implementierung und Ausbreitung 
der einen Weltreligion, Weltregierung, Weltwährung und des einen 
Bildungswesens vorantreiben. 
  
Volk Gottes, verliert nicht euren Glauben, denn ihr seid stets von Gott 
umgeben. Sagt nicht: „Ich werde bis zum Ende durchhalten.“ Bewahrt 
diese Worte in den Tiefen eures Herzens auf. Einige, die sich selbst 
Getreue Gottes nennen, werden wegen ihrer Angst und Ignoranz den 
Glauben verlieren, wenn sie diese finalen Ereignisse erleben. 
  
Ihr seid Brüder im Glauben, die sich in dieser Zeit die Hand reichen 
müssen, heute und auch in Zukunft. 
  

SUCHT ZUFLUCHT IN DEN HEILIGSTEN HERZEN UNSERES 
HERRN UND KÖNIGS JESUS CHRISTUS UND UNSERER KÖNIGIN 
UND MUTTER. BALD WERDET IHR VON MEINEN LEGIONEN ZU 

DEN ZUFLUCHTSORTEN GEFÜHRT; SIE SIND DARAUF 
VORBEREITET, EUCH ZU BESCHÜTZEN. ALLE HÄUSER, DIE 

WAHRHAFTIG ALS ZUFLUCHTSORTE DARGEBRACHT WURDEN, 
SIND DURCH IHRE WEIHE BEREITS ZU EINEM ZUFLUCHTSORT 

GEWORDEN. 
UNTER DER HAND GOTTES WERDET IHR NIE SCHUTZLOS SEIN. 

  
Das Leid der Erde nimmt kein Ende und damit auch nicht das Leid der 
Menschen. 
  
Die Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus wird erschüttert, die 
inneren Kämpfe führen zum Schisma. Haltet fest an eurem Glauben, 
verzweifelt nicht, zerstreut euch nicht, denn von Meinen Legionen 
werdet ihr beschützt und der Wille Gottes hat Unserer Königin und 
Mutter die Macht gegeben, den Satan zu besiegen. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT, DENN DIE KINDER GOTTES KÖNNEN 
SICH ZU JEDER ZEIT DES GÖTTLICHEN SCHUTZES SICHER SEIN. 
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Seid wachsam, Kinder Gottes! Seid wachsam! 
  
Die Angriffe aus der Natur hören nicht auf, auch wenn einige davon 
tatsächlich von der Natur kommen und andere von Wissenschaftlern 
verursacht werden, die dem Bösen dienen. 
  
Vulkane erwachen und das Meer tost und stürmt. In dessen Angesicht 
darf das Volk Gottes nicht fallen, es muss aufrecht bleiben und fest an 
den Schutz ihres Herrn und Gottes glauben. 
  
Volk Gottes: 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT! FÜRCHTET EUCH NICHT! FÜRCHTET 
EUCH NICHT! 

IHR SEID NICHT ALLEIN; GLAUBT FEST DARAN. 
  

In der Liebe Gottes. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unser geliebter Heiliger Erzengel Michael nennt die Technologien beim 
Namen, die das Böse und seine Handlanger gegen das Volk Gottes 
einsetzen. 
  
Der Einsatz solcher missbräuchlich eingesetzter Technologie nimmt so 
schnell Einfluss auf das ganze Leben des Menschen, dass er glaubt, alles 
würde so weiterlaufen wie bisher. 
  
Die Menschheit, endgültig entmenschlicht, hat sich bereits daran 
gewöhnt, mit einem technologischen Gerät besser auszukommen als mit 
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ihren Mitmenschen. Aber dies ist kein Zufall, es ist das Bestreben der 
Weltelite, um den Menschen in dieser Zeit zu beherrschen. Mithilfe von 
Antennen, welche sehr hohe Frequenzen erreichen, können sie jeden 
lebenden Organismus in ihrer Nähe beeinflussen. Die starken Wellen, 
welche von ihnen ausgehen, können mit Leichtigkeit dicke 
Gebäudewände, Häuserwände und die Zellgewebe im Menschen und in 
anderen Lebewesen passieren… Diese extreme elektromagnetische 
Strahlung kann die Psyche des Menschen konditionieren oder sogar 
modifizieren. 
  
Brüder und Schwestern, der Heilige Erzengel Michael macht uns auf 
dieses Thema aufmerksam, denn es ist ein Werkzeug des Bösen, welches 
es ihm ermöglicht, unbemerkt Botschaften an das Unterbewusstsein des 
Menschen zu senden. Diese elektromagnetischen Felder können mit den 
menschlichen Sinnen nicht wahrgenommen werden und das menschliche 
Geschöpf wird einfach handeln, ohne zu wissen weshalb und was nun 
geschieht. Erinnern wir uns daran, dass die einzigen Gegenmittel dafür 
folgende sind: die Erfüllung der Gebote und ihre praktische Umsetzung, 
die Vertiefung der Spiritualität, die Lenkung unserer Aufmerksamkeit auf 
die Einheit mit Gott, das Handeln nach Christi Vorbild und dem Vorbild 
unserer Mutter. All dies wird den Angriff des Bösen auf den Menschen 
abwehren. 
  

Heiliger Erzengel Michael, 
verteidige uns im Kampfe! 

Gegen die Bosheit und Nachstellungen des Teufels sei unser Schutz. 
»Gott gebiete ihm!«, so bitten wir flehentlich. 
Du aber, Fürst der himmlischen Heerscharen, 

stoße den Satan und die anderen bösen Geister, 
die in der Welt umhergehen, 
um die Seelen zu verderben, 

durch die Kraft Gottes in die Hölle. 
Amen. 
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HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
04. MÄRZ 2021 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
EMPFANGT DEN SEGEN, DER AUS MEINER TREUE ZUR 

HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT HERVORGEHT. 
UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER DES HIMMELS UND DER ERDE 

BESCHÜTZT EUCH UNTER IHREM MÜTTERLICHEN MANTEL. 
  

Ihr seid nicht allein; den Stand der Gnade vorausgesetzt, ist Gottes 
Schutz stets mit euch. 
  
Die Menschheit steht am Rande des Chaos; die Erde wird von 
verschiedenen Himmelskörpern aus dem All bedroht, welche Einfluss auf 
das Klima, die Vulkane, die tektonischen Platten, den menschlichen 
Körper und die Tiere haben. 
  
Alle, die bisher opulent gelebt und finanzielle Stabilität hatten, werden 
nun erkennen müssen, wie zerbrechlich das Wirtschaftssystem und wie 
zerstörerisch die Erde ist. 
  
Ihr schaut zur Sonne, die ihr glanzvolles Licht am Himmel scheinen lässt; 
aber die Sonne gerät in Wallung, so wie es auch der Rest der Schöpfung 
tut. Aufgrund ihrer Eruptionen löst sie elektromagnetische Stürme und 
den Auswurf koronaler Masse aus. Die Sonne wird sich verändern und 
ihr werdet in dieser Zeit nun erleben, was sich kurz vor einer solchen 
Sonnenveränderung ereignet. Das Magnetfeld der Erde wird so sehr 
geschwächt, dass sämtliche Kommunikations- und Stromnetze ausfallen 
und ein großer Vulkanausbruch ausgelöst wird (Mk 13, 24). 
  

BEKEHRT EUCH; JETZT! 
  

LASST EUCH VERSÖHNEN UND ÄNDERT EUCH! ENTFERNT EUCH 
NICHT MEHR VON DER WAHRHEIT, DENN ALLES, WAS EUCH 
ANGEKÜNDIGT WURDE, WIRD SICH ERFÜLLEN UND JEDER VON 
EUCH WIRD DIE SCHWERE DER PRÜFUNGEN ZU SPÜREN 
BEKOMMEN, DIE DIE MENSCHHEIT ZU ERWARTEN HAT. Dann 
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werdet ihr euch verloren und verlassen fühlen – nicht von Gott oder der 
Königin und Mutter des Himmels und der Erde; sondern von euch selbst, 
weil ihr nicht gehorcht habt (Röm 5, 10). 
  

IHR UNGLÄUBIGEN GESCHÖPFE! IHR MÜSST STARK BLEIBEN 
UND DÜRFT DEN WEG NICHT VERLASSEN. 

DER GLAUBE MUSS EUCH AUF DEN BEINEN HALTEN, ZWEIFELT 
NICHT. 

WENN IHR ZWEIFELT, REIßT EUCH DER DÄMON ZU BODEN UND 
PLAGT EUCH (1 Petr 5, 9). 

  
Jedes menschliche Geschöpf hat seine Mission, welche es auf Erde zu 
erfüllen hat und der Moment ist nun gekommen, indem ihr dies ernst 
nehmen müsst. 
  
Denkt daran, dass bald eine Zeit kommen wird, in der es für die treuen 
Kinder Gottes unmöglich sein wird, von einem Land in ein anderes 
umzusiedeln, weil die Weltelite sich gedrängt sieht, mit diesem Mittel die 
Menschheit unter ihrer Kontrolle zu behalten. Aber geratet nicht in Panik, 
denn jedes Kind Gottes wird dort, wo es sich gerade befindet, beschützt 
werden. 
  
Die menschlichen Geschöpfe werden alle zu den entsprechenden 
Zufluchtsorten gelangen, für die sie bestimmt sind. Die Häuser, die den 
Heiligsten Herzen geweiht sind, sind und werden auch in Zukunft 
beschützt, wenn deren Bewohner ein Leben nach dem Willen Gottes 
führen. 
  
Volk Gottes, dies ist die Zeit, in der euer Gewissen geweckt wird und ihr 
auf die Kämpfe vorbereitet sein müsst, die das Böse gegen die gesamte 
Menschheit führen wird. 
  
Ihr befindet euch in der Fastenzeit; betet, tut Buße und prüft euer 
tägliches Handeln, bessert euch. Diese Zeit bedeutet größte 
Anstrengung für euch, Geschöpfe Gottes. 
  
DIE ARCHE IST BEREITS ERBAUT UND ICH HABE DEN MENSCHEN 
WIEDER UND WIEDER GERUFEN, DAMIT ER VOLLER GLAUBEN 
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EINTRETE UND DEMÜTIG BITTET. Es ist die Arche des aktiven 
Gebets, der Tat und der Nächstenliebe; des festen Glaubens und des 
richtigen Weges, damit ihr euch vorbereitet und nicht völlig paralysiert 
seid, angesichts des Schismas, das sich vor euch auftut. 
  
Volk Gottes; sagt nicht: „Der Tag ist wunderschön!“, weil ihr die Sonne 
scheinen seht. Sagt nicht: „Es ist bewölkt.“, weil ihr die Sonne nicht 
scheinen seht. Die Sonne wird von einem großen Vulkanausbruch 
verdunkelt werden. 
  

BEREITET EUCH VOR! UND VERGESST NICHT, DASS IHR 
GEPRÜFT WERDEN WERDET, WÄHREND DES GROßEN AKTES 

DER GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEIT, DER DIE WARNUNG IST. 
  

Dann, genau dann, werdet ihr den Himmel bereits im Voraus kosten 
dürfen… 
  
Geliebtes Volk Gottes: 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT! FÜRCHTET EUCH NICHT! 
IHR BEFINDET EUCH IN DER HAND DES DREIEINEN GOTTES. 
FÜRCHTET EUCH NICHT; DENN WIR BESCHÜTZEN EUCH UND 

JEDEN EINZELNEN GANZ BESONDERS (Ps 46). 
  

In Gott, dem Dreieinen. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
   

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
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Der Heilige Erzengel Michael spricht, in Seiner Treue zu Gott, zu unserer 
Seele. Er spricht jeden einzelnen von uns an, weil der Mensch sich 
weigert, die Realität dieses entscheidenden Moments in der 
Menschheitsgeschichte zu erkennen. 
  
Wir sind Teil einer Generation, die erlebt hat, wie sich ihre Realität von 
einem Moment auf den anderen verändert und wie diese Veränderung 
ungeahnte und vorstellbare Ausmaße annimmt. 
  
Der Heilige Erzengel Michael möchte, dass wir in dieser Zeit ständig 
unseren Glauben erneuern und ihn stärken. Er möchte, dass wir ihn nicht 
verlieren und ihn auf ein starkes Fundament aufbauen, bestehend aus 
den Weisheiten aus der Heiligen Schrift, die für immer bestehen und sich 
niemals ändern. 
  
Er erinnert uns auch an die Zufluchtsorte, aber nicht um uns zu 
ängstigen. Jedes Haus, das den Heiligsten Herzen geweiht wurde und 
wo die Liebe Christi gelebt und unsere Heiligste Mutter als Vorbild 
genommen wird, kann solch ein Zufluchtsort sein. Aber bevor wir daran 
denken, bei den Zufluchtsorten Schutz zu suchen, müssen wir uns 
bekehren und stets die Liebe Gottes und die Nächstenliebe in unserem 
Leben umsetzen. 
  
Wir erleben eine besondere Zeit, eine Zeit, die es so seit der Erlösung 
der Menschheit nie mehr gegeben hat. Und genau in dieser Zeit, der Ära 
des Heiligen Geistes, müssen wir uns heiligen und um geheiligt werden 
zu können, müssen wir zuerst durchs Feuer gehen. Erbitten wir die 
Gnade der Beharrlichkeit. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
14. MÄRZ 2021 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
EMPFANGT MEINEN MÜTTERLICHEN SEGEN… 
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Mit Schmerzen sehe Ich, wie man euch immer mehr von Meinem Sohn 
entfernt; ein großer Teil der Menschheit scheint Ihn nicht mehr zu 
brauchen. Schon bald werdet ihr auf den Antichrist treffen und ihn und 
seine Falschheit annehmen, sofern ihr es nicht schafft, aus eurer 
spirituellen Lethargie zu erwachen. (Kol 2, 8) 
  
Ihr befindet euch in einem großen Loch, in welchem man euch 
vorschreibt, was ihr zu tun und zu lassen habt… 
  
Ihr seid ungewollt zu Gefangenen der Elite geworden und befindet euch 
in häuslichen Konzentrationslagern, in denen ihr verunsichert werdet 
und euch die Fähigkeit genommen wird, rational zu denken… 
  
Weil ihr lau seid in eurem Glauben, schließt ihr temporär die Kirchen, 
nur um sie bald für immer zu schließen. Und ihr, Kinder, seht dies in 
dem aktuellen Szenario als selbstverständlich und normal an. 
  
KINDER, TREUES VOLK MEINES SOHNES; IHR BEFINDET EUCH IN 
EINEM ALLUMFASSENDEN KRIEG. Auch wenn keine traditionellen 
Kriegswaffen verwendet werden, so breitet sich der Krieg dennoch vor 
euren Augen immer weiter aus. Man hindert euch daran, von Land zu 
Land zu reisen und bereitet euch auf die Einführung des „Mikrochip“ vor, 
ohne den ihr weder kaufen noch verkaufen, weder das Haus verlassen 
noch medizinische Versorgung erhalten können werdet. Es wird euch 
erst dann erlaubt sein zu reisen, wenn ihr dieses Zeichen angenommen 
habt (Offb 13, 16-17). 
  

GENAU DESHALB IST ES SO WICHTIG FÜR EUCH, DASS IHR 
EUCH WIEDER ZU MEINEM SOHN HINWENDET, IHN 

KENNENLERNT, IHN LIEBT, IHM TREU SEID UND VON SEINER 
LIEBE LEBT. SO WERDET IHR GESTÄRKT SEIN UND EUREN WEG 

FORTSETZEN KÖNNEN, INMITTEN DIESER SPIRITUELLEN 
SCHLACHT UND DER WELTLICHEN MACHT. 

  
Der Kommunismus schreitet voran, er war nie ganz ausgetilgt. Er ist 
lebendig und man verfolgt eifrig seine Ziele, weshalb Meine Kinder sehr 
leiden werden. 
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Betet, Meine Kinder; betet, denn der Balkan wird bald weltweit in den 

Schlagzeilen sein. (*) 
  

Betet, Meine Kinder; betet, denn ein bankrottes Europa ist leichte 
Beute für die roten Invasoren. 

  
Betet, Meine Kinder; wartet nicht, um zu Meinem Sohn zu kommen. Ihr 

müsst euch dringend bekehren, damit ihr würdig seid, göttlichen 
Schutz zu erhalten. 

  
Betet, Meine Kinder; betrachtet euch innerlich, denn die Warnung ist 

nah. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten; sie werden 
gegeißelt. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko; es wird erschüttert. 

  
Ihr seht im Kreuz nur Leid und Schmerz, Mein Sohn aber hat euch das 
Kreuz der Herrlichkeit geschenkt. Ihr verschmäht dieses Geschenk im 
Austausch für weltliche Idole, die euch Ablenkung bringen. UND DAS 
EWIGE LEBEN? IHR VERLIERT ES WEGEN EURER TORHEIT. 
  

BEKEHRT EUCH. MEINE KINDER MÜSSEN SICH DRINGEND 
BEKEHREN, DAMIT SIE, WENN ALL DAS EINTRIFFT, IM 

GLAUBEN UND IN DER LIEBE ZU MEINEM SOHN GESTÄRKT 
SIND (Apg 17, 30). 

  
Seid wachsam, Kinder! Zur Behandlung verschiedener Krankheiten 
erlaubte Mir der Wille Gottes, euch die Verwendung der 
Pinie [Kiefer] nahezubringen. Das Väterliche Haus lässt seine Kinder 
nicht im Stich, es warnt sie schon im Voraus vor den kommenden 
Ereignissen und beschützt sie. 
  
Liebt euren Nächsten und verliert nicht euren inneren Frieden. Der Feind 
der Seele, der Dämon, kämpft gegen das Volk Meines Sohnes; er drängt 
und verleitet es dazu, eingebildet, aggressiv, selbstverherrlichend und 
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unverschämt zu sein. Er füttert das Ego der Menschen bis ins Übermaß, 
damit sie zum Stolperstein für ihre Brüder werden und sich gegenseitig 
zu Fall bringen. 
  
Kinderlein; liebt einander, tragt den Frieden in euch und denkt daran, 
dass ihr stets in Einheit mit dem Willen Gottes leben müsst. 
  
Betet, denn das Gebet ist der Weg, um zu Meinem Sohn zu gelangen. 
Empfangt die Sakramente und seid Verehrer Meines Sohnes, wo auch 

immer ihr euch befindet. Seid wahrhaftige Verehrer, die Zeugnis geben 
für den Heiligen Geist, der in einem jedem von euch wohnt. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzen: 
  

ICH SEGNE UND BESCHÜTZE EUCH; BLEIBT VEREINT IN DER 
LIEBE GOTTES. 

KOMMT ZU MEINEM HERZEN, IN IHM SEID IHR SICHER. 
  

Fürchtet euch nicht. Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter bittet uns, Liebe zu sein und damit das Erste 
Gebot zu erfüllen. 
  
Unsere Mutter sagte mir, dass Ihr geliebter Sohn und Sie leiden, wegen 
all der Menschen, die den Wert des Lebens nicht zu schätzen wissen und 
mit ruhelosen Herzen, die keinen Frieden finden können, ihren 
Mitmenschen Leid zufügen. 
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Sie erklärte, dass die Liebe die Garantie für einen festen Glauben ist und 
dem menschlichen Geschöpf hilft, selbst bei erbarmungsloser Verfolgung 
nicht nachzugeben. Die Liebe sei die Nahrung für die Seele und 
verdeutliche Ihren Kindern den Wert eines jeden Menschen, wenn sie in 
ihm Ihren Sohn sehen. 
Schließlich sagte Sie: 
  
„Sag ihnen, dass sie lieben sollen. Der Neid ist die Waffe des Dämons, 

um Meine Kinder zu bekämpfen. 
Sag ihnen, dass der Stärkste immer derjenige ist, der Liebe ist. 

Die Liebe wird die Menschheit retten und ihr den finalen Triumph 
verleihen.“ 

  
Amen 

  
(*) Die Balkanhalbinsel, auch kurz Balkan genannt, ist eine der drei 
größten südöstlichen Halbinseln Europas. Eine ausgedehnte Landenge 
verbindet sie mit dem Kontinent, welche sich aus dem Balkangebirge im 
Osten und den Dinariden im Westen zusammensetzt. Die 
Balkanhalbinsel wird durch die Meeresengen der Dardanellen und den 
Bosporus vom asiatischen Kontinent getrennt und grenzt an das 
Schwarze Meer, das adriatische Meer, das ionische Meer, das ägäische 
Meer, das Marmarameer, die Donau und das Mittelmeer. Zum Balkan 
werden vorwiegend die Länder Griechenland, Albanien, Bulgarien, das 
ehemalige Jugoslawien, Kroatien, Slowenien, Mazedonien, Rumänien 
und der europäische Teil der Türkei gezählt. 
Auch wenn Kroatien, Slowenien, die Slowakei, Ungarn, Rumänien, 
Moldawien und die Ukraine nicht direkt auf der Balkanhalbinsel liegen, 
werden sie dennoch aus historischen und kulturellen Gründen zu dieser 
Region gezählt. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
24. MÄRZ 2021 

  
Geliebtes Volk Gottes: 
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ALS KINDER GOTTES BENÖTIGT IHR AUCH DEN SCHUTZ 
GOTTES. 

DESHALB WURDE ICH GESANDT, UM EUCH ZU WARNEN UND 
EUCH DRINGEND ZUR BEKEHRUNG ZU RUFEN. 

  
Das Herz des menschlichen Geschöpfes ist verhärtet und es findet 
Gefallen an den Sakrilegien, Häresien, Verbrechen, Beleidigungen, 
Abscheulichkeiten und zahlreichen Sünden, mit denen es die 
Hochheiligste Dreifaltigkeit und Unsere Königin und Mutter des Himmels 
und der Erde zutiefst beleidigt. 
  
JENE, DIE SICH MIT WELTLICHEN DINGEN VERGNÜGEN, 
WERDEN EINE LEICHTE BEUTE SEIN FÜR ALL DIE 
VERÄNDERUNGEN, DIE SICH IN DER KIRCHE VOLLZIEHEN 
WERDEN. DIESE VERÄNDERUNGEN ENTSPRECHEN NICHT DER 
WAHREN LEHRE DER KIRCHE, denn hinter ihnen steckt die Perversion 
des Dämons, der Zwietracht und Spaltung zwischen einstige Brüder säen 
möchte. 
  
DAS GESETZ GOTTES WIRD BEREITS VERFÄLSCHT, durch 
Konzepte, die einer sehr menschlichen Logik folgen. Dies entspricht den 
Vorstellungen und Plänen jener Gruppen, die mit der Elite verwurzelt 
sind, die die Welt regiert. So soll das Schisma in der Kirche erreicht 
werden. 
  
Das menschliche Geschöpf hat sich von der Liebe Gottes und der Liebe 
Unserer Königin und Mutter entfernt, weshalb es den Pfeilen des Bösen 
nun schutzlos ausgeliefert ist. Durch sie soll das Geschöpf verführt und 
zu Fall gebracht werden. 
  
Jene, die lau sind, werden in den kommenden Glaubenskrisen nicht 
zwischen gut und böse unterscheiden können. DESHALB MÜSST IHR 
DRINGEND FÜREINANDER FÜRBITTE HALTEN UND NICHT 
VERZWEIFELN, DENN DIE VERZWEIFLUNG LÄHMT EUCH. IM 
GEGENTEIL, IHR MÜSST DEN INNEREN FRIEDEN BEWAHREN, 
DAMIT EUER FLEHEN EIN BALSAM SEIN KANN, FÜR ALLE DIE 
BEKEHRUNG UND UMKEHR DRINGEND NÖTIG HABEN. 
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Die Menschheit hört und sieht nicht, noch fürchtet sie, was sie in diesem 
Moment erleidet und auch in kommenden Zeiten noch erleiden muss. 
Sie nimmt dies alles nicht ernst genug. 
  
Eine unsichere Zukunft erwartet euch, besonders weil das menschliche 
Geschöpf die Beziehung mit Unserem König und Herrn Jesus Christus 
vernachlässigt und diese Tatsache macht euch überhaupt keine Angst. 
Was euch aber Angst macht, ist der Zusammenbruch der Wirtschaft und 
sie wird zusammenbrechen… Ihr armen Geschöpfe ohne Glauben! Ihr 
werdet euch fühlen, als müsstet ihr sterben! 
  
Die Nahrungsmittel werden so knapp werden, wie es noch nie zuvor ein 
menschliches Geschöpf erlebt hat. Der laue Glauben wird die Angst und 
Ungewissheit noch weiter anfeuern. 
  
Das menschliche Geschöpf lebt nur im Augenblick, von dem was ihm 
gerade Wohlbefinden bereitet. Weil es Gott nicht kennt, kann es Ihn auch 
nicht erkennen. Und weil der Mensch seinen Verstand nicht benutzt und 
nicht über die Gründe und Konsequenzen seines Handelns 
nachdenkt, VERGISST ER, DASS DAS VOLK GOTTES TREU UND 
WAHRHAFTIG IST. IHM WIRD BROT VOM HIMMEL GESANDT 
WERDEN, UM ES ZU ERNÄHREN (Ex 16 ,4). 
  
Unsere Königin und Mutter lässt euch nicht im Stich. Sie achtet stets 
auf das Volk Ihres Sohnes. 
  
Betet, ihr Kinder des Christkönigs; eine neue Seuche wird ausbrechen, 
die Schmerz und Entsetzen unter euch auslöst. Die Jugend hört nicht 

und leistet keine Wiedergutmachung; sie wird als erstes leiden 
müssen. 

 
Betet, ihr Kinder des Christkönigs. 

  
Oh, Menschheit! Ihr wartet darauf, zur Normalität der Vergangenheit 

zurückzukehren; wie weit ist diese jedoch von der zukünftigen Realität 
entfernt. 
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Betet, ihr Kinder des Christkönigs; DIESE FASTENZEIT SOLL DEN 
SEELEN ZUGUTE KOMMEN. BEREUT EURE SÜNDEN, WARTET NICHT 

LÄNGER DAMIT. 
  

Vergesst nicht meine Worte, wie ihr es sonst mit all euren Vorsätzen und 
Versprechen tut. Bei eurer spirituellen Transformation müsst ihr euch 
bewusst sein, was es heißt, die SEELE ZU RETTEN. Es ist bewusste und 
fortwährende spirituelle Arbeit, für die ihr eure Sinne und Erinnerungen, 
euer Verständnis und eure ganze Willenskraft benötigt; immer in 
Verbindung mit der Vernunft und dem Glauben. 
  
Lauft nicht wie Roboter dem nach, was man euch als gut präsentiert, 
weil ihr nicht darüber nachdenkt, dass das Gute von Gott kommt und 
Gott nur Liebe schaffen kann. Das Böse schafft nur der Dämon. 
  
Ihr seid in fremden Händen und es sind nicht die Hände der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit… 
 
Ihr seid in den perversen Händen der weltlichen Macht, die alles für den 
Auftritt des Antichristen vorbereitet… (2 Thess 2, 3-4) 
  
Denkt nur, Kinder Gottes; die Mutter Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus war ihrem Sohn treu und hat Ihn nie verlassen. Sie war stets 
auf mystische Weise mit Ihm verbunden. 
  
GERATET NICHT IN PANIK WEGEN DENJENIGEN, DIE JETZT 
NOCH FERN SIND VON DER LIEBE GOTTES UND DER 
MÜTTERLICHEN LIEBE. FINDET EUREN FRIEDEN UND BITTET 
VOLL GLAUBEN UM DIE BEKEHRUNG EURER LIEBSTEN UND DER 
GANZEN WELT. Wenn ihr tatkräftig Werke der Nächstenliebe tut, bleibt 
ihr in der Hochheiligsten Dreifaltigkeit. Eine Bitte ist eine Tat, ein Werk 
zum Wohle eures Nächsten. 
  
Die Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus muss sich nach Ruhe 
sehnen und ihn finden; durch die Hilfe, die sie anderen zugutekommen 
lässt, stärkt sie den Glauben. Gott ist nicht statisch. Gott ist eine 
Bewegung der Liebe, Er ist der Ursprung der Hoffnung und 
Nächstenliebe. Das menschliche Geschöpf muss die Göttlichen 
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Eigenschaften nachahmen, damit es seinem Schöpfer gegenüber nicht 
gleichgültig wird. Gott ist das Leben in Fülle und trotzdem gibt es so viele 
Geschöpfe, die bereits tot scheinen… 
  

VORWÄRTS, VOLK GOTTES! 
  

Ihr seid nicht allein, ihr seid der mystische Leib Christi und die Kinder 
der Mutter Gottes, Unserer Mutter… 
  
Fürchtet euch nicht! Das Unbefleckte Herz Unserer Königin und Mutter 
wird triumphieren und alles wird gut werden, zum Wohle aller 
menschlichen Geschöpfe. 
  
Geliebtes Volk Gottes, Ich segne euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unser geliebter Heiliger Erzengel Michael lädt uns zur Umkehr ein und 
die Umkehr muss nicht zwingend immer eine Last oder Bürde für uns 
sein. Sie kann ebenso eine Chance sein, unser Leben zu ändern, mit dem 
Fokus auf das Bestreben, jeden Augenblick besser zu werden. Auch 
wenn wir uns hierfür einer gründlichen Prüfung unserer Taten und Werke 
unterziehen müssen. 
  
Der Heilige Erzengel Michael erinnert uns an die ungewisse Zukunft, die 
uns Menschen bevorsteht. Wir dürfen nie vergessen, dass wir als Kinder 
Gottes stets die Möglichkeit haben, zu bereuen und umzukehren. Jedem 
Geschöpf steht es frei, spirituell aufzusteigen und im Guten zu bleiben. 
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Dieser Ruf warnt uns vor einer Nahrungsmittelknappheit. Wir sollten uns 
jedoch nicht allein darauf konzentrieren, sondern auf unser spirituelles 
Wachstum, damit wir Zeugen Christi werden, der in einem jeden von uns 
lebt. Den Glauben zu stärken heißt Christus immer besser zu kennen, 
sich Ihm zu nähern und Ihn nachzuahmen, damit das Handeln Christi 
uns durchziehen und in uns leben kann. 
  
Der Heilige Erzengel Michael sagt zu uns: Gott ist nicht statisch, Er ist 
stets in Bewegung. Dies sagt Er, damit wir aus unserer spirituellen 
Lethargie erwachen und wir durch den Heiligen Geist lernen zu 
unterscheiden, was von Gott und was vom Bösen kommt. Dies ist 
wichtig, angesichts der Vielzahl an Möglichkeiten, die man den Menschen 
offeriert und der Tatsache, dass man die Wahre Lehre der Kirche 
verändert hat. Mehr noch; man hat das Gesetz Gottes angerührt, um es 
an den Liberalismus dieser Zeit anzupassen. 
  
Die Menschheit muss endlich aufwachen und vielleicht tut sie es ja nach 
der Läuterung dieser Generation, so wie es auch schon mit anderen 
Generationen in der Heilsgeschichte war. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
28. MÄRZ 2021 

BEGINN DER KARWOCHE 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

ZU BEGINN DER KARWOCHE, MÖCHTE MEIN HERZ IN EINEM 
JEDEN VON EUCH AKTIV WERDEN, MEINE KINDER. 

  
Wir beginnen nun die Gedächtnisfeier der Hingabe Meines Göttlichen 
Sohnes, in dem Wissen, wieviel die Hochheiligste Dreifaltigkeit euch in 
diesen Rufen geschenkt hat. 
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DIE PASSION MEINES SOHNES JESUS CHRISTUS IST NICHT 
NUR IN DIESER ZEIT GEGENWÄRTIG, SONDERN JEDEN TAG, 

JEDE WOCHE UND JEDES JAHR… 
  

SIE IST EINGEPRÄGT IN DAS LEBEN JEDES EINZELNEN 
GESCHÖPFES, IN ALL SEINE TATEN UND WERKE, IN ALLEM LEID 

UND ALLEN FREUDEN SEINER BRÜDER. 
  

Mein Sohn geht an euch vorbei und ihr erkennt Ihn nicht. Genauso wie 
die Jünger von Emmaus, konzentriert ihr euch zu wenig darauf, Meinen 
Sohn kennenzulernen. Wenn ihr etwas tut, haltet ihr nicht inne, damit 
der Heilige Geist euch erleuchten und inspirieren kann. So werdet ihr 
auch nicht davor bewahrt, Dinge zu überstürzen und Taten zu begehen, 
die euch von Meinem Sohn entfernen. 
  
DIE VERSUCHUNGEN SIND SO STARK WIE NIEMALS ZUVOR IN 
DER MENSCHHEITSGESCHICHTE. DER KAMPF GEGEN DAS BÖSE 
IST SPIRITUELL, ABER IN EINIGEN FÄLLEN SOGAR PHYSISCH 

GREIFBAR; IHR KÖNNT DIES NICHT LEUGNEN. 
  

Das menschliche Geschöpf erkennt Meinen Sohn nur langsam, weil es 
nicht nachdenkt, sondern aus Trägheit oder aus Pflichtgefühl handelt und 
nur wiederholt. So werdet ihr nie das Ewige Leben gewinnen. Ihr müsst 
euch auf euer spirituelles Leben konzentrieren und nicht auf eure 
Umwelt, die vergänglich ist (Lk 24, 25). 
  

GENUG MIT EURER HALBHERZIGEN HINGABE, EUREN 
VERSPRECHEN, DIE IHR NICHT HALTET UND EUREM LEBEN, ALS 
WÄRET IHR EIN FLUSS NACH EINEM STURM, DER SCHLAMM MIT 

SICH REIßT UND EINEN SCHRECKLICHEN GESTANK 
VERBREITET! SO WERDET IHR EURE SEELE NICHT 

REINWASCHEN KÖNNEN. 
  

DIE HERZENSREINHEIT IST JETZT DRINGEND NOTWENDIG. 
DIESE ZEIT IST DAFÜR DA, SICH BEWUSST FÜR DIE UMKEHR ZU 
ENTSCHEIDEN; UM WAHRHAFTIG UM VERZEIHUNG ZU BITTEN, 
BUßE ZU TUN UND AN DER HAND MEINES SOHNES ZU GEHEN. 
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Es ist notwendig, dass ihr die richtigen Intentionen habt. Sie sind 
entscheidend dafür, in welche Richtung sich eure Taten und Werke 
entwickeln, auf dem Weg der Erlösung. Ein geradliniger und gesunder 
Vorsatz ist sehr nützlich, führt euch zum Guten und lässt in euch all das 
aufblühen, was vorher noch nicht sichtbar war. 
  

DIE KIRCHE MEINES SOHNES VERÄNDERT SICH… WIRD SIE 
VIELLEICHT ZU EINER MUTTERLOSEN KIRCHE? 

  
Kinder, lebt in der Wahren Lehre der Kirche Meines Sohnes. Gebt keinen 
Regeln nach, die leicht zu erfüllen sind und keinerlei Opfer, Umkehr, 
Hingabe, Gebet, Einheit, Zeugnis, Fasten, Nächstenliebe und allem 
voran Verehrung der Hochheiligsten Dreifaltigkeit bedürfen. 
  
Wenn ihr allen Neuheiten folgt, wird dies euch ins Verderben stürzen. 
Ihr werdet gleichgültig und abhängig in eurem Handeln, ihr vergesst 
eure Werte und guten Gewohnheiten und stimmt Regeln zu, die nicht 
dem Willen Gottes entsprechen. 
  
Als Mutter bitte ich euch, jeden Tag zu nutzen, um euch zu bessern und 
euer spirituelles Leben zu ordnen. Sucht das Kreuz Meines Sohnes, den 
wahren Frieden, die Fülle des Guten; das Gegenmittel gegen die 
Ungeduld, die Intoleranz, aggressive Charakterzüge, Auferlegung, 
Unverständnis und die Selbstherrlichkeit. Diese und noch andere Fehler 
des Menschen reißen immer wieder ein, bis er es selbst nicht mehr 
bemerkt. 
  

DIES IST DIE ZEIT, UM EUCH VON EURER MENSCHLICHEN 
ZURÜCKHALTUNG ZU BEFREIEN UND EUCH MEINEM SOHN 

HINZUGEBEN. 
  

Wie wenig versteht ihr doch und wie langsam sind eure Herzen zu 
glauben, was die Propheten euch verkündet haben! 
  

Betet, Meine Kinder, betet für den Frieden in der Welt. 
  

Betet, Meine Kinder, betet; empfangt Meinen Sohn in der Eucharistie. 
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Betet, Meine Kinder, betet; schaut auf das Kreuz, sinnt über es nach 
und vereint euch mit Ihm. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
Fürchtet euch nicht vor dem was kommt. Fürchtet euch nicht, denn die 
Angst lähmt. 
  
Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unsere allerheiligste Mutter, als Lehrmeisterin, warnt uns davor, die 
Karwoche wie eine gewöhnliche Karwoche zu erleben, denn sie ist nicht 
gewöhnlich. 
  
Die Menschheit befindet sich jetzt an einem kritischen Punkt, der seit 
Generationen erwartet wird; seit der Auferstehung unseres Herrn Jesus 
Christus. Warten wir nicht länger. Auf was warten wir noch? 
  
Wir sollen dieses Mysterium der Liebe im Herzen, der Seele, mit allen 
unseren Kräften und Sinnen erleben: die Hingabe unseres Herrn Jesus 
Christus für jeden einzelnen von uns. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
KARFREITAG 

02. APRIL 2021 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
ICH LADE EUCH EIN, MEINE MÜTTERLICHE HAND ZU 

ERGREIFEN, DAMIT ICH EUCH ZU MEINEM SOHN FÜHREN KANN. 
  

Mein Sohn wird nun denen ausgeliefert, die Ihn verachten; sie schlagen 
und geißeln Ihn. Wie ein sanftmütiges Lamm (Jer 11, 19), wird Er von 
einem Ort zum anderen gebracht und vor die geführt, die sich „Gelehrte“ 
nennen und sich von der Wahrheit des Höchsten bedroht fühlen (vgl. Jes 
53, 7)… 
  
In diesem Moment, in dem so viele Meinen Sohn verleugnen, obwohl sie 
Ihn doch kennen, wiederholt sich die Geschichte ein ums andere Mal. 
Diese Generation begeht erneut Verrat; noch schlimmer als alle 
Generationen vor ihr. 
  
In dieser Zeit kommt große Verwirrung auf. Das menschliche Geschöpf 
kennt die Wahrheit nicht mehr und ihr wisst nicht wohin, weil ihr Meinen 
Sohn nicht mehr kennt. Ihr gebt euch damit zufrieden, ein halbherziges 
Leben zu führen, ohne jeglichen Tiefgang und ohne nachzudenken… 
Traurigerweise sind viele von euch nur Christen aus Tradition. 
  
Diese Tatsache geißelt Meinen Sohn und das fehlende Wissen Meiner 
Kinder über das Handeln Gottes, krönt Ihn mit Dornen. Dies ist auch der 
Grund, weshalb das Volk Meines Sohnes bei jeglichen Ereignissen wie 
ein zahmes Lamm vorgeführt wird; es geht den Geschehnissen nicht auf 
den Grund. 
  

IHR GLAUBT MEINEN SOHN ZU LIEBEN; IN EINEM EINZIGEN 
MOMENT ABER WIRD DIESE LIEBE WEGGESPÜLT, WIE DIE 

WELLEN DES MEERES, WEIL: 
  

ihr meinen Sohn nicht im Geist und in der Wahrheit liebt… (Joh 4, 23) 
ihr nur das seht, was ihr mit euren Augen erkennen könnt… 
ihr euer Wissen nicht vertieft… 
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Am Ende seid ihr nur Geschöpfe, die eine falsche Religiosität leben. Dies 
verletzt das Heiligste Herz Meines Sohnes zutiefst. 
  

IHR LIEBT IHN NICHT IM GEIST UND IN DER WAHRHEIT. 
  
Weil ihr ein laues Volk seid, wisst ihr nicht zu unterscheiden und lasst 
euch leicht in die Irre führen. Auch wenn ihr wisst, dass das Böse sich 
ausbreitet, dass es alle menschlichen Geschöpfe umgeben und ihnen 
körperlichen Schaden zufügen möchte. 
  
Ich frage euch also: 
  
WENN DAS ZEICHEN DER BESTIE ZUR VORAUSSETZUNG WIRD, 

UM SICH AUF DER ERDE FREI BEWEGEN ZU KÖNNEN… WER 
WIRD DANN MEINEM SOHN NOCH TREU SEIN? 

WIRD ER AUF ERDEN NOCH TREUE SEELEN FINDEN? 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
Der Abschied Meines Sohnes während Seines Todeskampfes lässt in 
seinem Gesicht den Schmerz durchblicken, den Er erfahren wird; den 
Schmerz des Verrats und den Schmerz des menschlichen Zorns. Diese 
traurige Wirklichkeit wiederholt sich über die gesamte Heilsgeschichte 
hinweg. 
  
Es ist der Gottmensch, der die Priesterliche Ordnung eingesetzt hat… 
 
Es ist der Gottmensch, der sich selbst konsekriert (vgl. Mt 26, 26), bevor 
Er hingeht, um den Willen des Vaters zu erfüllen, auch wenn man ihn 
verraten wird… 
  
Aus Liebe nährt Er euch mit Seinem Leib und Seinem Blut, wissend, dass 
neue Ideen und Modernismen euch von dieser Göttlichen Nahrung 
trennen werden. 
  
Die Menschheit kann die Niedertracht derer, die sich mitten unter ihnen 
befinden, weder sehen, noch fühlen oder erahnen und so werden sie 
alles, was Meinem Sohn gehört, an sich reißen! 
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DAS OPFER MEINES SOHNES FÜR EUCH, WIRD MAN IN EINE 

EINHEITLICHE RELIGION FÜR JEDERMANN VERWANDELN. EINE 
RELIGION OHNE EUCHARISTISCHE NAHRUNG, OHNE MUTTER 

UND OHNE GEBOTE. DIE RELIGION WIRD EINS SEIN, WIE AUCH 
DAS GESETZ UND DIE ORDNUNG. 

  
Wer wird noch kaufen und verkaufen können? (Offb 13, 16 – 17) 
  

JENE, DIE DAS ZEICHEN DES ANTICHRISTEN ANGENOMMEN, 
ABER DAFÜR IHRE SEELE VERLOREN HABEN WERDEN. 

  
Betet, Meine Kinder, um eine baldige Bekehrung. 

  
Betet, Meine Kinder, dass die Menschen die Wahrheit erkennen mögen. 

  
Ich bleibe bei dem Volk Meines Sohnes. 
  

GEHT AUF MEINEN SOHN ZU UND SCHWIMMT GEGEN DEN 
STROM DER WELT. 

 
RETTET EURE SEELE! 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Das Kreuz tragend, geht der Fürst der Schmerzen Seinen Weg. 
  
Unsere Mutter sagt uns: 
„Stärkt euren Glauben; es ist notwendig, dass ihr den kennt, den ihr 
liebt, damit ihr Ihm alles und noch mehr geben könnt.“ 
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Sag uns, wie wir das erreichen können, Mutter, wenn das menschliche 
Geschöpf umherwandelt, ohne zu sehen, zu hören oder nachzudenken. 
Es steht ganz unter dem Einfluss der Reize dieser Welt, die von ihm 
weder ein Opfer noch Hingabe fordern. 
  
Das Böse schleicht auf leisen Sohlen, ohne großes Aufsehen zu erregen, 
damit das Verhalten der Kirche Christi dem Menschen völlig normal 
erscheint. 
  
Welch traurige Realität, die die Menschheit noch erkennen muss; durch 
den Sieb der Läuterung muss sie hindurch! 
  
Mein Herr und mein Gott, ich glaube an Dich, aber stärke doch meinen 
Glauben! 
  
Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
06. APRIL 2021 

  
Volk Gottes: 

  
ICH SEGNE EUCH MIT MEINER TREUE ZUR HOCHHEILIGSTEN 

DREIFALTIGKEIT. 
  

Ihr Kinder des Allerhöchsten: 
  

ICH BIN GEKOMMEN, UM EUCH ZUR BEKEHRUNG ZU RUFEN. 
  

Eure Bekehrung müsst ihr selbst vornehmen… 
Die Entscheidung dafür müsst ihr selbst treffen… 
Ihr müsst selbst den Willen dafür aufbringen, jene Taten zu 
unterlassen, die eurer Seele schaden… 
Die entsprechenden Verhaltensänderungen müsst ihr selbst vornehmen 
und die Bereitschaft dazu müsst ihr selbst aufbringen… 
Genauso müsst ihr auch selbst die Willenskraft aufbringen, um 
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negative Gedanken auszublenden und Gehorsam zu zeigen. Ihr müsst 
selbst gegen die Trägheit, die Müdigkeit und die Routine ankämpfen… 
  
In diesen persönlichen Entscheidungen findet ihr letztendlich aber auch 
den Wunsch, den Weg des Glaubens zu gehen. Auf jeden Fall könnt ihr 
dies auch als Möglichkeit sehen, eure alltäglichen Dornen liebevoll 
aufzuopfern und sie zu nutzen, um eure eigene Schuld zu verringern und 
der Zusammenkunft mit Unserem Herrn und König Jesus Christus einen 
Schritt näher zu kommen. 
  

WENN IHR NICHT NUR AUF EUCH SELBST SCHAUT, SONDERN 
AUCH AUF EUREN NÄCHSTEN, WERDET IHR DIESEN WEG DER 
BEKEHRUNG NOCH SCHNELLER EINSCHLAGEN KÖNNEN: DIE 
LIEBE ZU JENEN, DIE EUCH NICHT LIEBEN UND EUCH NICHT 

VERSTEHEN, WIRD EUCH SELBST ZUGUTE KOMMEN. 
  

Ihr seid nicht dazu berufen, den Glauben abgeschieden von allen 
anderen zu leben. Vielmehr sollt ihr ihn mit euren Brüdern teilen, indem 
ihr Zeugen der Liebe Gottes seid; Zeugen der Brüderlichkeit, die danach 
streben, das Allgemeinwohl zu fördern. Unter dem Schutz Unseres Herrn 
und Königs Jesus Christus sollt ihr euren Glauben in die Gemeinschaft 
einbringen, den Weg eurer Brüder erleichtern und gleichzeitig den 
Wunsch zum Ausdruck bringen, dass alle sich bekehren mögen. 
  

IN DIESER ZEIT IST DIE SUCHE NACH BEKEHRUNG VON 
OBERSTER PRIORITÄT. WIE FÜR EUREN PHYSISCHEN KÖRPER 

WASSER UND NAHRUNG LEBENSNOTWENDIG SIND, SO IST 
AUCH DIE BEKEHRUNG LEBENSNOTWENDIG FÜR 

EUREN SPIRITUELLEN ORGANISMUS (vgl. Apg 3, 19). 
  

Für euch als menschliche Geschöpfe ist es unumgänglich, dass ihr euch 
mit gebührender Ernsthaftigkeit selbst prüft, in die Tiefe geht und euch 
der aktuellen Realität bewusstwerdet, die man versucht vor euch zu 
verbergen. In dieser Realität werdet ihr bald zu den Zielobjekten des 
Bösen werden und deshalb müsst ihr euch auf seine Angriffe und 
Beleidigungen vorbereiten. 
  



68 
 

IHR WURDET BEREITS VOR DEN KOMMENDEN GESCHEHNISSEN 
GEWARNT UND TROTZDEM REAGIERT IHR NICHT MIT DER 
NOTWENDIGEN DRINGLICHKEIT AUF DIESE WARNUNGEN. 

  
Die großen Mächte bereiten sich darauf vor, eine Konfrontation zu 
schaffen, die im Ausbruch des Dritten Weltkrieges gipfeln wird. Deshalb 
ist es so wichtig, dass ihr den Frieden in eurem Inneren bewahrt. So sollt 
ihr den Unterschied machen; indem ihr Geschöpfe seid, die die Liebe 
Gottes in sich tragen. 
  
Die Küstenregionen der Erde leiden unter Überschwemmungen. Die Erde 
bebt. Die gesamte Schöpfung erkennt nun, dass das Erwartete eintrifft 
und die Kinder Gottes darauf mit Verachtung geantwortet haben. 
  
VOLK GOTTES, BLEIBT IN EUREN REIHEN UND IN 
BEWEGUNG. Bildet eine starke Mauer, die unüberwindbar ist und der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit und dem Mütterlichen Schutz untersteht. 
Das Böse wartet nicht und dennoch sucht das Volk Gottes unermüdlich 
nach neuen Ausreden, um die Bitten des Himmels nicht erfüllen zu 
müssen. 
  
Schaut objektiv auf die Realität, die sich euch präsentiert. 
  
Wie lange noch wird sich die Menschheit unterwerfen? 
  

Betet, betet für Argentinien; sein Volk ist in Gefahr. 
 

Betet, betet für Brasilien; es leidet sehr. 
 

Betet, betet für die Vereinigten Staaten, Italien und Russland. Sie alle 
leiden sehr. 

  
Als Volk Gottes müsst ihr weiterhin der wahren Lehre der Kirche 
unseres Königs und Herrn Jesus Christus folgen. 
  
Achtet auf die Reaktion der Naturgewalten, die überall auf der Erde 
sichtbar ist. 
  



69 
 

DIE VERWIRRUNG WÄCHST; IHR ABER SOLLT EINEN 
STANDHAFTEN GLAUBEN HABEN. IHR MÜSST IHN IMMER 

WIEDER STÄRKEN, SEID NICHT PASSIV. LASST EUCH NICHT 
VERWIRREN, WIE ES DER REST DER MENSCHHEIT GETAN HAT. 

  
Seid stets wachsam, auch in Bezug auf euch selbst. 
  
Lasst nicht zu, dass sie euch mit dem Mikrochip kennzeichnen, denn 
dieser wird euch aufgedrängt werden. Denkt daran, dass ihr im Glauben 
stets stark und standhaft sein müsst, damit ihr erhalten könnt, was ihr 
braucht und ihr eure Seele retten könnt. 
 
Seid Geschöpfe des Guten. 
  
Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes. 
  
Amen. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
In diesem Ruf des Heiligen Erzengels Michael wird die Dringlichkeit 
spürbar und greifbar, Geschöpfe der Bekehrung zu sein. Dies ist eine 
überaus tiefsinnige Botschaft. 
  
Wir spüren die Dringlichkeit zur Selbstbeherrschung, des inneren 
Wandels, damit wir nicht fallen. 
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Lasst uns Geschöpfe sein, die den Schutz unserer Allerheiligsten Mutter 
brauchen. Lasst uns im Glauben wachsen und ihn zu unseren Brüdern 
tragen. 
  
Der Heilige Erzengel Michael sagt uns, dass der Mensch nie um Ausreden 
verlegen ist. Deshalb lasst uns nicht solche Geschöpfe sein, sondern 
entschieden, überzeugt und bekehrt sein. 
  
Lasst uns Experten der Liebe zu unseren Mitmenschen sein und bei 
unseren Taten und Werken stets Vorsicht walten lassen, angesichts all 
der Dinge, die nun auf der Erde vor sich gehen. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
12. APRIL 2021 

  
Ich segne euch, geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens. 

  
MEIN UNBEFLECKTES HERZ SEHNT SICH DANACH, EUCH IN IHM 

ZU BEWAHREN, UM EUCH ZU BESCHÜTZEN… 
  

Ihr müsst euch selbst betrachten und prüfen, damit ihr erkennt, dass es 
die Bekehrung ist, die euch im Glauben festigt. Was euch verhilft, „im 
Geist und in der Wahrheit“ (Joh 4, 23) zu leben, ist, dass ihr euch völlig 
unverhohlen betrachtet und ehrlich zu euch selbst seid. So werdet ihr 
auch lernen, mehr am Göttlichen zu hängen und von weltlichen Dingen 
Abstand zu nehmen. 
  
Geliebte Kinder: 
  
IHR LEBT NUN IN GEFÄHRLICHEN ZEITEN, IN DENEN DAS BÖSE 

SEIN GIFT VERBREITET. DIESES GIFT TÖTET EUCH JEDOCH 
NICHT SOFORT, SONDERN NUR SEHR LANGSAM. 
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Das Böse ergötzt sich am Leid des Volkes Gottes und deshalb, Kinder, 
müsst ihr euch vorbereiten, damit ihr in Momenten der Versuchung nicht 
fallt. 
  
Ihr werdet sogleich zum Schweigen gebracht, denn die weltliche Macht 
duldet weder Kritik noch dass die Wahrheit zu euch durchdringt. 
  
Achtet auf die Sprache, die die Regierungen nutzen, um sich an ihr 
jeweiliges Volk zu wenden. Denn diese Einheitlichkeit wird großes Leid 
über die Treuen Meines Sohnes bringen. 
  
Fürchtet euch nicht; Mein Sohn wird euch nicht schutzlos zurücklassen. 
Die Chöre der Engel beschützen euch und Diese Mutter setzt sich für 
euch ein. 
  
RICHTET EURE TATEN UND WERKE NACH DER WAHREN LEHRE 
DER KIRCHE, DAMIT DIE EWIGE ERLÖSUNG FÜR EUCH NICH IN 

WEITE FERNE RÜCKT. DENN DIES WIRD GESCHEHEN, WENN 
IHR NICHT NACH DEM WILLEN GOTTES HANDELT. 

  
Betet, reflektiert und bewahrt in euch die Ruhe und Stille. Es ist 

wichtig, dass ihr den ohrenbetäubenden Lärm des alltäglichen Lebens 
von euch fernhaltet. 

  
IHR MÜSST EUCH BEHARRLICH DARIN ÜBEN, INNERLICH STILL 

ZU WERDEN. DIES IST DRINGEND NOTWENDIG, DAMIT IHR 
KLAR SEHEN, RICHTIG NACHDENKEN UND BESONNEN HANDELN 

KÖNNT. 
  

Das Meer des menschlichen Willens wird vom Bösen aufgewühlt und das 
Volk Gottes muss jetzt umsichtig sein. 
  
Hisst die Fahne der Treue zur Hochheiligsten Dreifaltigkeit, stärkt euren 
eigenen Glauben und nehmt Teil an der Gemeinschaft des Glaubens. 
Beschützt einander, in Einheit mit Meinem Sohn. 
  
Der Kampf wird schlimmer. Das Böse möchte das Gute auslöschen und 
deshalb richtet es unter dem Volk Meines Sohnes große Verwüstung an. 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

Betet für Mittelamerika, es wird heftig erschüttert. 
  

Betet, betet; die Wirtschaft bricht zusammen und die Völker erheben 
sich gegen die Regierenden. 

  
Betet, betet; die Vulkane erwachen und verhindern, dass das Licht der 

Sonne zur Erde vordringen kann. 
  

Betet, betet; in der Kirche Meines Sohnes bricht Streit aus. 
  

Dies sind schlimme Zeiten für das Volk Meines Sohnes, aber genau in 
diesen Zeiten ist der gute Sohn Dieser Mutter auch ein guter Jünger und 
er entfernt sich nicht vom Kreuz der Herrlichkeit. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens; es ist notwendig, dass ihr 
euer Immunsystem stärkt, denn die Seuche schreitet unaufhörlich 
voran. DIE PFLANZE NAMENS „BEIFUß“ SOLLT IHR IN DIESEN 
ZEITEN ALS TEE ODER AUFGUSS ZU EUCH NEHMEN. 
  
Ich segne euch mit Meinem Unbefleckten Herzen. Ich bin bei euch; ihr 
seid nicht allein. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unsere allerheiligste Mutter bittet uns, wahrhaftige und treue Kinder 
Ihres Sohnes zu sein, um uns im Glauben zu stärken. 
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In diesem Ruf beharrt Sie auf unserer Bekehrung und darauf, dass wir 
auf Christus zugehen müssen, um unsere Seele zu retten und 
gleichzeitig einen standhaften Glauben zu haben. 
  
Unsere Mutter warnt uns, damit wir uns vorbereiten, Träger des Guten 
sind und Zeugen des Glaubens, der Hoffnung und der Nächstenliebe. 
  
Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
18. APRIL 2021 

  
Geliebtes Volk unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
ICH RUFE EUCH ZUR TREUE ZUR HOCHHEILIGSTEN 

DREIFALTIGKEIT UND ZU UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER. 
  

Das menschliche Geschöpf sollte ein Träger des Guten sein, denn so wird 
es spirituell empfänglich für die „Großzügigkeit“ und „Milde“. Nur wenn 
es vom Gehorsam geführt wird, kann es die Gunst Gottes für sich 
gewinnen. 
  
LASST EUCH VON DER GÜTE FÜHREN. Vergesst diese große Tugend 
nicht, denn sie ist eine Frucht des Heiligen Geistes (vgl. Gal 5, 22 – 25), 
die das menschliche Geschöpf verwandeln kann und es voll Güte handeln 
lässt. 
  
DIE MENSCHHEIT STEHT ZWISCHEN ZWEI MÄCHTEN: DER 
MACHT DES GUTEN UND DER MACHT DES BÖSEN. DESHALB 
MÜSST IHR STANDHAFT BLEIBEN IM GLAUBEN, OHNE ZU 
ZAUDERN; noch ehe das Böse euch auf die Probe stellen kann. Denn 
das Böse hat es bereits geschafft, das Volk Gottes zu spalten, ob in den 
Familien, zwischen Brüdern in den Gemeinschaften oder zwischen den 
Hirten der Herde Gottes. Dies verursacht schwere und unüberwindbare 
Abgründe unter den Menschen. 
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Die Rebellion der Kinder Gottes begann schon vor langer Zeit; arglistig 
hat sie sich langsam unter ihnen entfaltet und nun geht diese Generation 
auf die Zeit zu, in der die Ernte eingebracht wird, die größtenteils aus 
Unkraut besteht. Ich sehe unter euch nur wenig Getreide, aber das 
wenige Getreide ist meist unter dem Schutz Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus und dem Gehorsam gegenüber Unserer Königin und 
Mutter gewachsen. 
  
Dies ist das Volk, das Gott wahrlich treu ist: das Volk, das seine Stärke 
aus denen schöpft, die gemeinsam alles aufopfern, was ihnen widerfährt 
– aus Liebe zur Hochheiligsten Dreifaltigkeit und für die Rettung der 
Seelen. 
  
Jene, die glauben, wissen, dass sie die gute Hefe sein müssen und wenn 
auch nur ein einziger in diesem Volk eine gute Tat vollbringt, kommt 
diese gute Tat allen zugute und birgt in sich alle Geschöpfe der Welt. 
  
Was fehlt euch nur, ihr Kinder des Allerhöchsten? 
Habt Vertrauen in Gott, damit ihr Gott finden könnt! 
  
Der Glauben hilft euch zwar, Gott zu erkennen, aber Wissen ohne 
Vertrauen ist fruchtlos. 
Der Glauben ohne das Vertrauen in Gott ist nur eine leere Hülle. 
  
Ihr ereifert euch, physische Zufluchtsorte zu schaffen, jedoch habt ihr 
euch nicht vorher entschieden euer Leben zu ändern. Ihr bekehrt euch 
nicht, wünscht euch aber, in solchen Zufluchtsorten Schutz finden zu 
können. Wo ist da der Glauben? 
  
Nein, Kinder Gottes, ihr werdet bei diesen Zufluchtsorten keinen Schutz 
suchen können, wenn ihr euch nicht vorher bekehrt, selbst im letzten 
Moment noch. 
  
WACHST INNERLICH. Ich sehe, dass ihr immer noch arrogant seid und 
das Gesetz Gottes selbst auslegt. Ihr Heuchler! Ihr glaubt, alles zu 
wissen und wenn ihr euren Mund öffnet, quillt euer „Ego“ hervor, dass 
es einem übel wird. Ihr schwächt euch selbst mit euren menschlichen 
Neigungen und vergesst, dass ihr nicht unsterblich seid. Ihr gebt euch 
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der Prahlerei hin und so viele unter euch sind Wölfe im Schafspelz (Mt 
7, 15)! 
  
Ihr lasst eure Herzen nicht weich werden; der Stein des Stolzes und der 
menschlichen Torheit wiegt schwer bei den meisten von euch. Ihr werdet 
in den Abgrund des „Egos“ fallen, wenn ihr in Situationen, die euch selbst 
betreffen, weiterhin nur an euch selbst denkt. Aus diesem Abgrund 
werdet ihr nicht herausfinden, solange ihr euren Nächsten nicht vor euch 
selbst stellt. 
  

Betet, Kinder Gottes, betet; was euch angekündigt wurde erfüllt sich 
und ihr seid dem, was ihr noch als weit weg empfindet, schon sehr 

nahe. 
  

Die Menschheit hat aufgehört an Gott zu glauben; sie glaubt, sie 
brauche Ihn nicht mehr… 
  
IHR ARMEN GESCHÖPFE! IHR SPIRITUELLEN ANALPHABETEN! 
IHR ENTFERNT EUCH SELBST VON DER ERLÖSUNG, WEIL IHR 
ARROGANT SEID UND AN DAS WELTLICHE MEHR GLAUBT ALS 

AN DAS GÖTTLICHE! 
  

Die großen Mächte kämpfen um die Herrschaft und bieten sich an, die 
Prophezeiungen zu erfüllen. 
  
VERGESST NICHT, DASS DER GESETZLOSE SICH PRÄSENTIEREN 
WIRD, WENN UNTER DEN MENSCHEN CHAOS AUSBRICHT. IHR 
MÜSST IHN AUS EUREM LEBEN VERBANNEN UND UM DAS ZU 

SCHAFFEN, MÜSST IHR BEKEHRT, ENTSCHIEDEN UND IM 
GLAUBEN GEFESTIGT SEIN. 

  
Betet, betet, dass eure Brüder, die der Hochheiligsten Dreifaltigkeit 

noch fern sind, sich Ihr annähern und dass sie bereuen und sich 
bekehren. 

  
Betet, betet für die Kirche Christi, sie wird mit einer Verkündigung alle 

überraschen. 
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Betet; die Vulkane verursachen tragische Ereignisse auf der Erde. 
  

Ihr Geliebten der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 
  

WIR ALS HIMMLISCHE HEERSCHAREN SIND SCHON DARAUF 
VORBEREITET, DENEN ZU HILFE ZU EILEN, DIE DARUM BITTEN. 

  
Lasst nicht nach, begebt euch nicht in die Hände derer, die die 
Menschheit manipulieren. Bleibt beharrlich und bewahrt den inneren 
Frieden. Bewahrt in euch den Frieden, die Ausgeglichenheit, die Vorsicht 
und seid gutmütig mit euch selbst und mit euren Brüdern. 
  
In der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und für die Hochheiligste 
Dreifaltigkeit „alle Ehre und Herrlichkeit“ (Offb 5, 13). 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Die Zeit vergeht und wir erleben nun eine Realität, von der wir 
glaubten, sie sei noch weit entfernt. 
  
Wie uns der Heilige Erzengel Michael sagt, ist der Usurpator der Wahrheit 
bereits hier und wartet nur darauf, auf die Menschheit losgelassen zu 
werden, die so weit entfernt ist von Gott. Deshalb wird er so viele Kinder 
Gottes betrügen können. 
  

„Selig, eure durchgeistigten Augen, denn sie sehen; 
und eure durchgeistigten Ohren, denn sie hören“. 
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Ich bete zum Allerhöchsten, dass wir unsere Augen offenhalten mögen 
und die Strategien des Dämons durchschauen können werden, damit wir 
ihm nicht in die Falle gehen. 
  
Lasst uns wachen, damit man uns nicht schlafend finde. 
  
Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
27. APRIL 2021 

  
Volk Gottes: 

  
ICH SEGNE EUCH, ICH BESCHÜTZE EUCH IM NAMEN DER 

HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT. 
SEID BARMHERZIG, SEID LIEBE WIE AUCH UNSER KÖNIG UND 

HERR JESUS CHRISTUS LIEBE UND BARMHERZIGKEIT IST. 
  

Dies sind schwierige Zeiten spiritueller Ungewissheit für die Kinder der 
Frau, mit der Sonne bekleidet und dem Mond unter Ihren Füßen (Offb 
12, 1). Die alte Schlange, der Teufel oder der Satan verfolgt sie 
unentwegt und gewährt ihnen keine Verschnaufpause. ER GREIFT SIE 
AN, WENN SIE IHREN GLAUBEN VERLIEREN UND LÄSST IHR 
MENSCHLICHES EGO WACHSEN. 
  
Der Dämon lauert den Kindern Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
auf. Die menschlichen Geschöpfe, die dies nicht wahrnehmen, haben mit 
einer großen Unzufriedenheit zu kämpfen. Sie löst in ihnen eine 
konstante spirituelle Agonie aus, aufgrund der Ungewissheit und der 
bildhaften Unzufriedenheit, die sie erleben, welche allesamt Früchte des 
dämonischen Gifts sind, um euch von Unserem König und Herrn Jesus 
Christus fernzuhalten. 
  
Die Mächte des Bösen haben euch geknebelt, damit ihr euch davor 
fürchtet, offen zu bekennen, dass ihr göttliches Eigentum seid; vor einer 
Gesellschaft, die tief verstrickt ist in Wahnsinn und Gleichgültigkeit und 
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das in einem so entscheidenden Zeitpunkt: der Zeit kurz vor der 
Warnung. 
  
DAS ALLTÄGLICHE LEBEN LÄSST EUCH VERGESSEN, DASS IHR 
GESANDT WORDEN SEID, UM EURE ZUGEHÖRIGKEIT ZU 
UNSEREM KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS UND UNSERER 
KÖNIGIN UND MUTTER DES HIMMELS UND DER ERDE ZU 
BEZEUGEN. Dies hat zur Folge, dass ihr nicht mehr in Einklang mit der 
göttlichen Liebe lebt. 
  
Die Klarheit der Gedanken ist fundamental und ein Herz, das 
aufmerksam auf die Anliegen Gottes hört, ist unerlässlich, damit ihr 
keine falschen Wege einschlagt. 
  
DIES IST DIE ZEIT DES HARTEN SPIRITUELLEN KAMPFES UND 
DIE MEHRHEIT NIMMT DIES NICHT EINMAL WAHR, WEIL SIE 
NICHT SPIRITUELL IST. IHR WARTET NOCH DARAUF, IN DER 

NAHEN ZUKUNFT EURE ALTE NORMALITÄT WIEDER ZU 
ERLANGEN… 

  
Oh, ihr abwegigen und törichten Geschöpfe! Ihr werdet euer altes Leben 
nicht zurückerhalten, die Ereignisse wurden schon in Gang gebracht und 
stürzen auf die gesamte Menschheit zu. 
  
Die Zeit drängt, die Krankheiten umkreisen den Menschen und werden 
immer gefährlicher. Ihr steckt im Schlamm fest und ES WERDEN SICH 
NUR JENE AUS DEM SCHLAMM BEFREIEN KÖNNEN, DIE SICH 
DESSEN BEWUSST SIND, DASS SIE GOTT GEHÖREN UND AUS IHM 
SIND. 
  
Jeder Tag birgt seine eigenen Prüfungen in sich und eure Treue zu Gott 
wird ständig auf die Probe gestellt. 
  
Jeder Tag kann der letzte Tag eures Lebens sein. Die Viren breiten sich 
aus und werden immer aggressiver; der Tod wird immer sichtbarer in 
eurem Leben. Hegt keinen Groll, seid Verzeihung, ängstigt euch nicht 
und verliert nicht die Hoffnung. VERWANDELT, VERÄNDERT UND 
BEKEHRT EUCH. SEID ANDERS, SEID LIEBE. 
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Die Schöpfer eines solch großen Übels erfreuen sich an der Dezimierung 
der Weltbevölkerung; sie jagen euch Angst ein, damit ihr bald 
bereitwillig das Zeichen des Tieres annehmt. 
  

DAS GEBET FÜREINANDER UND FÜR ALLE MENSCHLICHEN 
GESCHÖPFE IST UNERLÄSSLICH. 

 
UNSER KÖNIG UND HERR JESUS CHRISTUS HAT FÜR EUCH EURE 

SÜNDEN GETILGT, ABER IHR MÜSST DARUM KÄMPFEN, DAS 
EWIGE LEBEN ZU ERHALTEN. 

  
Die Wirtschaft bricht zusammen und der Wahnsinn des Menschen wird 
während der Inflation sichtbar. Bereitet euch vor! 
  
Aus der Liebe Gottes schöpft das Volk Gottes seine Kraft, fürchtet euch 
nicht. 
  
Ich beschütze euch im Kampf, Ich segne euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Bei diesem Aufruf zeigte mir der Heilige Erzengel Michael eine Uhr und 
bald darauf sah ich sie ohne Zeiger und Ziffernblatt. 
 
Ich fragte Ihn, weshalb und er antwortete: 
  

„Die Zeit ist knapp… Das Väterliche Haus ist in Eile…“ 
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Brüder und Schwestern, ihr seid euch der Realität nicht bewusst und die 
Menschheit ist selbst schuld an ihrem Elend. 
  
Die Kontrolle über die Menschheit wird immer offensichtlicher und 
entmutigender. Der Menschheit scheint dies gleichgültig zu sein, sie fühlt 
sich immun gegen jede Prüfung. 
  
Der Moment rückt näher und die niedersten Instinkte des Menschen 
kommen vor aller Welt zum Vorschein, aber keiner zeigt eine Reaktion. 
  
Fürchten wir uns nicht, lasst uns Vertrauen haben. 
  
Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
03. MAI 2021 

  
Empfangt den Segen des Väterlichen Hauses. 

  
IHR SEID GESCHÖPFE, DIE VOLL DER BARMHERZIGKEIT 

GOTTES SIND UND DIESE LÄSST EUCH NIE ALLEIN. 
  

Ihr kommt den Ereignissen, die ihr nun schon seit so vielen Jahren 
erwartet, in immer größeren Schritten näher. BITTET UM DEN 
BEISTAND DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT UND 
UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER, BITTET UM IHRE STÄNDIGE 
HILFE, DAMIT IHR NICHT IM LETZTEN MOMENT ABTRÜNNIG 
WERDET. 
  
Haltet fest an eurer spirituellen Verteidigung, damit die Versuchung 
eines scheinbaren Endes der Pandemie euch nicht zu Gefangenen des 
Bösen macht; vertreten durch jene, die einen Teil der Weltbevölkerung 
auslöschen möchten. 
Dies wurde euch alles bereits verkündigt! 
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Die Abfolge der Ereignisse lässt keine Verschnaufpausen zu und die 
Länder werden nicht in der Lage sein, sich gegenseitig rechtzeitig zu 
Hilfe eilen zu können. Bleibt wachsam. 
  
Der Gestank der Erde zieht bis hinauf zum Schoß der Dreifaltigkeit und 
die Himmlischen Chöre stimmen an: 
  
„HEILIG, HEILIG, HEILIG IST GOTT, HERR ALLER MÄCHTE UND 

GEWALTEN.“ 
  

Das menschliche Geschöpf hat seine Pflichten als Kind Unseres Königs 
und Herrn Jesus Christus vernachlässigt. Die Gleichgültigkeit und der 
Ungehorsam dieser Generation gegenüber Unserer Königin und Mutter 
ist eine schwere Sünde; durch diese Sünde verachtet es das Göttliche. 
  
Die Ausführung der Vernichtungspläne des Bösen ist nah. Der Krieg, der 
bisher nur im Verborgenen stattgefunden hat, wurde mit dieser Seuche 
für die Öffentlichkeit sichtbar und auch der Gebrauch von Kriegswaffen 
steht dieser Generation kurz bevor. Dies aufgrund der Arroganz 
derjenigen, die ihre Macht zur Schau stellen wollen. 
  
Die Plantagen, auf denen Nahrungsmittel angebaut werden, werden bald 
von Krankheiten heimgesucht und sodann wird das Gespenst der 
Hungersnot die Erde heimsuchen. Vergesst nicht, die gesegneten 
Trauben zuzubereiten; Ich weise jedoch darauf hin, dass hierbei der 
Glauben unerlässlich ist. 
  
Volk Gottes, Ich bitte euch für Chile und Bolivien zu beten; sie werden 
bald in den Nachrichten sein. Volk Gottes, betet; betet auch für Puerto 

Rico und Mittelamerika, denn sie werden erschüttert. 
  

Volk Gottes, Verwirrung ist in den Schoß der Kirche Christi 
eingedrungen und ihre Institution taumelt gefährlich. 

  
Volk Gottes, betet für Indien und vergesst auch nicht für Argentinien zu 

beten, denn sie sind in Gefahr. 
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Volk Gottes, betet für Italien, denn es wird vom Terrorismus 
heimgesucht. 

  
Volk Unseres Herrn und Königs Jesus Christus: 
  
Die Krankheit des Leibes und des Geistes verursacht Chaos unter euch, 
denn ihr wisst nicht mehr, was die treibende Kraft des Lebens ist: die 
Liebe. 
  

PRÜFT EUCH SELBST; ES IST WICHTIG, DASS EIN JEDER SICH 
INNERLICH BETRACHTET. DIES IST KEIN SPIEL; MITHILFE 

DIESER INNEREN PRÜFUNG WERDET IHR EURE ENTSCHEIDUNG 
TREFFEN, FÜR EINE DER FOLGENDEN MÖGLICHKEITEN: 

BEKEHRUNG UND ERLÖSUNG ODER SELBSTTÄUSCHUNG, DIE 
ZUM VERLUST EURER SEELE FÜHRT. 

  
SEID EHRLICH ZU EUCH SELBST. IN DIESEN ZEITEN KÖNNT IHR 

NICHT WEITER SOLCH SPIRITUELL UNVERANTWORTLICHE 
GESCHÖPFE BLEIBEN, WIE IHR ES GESTERN NOCH WART. ES 

IST DRINGEND NOTWENDIG, DASS IHR EUCH FÜR DEN 
INNEREN WANDEL ENTSCHEIDET. SOFORT! 

  
Die in die Jahre gekommene Erde bäumt sich auf wie jemand, der sich 
gegen die Ohnmacht wehrt. Die großen Städte, die den ungezügelten 
freien Willen des Menschen haben walten lassen, werden davon 
besonders hart getroffen. 
  
Werdet nicht müde zu warten, bereitet euch vor, denn die mühsame 
Arbeit an eurer Seele, Leid, Mangel und Not sowie der Zusammenbruch 
der Wirtschaft, werden allesamt in eine totale Läuterung der gesamten 
Menschheit münden. 
  
WIDMET DIESEN MONAT BESONDERS UNSERER KÖNIGIN UND 

MUTTER. 
BRINGT IHR IN DIESEM MONAT DIE LIEBE ENTGEGEN, DIE SIE 
ALS MUTTER UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS 

VERDIENT HAT. 
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Betet und setzt euer Gebet in die Tat um. Unsere Mutter setzt sich für 
euch ein, deshalb widmet Ihr diesen Monat in besonderer Weise und 

tut dies weiterhin konsequent für den Rest eures Lebens. 
  

Im Himmel und auf der Erde sei allzeit gepriesen, das Allerheiligste 
Sakrament des Altares. 
  
Ich segne euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael sagte mir Folgendes: 
  
„Die Menschheit befindet sich im spirituellen Chaos, Verwirrung hat sich 
unter den menschlichen Geschöpfen ausgebreitet. Sie werden 
verunsichert und diese Ungewissheit wird selbst innerhalb der Hierarchie 
der Kirche noch unterstützt und verbreitet. 
  
Die Realität, in der die menschlichen Geschöpfe leben, ist hart und für 
den Menschen unvorhersehbar. In manchen Ländern wird es zu 
Aufständen innerhalb der Gesellschaft kommen und diese werden das 
derzeitige Leid noch intensivieren. 
  
Tochter, bitte deine Brüder darum, dass sie nicht vergessen, diesen 
Monat Unserer Königin und Mutter aufzuopfern. Sie sollen sich auf Ihre 
liebevolle und barmherzige Fürbitte stützen, damit eine jede Kreatur sich 
der aktuellen Zeit bewusstwerden möge.“ 
  
Amen. 
 



84 
 

 
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

10. MAI 2021 
  

Mein Volk: 
  

EMPFANGT MEINEN SEGEN; LASST MEINE LIEBE EUER HERZ 
DURCHBOHREN, MEINE KINDER. 

  
Ihr seid die Generation der Läuterung. Ich leite euch immerfort, damit 
ihr nicht verloren geht, angesichts der Verwirrung, die jene unter 
Meinem Volk säen, welche sich dem Bösen verpflichtet haben. 
  
MEIN KATEJON (*), DER VON MEINEM TREUEN VOLK GESTÄRKT 
WIRD, HÄLT DIE UNTERWERFUNGSPLÄNE JENER ZUKÜNFTIGEN 
WELTREGIERUNG ZURÜCK, DIE AB JETZT VOM ANTICHRISTEN 

ANGEFÜHRT WIRD. 
  

Verliert euch nicht in eurem eigenen menschlichen Ego. Das größte 
Hindernis für die Mehrheit Meines Volkes in dieser Zeit ist die spirituelle 
Blindheit. Auf was wartet ihr? Wie sollt ihr noch zu eurem alten Leben 
zurückfinden, angesichts des stetigen Kommens und Gehens von Leid 
und Not? 
  
Vergeudet diese Zeit nicht, bessert euch und stoßt dieses eure 
menschliche Ego, welches euch in Gedanken versklavt, endlich den 
Abgrund hinab. 
  
Schluss mit dem Denken, ihr wäret besser als alle anderen, ihr wüsstet 
alles und dass eure Brüder unfähig wären! 
  
Seid nicht länger „weiß getünchte Gräber“ (Mt 23, 27), deren Inneres 
Ekel hervorruft, weil euer menschliches Ego derart aufgeblasen und voll 
von eurer Falschheit ist! 
  

WISSEN WIRD EURE SEELE NICHT RETTEN, ABER AUCH DIE 
UNWISSENHEIT FÜHRT EUCH NICHT ZU MIR. IHR BENÖTIGT 
VIELMEHR EINE SPIRITUELLE AUSGEGLICHENHEIT UND DEN 
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GLAUBEN AN MICH. UND TROTZDEM INFORMIERT IHR EUCH 
DOCH LIEBER BEI MENSCHLICHEN GESCHÖPFEN, DIE 

UNVOLLKOMMEN SIND. 
  

Mein Volk sagt zwar, sie würden mich lieben, aber sie ändern sich nicht… 
 
Sie sagen, sie würden mich lieben und tragen dennoch die alten 
ekelerregenden Lumpen, die alle um sie herum anstecken… 
Sie behaupten, meine Kinder zu sein und dennoch treffe Ich unter Ihnen 
so viele Richter, Diktatoren, Mörder und Diebe an, die ihren Brüdern den 
Frieden rauben… 
  

ABER DIES IST NICHT MEIN VOLK; MEIN VOLK IST JENES, 
WELCHES MICH LIEBT „IM GEIST UND IN DER WAHRHEIT“ (Joh 
4, 23); ES LIEBT SEINE NÄCHSTEN, RESPEKTIERT SIE UND EILT 

IHNEN ZU HILFE. 
  

Es gibt so viele Richter unter Meinem Volk, die sich voller Hochmut zu 
Meiner Rechten und zu Meiner Linken niedergelassen haben, ohne 
hierfür die Zustimmung Gottes bekommen zu haben. „Wer bei euch groß 
sein will, der soll euer Diener sein“ (Mt 20, 26) und nicht der Richter 
über alle. 
  
Predigt über die Dringlichkeit der Bekehrung, der Reue und das nahe 
Bevorstehen Meines Aktes der Barmherzigkeit für die Menschheit: DIE 
WARNUNG. 
  
Meine Instrumente verkünden euch wie dringlich es nun ist, dass Meine 
Kinder zu Meinem Haus zurückkehren, angesichts der schweren 
Prüfungen, die ihr bereits erlebt und der noch schwereren Prüfungen, 
die euch noch bevorstehen. 
  
Betet nicht aus Angst zu Mir. Ich bin Barmherzigkeit und nehme alle bei 
Mir auf, die zu Mir kommen. 
Hört auf, jene sturen und arroganten Geschöpfe zu sein, die sich nicht 
ändern und in ihrem eigenen Schlamm ertrinken! 
Meine Kirche wird auf die Probe gestellt, so sehr, dass sie einen falschen 
Weg einschlägt… 
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MEIN GESETZ IST EINS: UNVERÄNDERLICH UND 

UNUMSTÖßLICH… 
ICH BIN DERSELBE, GESTERN, HEUTE UND IN EWIGKEIT (Hebr 

13, 8)… 
  

Liebt Meine Mutter und betet vereint mit Ihr, denn Sie versammelt 
meine Kinder in einer einzigen Herde. Vereint euch mit Meiner Mutter 
an diesem 13. Mai voller Liebe, Hingabe und dem festen Vorsatz der 

Bekehrung. 
  

Betet, Meine Kinder; Mein Wort lässt sich nicht so verdrehen, dass es 
der aktuellen Zeit entspricht… 

  
Ich bitte euch sehr für Kalifornien zu beten, denn es wird erschüttert. 

  
Ich rufe euch zum Gebet, denn die Mächte schlagen nun den Weg ein, 

der in einen offenen Krieg münden wird. 
  

Betet in vollem Bewusstsein, dass Bekehrung jetzt geschehen muss, 
ehe es zu spät ist! 

  
Mein geliebtes Volk, kommt zu Mir zurück, voller Reue und einander 
liebend. „Wer von euch ohne Sünde ist, werfe als Erster einen 
Stein“ (Joh 8, 7). 
  
Meine Liebe ist für das menschliche Geschöpf unergründbar. Kehrt bald 
um, denn ein Tag kann vergehen wie eine Stunde. Meine Liebe wartet 
immer auf euch. 
  

Euer Barmherziger Jesus. 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 (*) WAS BEDEUTET KATEJON GEMÄß DEM ZWEITEN BRIEF DES 
APOSTELS PAULUS AN DIE THESSALONICHER? 
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1. KATEJON ist der Begriff, welchen der Apostel Paulus verwendet, 
um das Hindernis zu benennen, welches das Kommen des 
Antichristen zurückhält. Die Kirchenväter, darunter auch der Heilige 
Augustinus, interpretierten das besagte Hindernis als das Römische 
Reich, welches die Kirche bis zum Martyrium verfolgte (vgl. die 
Jahre 29 – 476 n. Chr.). 

2. Der Heilige Paulus kündigt das Kommen des „Menschen der 
Gesetzwidrigkeit“ im wahrsten Sinne des Wortes an. Dieser wird 
sich in der Endzeit über alles erheben und „sich als Gott ausgeben“. 
Ebenso fügt er noch an, dass „die geheime Macht der 
Gesetzwidrigkeit bereits am Werk ist“ in der Welt. 

3. Die aktuellen Zeichen der Zeit, die Ereignisse in der Kirche, Politik 
und Wirtschaft sind jedoch Hinweise dafür, dass „die geheime 
Macht der Gesetzwidrigkeit“ in der aktuellen Zeit, in der wir 
leben, bereits am Werk ist.  

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unser geliebter Herr Jesus Christus weist uns in das Gesetz der Liebe 
ein, Seiner Liebe. 
  
Er bittet uns, für Seinen Katejon zu beten, nicht für den Katejon, 
sondern für Seinen Katejón. Dies sollte uns zum Nachdenken bringen 
und wir sollten aufhören mit unserem egoistischen Verhalten, das uns 
daran hindert, die Bitten und Anliegen Christi zu erfüllen. 
  
Jene Schlussworte: „ein Tag kann vergehen wie eine Stunde“ sollten uns 
einen Denkanstoß geben, vor allem wenn ich mich an die Vision erinnere, 
in der mir eine Uhr gezeigt wurde, die zuerst noch Zeiger und Ziffernblatt 
besaß und bald darauf nicht mehr. 
  
Deshalb macht Er uns auf die Zeit aufmerksam; Er hat die Gewalt über 
sie. Er lässt uns zwischen den Zeilen erkennen, dass das, was wir als 
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weit weg empfinden, näher ist als wir glauben. Bekehren wir uns und 
seien wir Botschafter dieses dringenden Anliegens. 
  
Unser Herr Jesus Christus gewährte mir eine Vision, in der die 
Menschheit von aufeinanderfolgenden Vulkanausbrüchen überrascht 
wurde. Es erwachten so viele Vulkane in dieser Vision, dass die Erde in 
einen Nebel aus Asche und Vulkangasen gehüllt wurde. 
  
Die Menschen verbarrikadierten sich in ihren Häusern, denn die Luft war 
kontaminiert und schädlich für sie. Ein einziges Chaos. 
  
Gleichzeitig zeigte Er mir jedoch die Himmlischen Chöre, die einen 
Luftstrom formten, der die Gase fernhielt, nicht jedoch die Asche. Sie 
hielten die Gase von Seinem treuen Volk fern, damit es davon nicht 
krank werden konnte. 
  
Er sagte zu mir: 
  

Meine Liebste, die Hilfe Meiner Engelschöre wird in dieser Zeit wie 
Manna sein, das Ich Meinen Treuen zukommen lasse. 

  
Er segnete mich und mit Seinem Frieden in meinem Herzen entfernte 
Er sich wieder. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
12. MAI 2021 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
SEID GEHORSAM UND BEKEHRT EUCH; SEID VEREHRER MEINES 

SOHNES, DER IM ALLERHEILIGSTEN ALTARSAKRAMENT 
GEGENWÄRTIG IST. 

  
Es ist dringend notwendig, dass ihr euch Meinem Unbefleckten Herzen 
weiht und der Heiligen Schrift und der wahren Lehre der Kirche Respekt 
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darbringt. Werdet nicht schwach, verliert euch nicht in falschen 
Strömungen, die euch von der Wahrheit entfernen, die euch Mein Sohn 
verkündet hat. 
  
Betet für die Kirche Meines Sohnes; seid Seelen, die vor dem Thron der 

Dreifaltigkeit Wiedergutmachung leisten. 
  

Bewahrt euer Herz in Meinem Unbefleckten Herzen, denn Dieses ist euer 
Schutzschild gegen das Böse. Seid Seelen, die den Heiligsten Herzen 
Wiedergutmachung leisten und stärkt euch damit im Geiste, damit ihr 
den aktuellen und auch künftigen Notwendigkeiten gerecht werden 
könnt. 
  
Lasst die Früchte eurer Arbeit euren Brüdern zuteilwerden; dafür müsst 
ihr euch zuerst jedoch selbst bekehrt haben. Nur so können diese 
Früchte, die ihr mit ihnen teilt, Früchte des Ewigen Lebens sein und nicht 
Früchte des kontaminierten menschlichen Egos. 
  
Kinderlein: 
  

ANGESICHTS DER NAHE BEVORSTEHENDEN ERFÜLLUNG 
MEINER ANKÜNDIGUNGEN, IST EURE BEKEHRUNG NUN SEHR 

DRINGEND. 
  

Ich bleibe bei euch, fürchtet euch nicht. Ich bin eure Mutter, Mein Sohn 
hat euch Mir gegeben. 
 
Ich lasse euch nicht im Stich, kommt alle eilends zu Mir. 
  

AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES HERZ TRIUMPHIEREN. 
  

Ich segne euch mit Meiner Mütterlichen Liebe. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
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HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
12. MAI 2021 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
Als Anführer der Himmlischen Heere rufe ich euch zur sofortigen 
Umkehr, besonders an diesem Tag, an dem ihr Unserer Königin und 
Mutter unter dem Namen „Unsere Liebe Frau des Rosenkranzes des 
Heiligtums in Fatima“ gedenkt. 
  
ES IST DRINGEND NOTWENDIG, DASS DAS VOLK GOTTES SICH 

DER TRAGWEITE DIESES AUGENBLICKS BEWUSST WIRD, IN 
DEM DIE GESAMTE MENSCHHEITSGESCHICHTE IHREN 

HÖHEPUNKT FINDET. ES IST WICHTIG, DASS ES SICH GANZ 
DEM WILLEN GOTTES HINGIBT UND SICH DEM UNBEFLECKTEN 

HERZEN UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER WEIHT. 
  

Eure Bekehrung muss jetzt geschehen! Hierfür müsst ihr jedoch selbst 
anerkennen, dass ihr Sünder seid und voller Reue die von euch 
begangenen Sünden bekennen, wobei ihr euch fest vornehmen müsst, 
euch zu ändern. 
  
Ihr seid zum Himmlischen Festmahl geladen und auf Erden sollt ihr 
Geschöpfe des Glaubens, der Hoffnung und der Nächstenliebe sein. 
  
Die Menschheit hat die Wissenschaft missbraucht und angesichts dieser 
Krankheit, die euch nun geißelt, seid ihr völlig hilflos. 
  
Jene, die weder die Hochheiligste Dreifaltigkeit noch Unsere Königin und 
Mutter lieben, weigern sich weiterhin umzukehren und dies in einem so 
kritischen Augenblick, in dem ihr bereits in aller Klarheit die Zukunft 
dieser Generation erahnen könnt. 
  
Gemeinsam mit Unserer Königin und Mutter segne Ich euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Vereinen wir uns in diesem Gebet, welches mir vom Heiligen Erzengel 
Michael diktiert wurde: 
  

Ich trete vor dich, Unsere Liebe Frau des Rosenkranzes von Fatima. 
Zu Deinen Füßen bietet Dir mein Herz, voller Ehrfurcht und Liebe, die 

Taten und Werke an, die ich in meinem Leben vollbracht habe 
Und genauso auch jeden einzelnen Rosenkranz, den ich als 

Wiedergutmachung für meine Sünden und die Sünden der ganzen Welt 
gebetet habe. 

Ich trete vor Dich und biete Dir jeden einzelnen meiner Sinne dar, 
mit denen ich Dein Unbeflecktes Herz beleidigt habe. 

Mutter, ich bringe sie Dir dar; hilf mir in diesem Augenblick, in 
welchem ich Deine gesegnete Hand ergreife und den festen Vorsatz der 

Bekehrung gefasst habe. 
Vor Dir möchte ich auch den festen Entschluss fassen, Deinem 

Göttlichen Sohn und Dir stets treu zu bleiben, Unsere Liebe Frau des 
Rosenkranzes von Fatima. 

Ich bringe Dir meine Liebe, meine Entscheidung, meine Kraft, meine 
Beständigkeit, meinen Glauben, meine Hoffnung und meine Vorsätze 

dar. 
Ich bringe Dir mein bisheriges und zukünftiges Sein dar; heute und von 
nun an bis zu dem Moment, an dem ich, zusammen mit Dir, zu einem 

neuen Geschöpf geworden bin. Sodann werde ich Dir in die Augen 
blicken und zu Dir rufen können: 

Meine Mutter! 
 

Amen. 
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UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
22. MAI 2021 

 
Mein geliebtes Volk: 

  
AUS LIEBE HABE ICH MICH AM KREUZ FÜR EUCH HINGEGEBEN, 

UM EURE SÜNDEN ZU TILGEN. 
IHR SEID MEIN VOLK, WELCHES ICH MEINER MUTTER, DIE IHR 

LIEBEN SOLLT, ÜBERGEBEN HABE. 
  

Meine Kinder haben jegliche Sensibilität verloren, deshalb begehen sie 
fortwährend Sünden, mit denen sie Mein Herz schwer beleidigen. Sie 
benutzen die Gabe des Wortes, um Mich zurückzuweisen und die 
Anweisungen des Bösen zu befolgen, als seien sie eine Anleitung für das 
Leben. 
  
Immer noch seid ihr blind; ihr seid spirituell Blinde, die andere Blinde 
anführen. So geht ihr geradewegs auf den Abgrund zu. 
  
IHR LEBT IN EINER ZEIT, DIE FÜR DIE GESAMTE MENSCHHEIT 

KRITISCH UND ENTSCHEIDEND ZUGLEICH IST. EINER ZEIT, DIE 
KEIN MENSCHLICHES GESCHÖPF IN DER GESCHICHTE DER 

MENSCHHEIT JE ERLEBT HAT. 
  

Ihr lebt in einer Zeit, in der einige sagen, sie würden Mich kennen und 
dennoch erfüllen sie Meine Vorschriften nicht. 
Andere sagen, sie würden Mich kennen und bringen ihren Brüdern mit 
dem Schwert des Wortes den Tod. 
Wieder andere sagen, sie würden Mich kennen, ohne Mein Wort aus der 
Heiligen Schrift zu kennen. 
 
Und wieder andere sagen, sie würden Mich kennen und empfangen Mich 
dennoch im Stand der Todsünde. Wenn sie Mich in diesem Zustand 
empfangen, kreuzigen sie Mich jedes Mal aufs Neue. 
  
So viele kreuzigen Mich wieder und wieder! 
So viele schänden Meinen Leib und Mein Blut! 
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So viele aus Meiner Kirche verletzen Mich zutiefst, weil sie diversen 
Organisationen des Bösen angehören! 
  

VON EINEM GROßTEIL DER MENSCHHEIT WERDE ICH 
GEKREUZIGT, OHNE DASS HIERFÜR WIEDERGUTMACHUNG 

GELEISTET WIRD. DIES HABE ICH EUCH VORHERGESAGT UND 
NUN IST ES WAHR GEWORDEN. 

  
MAN NIMMT MIR MEIN EIGENTUM, UM ES DEM SOHN DES 

VERDERBENS ZU ÜBERGEBEN. 
  

Man fährt fort, meinen Mystischen Leib am helllichten Tag mit Füßen zu 
treten, ihn zu unterdrücken und schwere Häresien und Schändungen an 
Ihm vorzunehmen. Sie verstecken sich nun nicht mehr im Schatten der 
Nacht, wie sie es einst taten. Jene, die sich selbst als Meine Diener 
bezeichnen, treten nun aus dem Kaninchenbau heraus und enthüllen 
ihre im Verborgenen begangenen Sünden. (Ez 34, 1 – 11) 
  
Mein Volk, dies ist Mein Wille: 
  

MEIN VOLK MÖGE MEINEN WILLEN ERFÜLLEN UND WEDER 
FALSCHEN DOKTRINEN NOCH FALSCHEN BESTIMMUNGEN 

FOLGEN, MIT DENEN ES MEINEN WILLEN VERRÄT UND MEIN 
WORT VERZERRT. (Kol 2, 8) 

  
Dies ist die Zeit, in der der Sohn des Verderbens mithilfe seiner 
Gefolgsmänner unsichtbar tätig wird. Er weiß, dass die Menschheit auf 
die Warnung zugeht und dass sie angesichts der jetzigen und der ihr 
noch bevorstehenden Prüfungen besonders empfänglich für die Sünde 
ist. Er möchte sie derart verführen, dass sie Mich vergisst. 
  
Mein Volk muss vorsichtig sein, denn die Geier, die es umkreisten, 
werden nun angreifen, um es zu verletzen, zu spalten oder ihm gar den 
Tod zu bringen. Vernachlässigt nicht euer Gebet und ebenso nicht die 
praktische Ausübung der Werke der Barmherzigkeit, seien sie körperlich 
oder geistig. Ohne sie ist euer Gebet unvollständig. 
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HANDELT, MEINE KINDER! 
MEIN WORT SOLL JETZT ALLEN MEINEN KINDERN BEKANNT 

WERDEN; VERLIERT DABEI KEINE ZEIT! 
  

Die Wölfe haben ihren Schafspelz abgelegt und greifen nun unverhüllt 
an; nur wenige geben sich noch als Schafe aus, obwohl sie Wölfe sind. 
Diese werden im Augenblick der Warnung besonders schwer leiden. 
  
Der Sohn des Verderbens behält durch seine Elite die Macht über die 
Erde. Er wartet darauf, sich Meinem Volk präsentieren zu können, auch 
wenn Mein Volk dies nicht möchte. Er wird in einem einzigen Augenblick 
in die Köpfe aller Menschen eindringen, wenn er sich vor der Welt 
präsentiert. 
  
Meine Kinder; die Krankheit hält an und die Hungersnot ist schneller da 
als ihr glaubt. Die Dezimierung der Weltbevölkerung hat mit dieser 
Krankheit begonnen und man wird diesen teuflischen Plan noch weiter 
fortführen. 
  
Ihr müsst euch JETZT bekehren! Noch bevor das nächste Ereignis 
kommt und Meine Kinder sich immer noch nicht dafür entschieden 
haben, sich wahrhaftig zu ändern. Ihr könnt nicht dieselben Menschen 
bleiben, die ihr jetzt seid; Menschen, die in Lumpen umherlaufen. Gebt 
euch Mir aus Liebe hin und hört auf, euch als Wesen zu sehen, die keine 
Fehler und Makel haben, wenn diese doch schier aus allen euren Poren 
austreten. 
  

BEREITET EUCH VOR! BEREITET EUCH VOR! BEREITET EUCH 
VOR! 

  
Betet für die Vereinigten Staaten; sie erleben ein schweres Erdbeben. 

  
Betet für Bolivien, seine Erde bebt. Argentinien, mit dem rebellischen 

Volk, bebt. 
 

Betet für Japan, denn es bebt ebenfalls. 
  

Betet für Mittelamerika; es leidet, weil die Erde bebt. 
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Betet; die Vulkane erwachen mehr und mehr und Meine Kinder 

gehorchen nicht. Sie begehren weiterhin auf und nun erhalten sie den 
Lohn für ihren Ungehorsam gegenüber Meinem Haus. 

  
Meine Mutter und Mein geliebter Heiliger Erzengel Michael haben euch 
die Medizin nähergebracht, um die jetzigen und kommenden 
Krankheiten zu bekämpfen. 
  
Segnet die Nahrungsmittel, die ihr zu euch nehmt. Die Kontaminierung 
der Früchte der Erde hat schwere Auswirkungen auf den menschlichen 
Organismus. 
  
Mein Volk: 
  
SEID WACHSAM! Gefahren lauern euch auf; verpasst diesen Moment 
nicht! 
BEEILT EUCH! Die Bekehrung ist dringlich; es ist dringend notwendig, 
dass ihr die Ereignisse in Meiner Kirche verfolgt. 
  
Fürchte dich nicht, Mein Volk. Bleibt Meinem Haus und Meiner Mutter 
treu; fürchtet euch nicht. 
  
Besiegelt eure Häuser und seid wahrhaftig. 
  

MEIN SEGEN GILT JEDEM MENSCHEN, DER DIESEN RUF 
RESPEKTVOLL UND AUFMERKSAM ANNIMMT. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
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Unser Herr Jesus Christus ruft uns mit großer Empathie zur Bekehrung, 
damit wir in den kommenden Zeiten unseren Glauben bewahren können, 
in denen der Glaube eines jeden von uns gemessen werden wird. 
  
Wir befinden uns nun in der Zeit kurz vor den schlimmen und 
schwerwiegenden Veränderungen, welche uns von unserem Herrn, 
unserer Allerheiligsten Mutter und dem Heiligen Erzengel Michael bereits 
angekündigt wurden. Einer Zeit, die noch weit weg schien, weshalb 
manche unserer Brüder diese Botschaften nicht einmal lesen wollten, 
weil sie ihre Erfüllung noch fern glaubten und der Meinung waren, sie 
beträfe diese Generation nicht. 
  
Unser Herr bittet uns, unsere Häuser zu besiegeln und Er zeigte mir 
auch wie: 
 
Wir sollen den Rahmen der Haustür mit Weihwasser oder geweihtem Öl 
bestreichen, während wir das Gebet des Heiligen Erzengels Michael 
sprechen. 
  
Brüder und Schwestern; lasst uns unsere Herzen erweichen. Wir stehen 
vor der Wahl zwischen dem Abgrund und der Erlösung und dies wird nun 
klar sichtbar für diese Generation. Lasst uns nicht töricht sein, wir haben 
die Bekehrung dringend nötig. 
  
Dies ist der angekündigte Moment, den wir nun als Generation erleben; 
entscheiden wir uns für die Erlösung. 
  
Wir sind das treue Volk und deshalb dürfen wir nicht abtrünnig werden. 
Öffnen wir uns für den Heiligen Geist, damit Er in uns Seine Gaben neu 
aufleben lasse und wir so unserem Herrn wie wahrhaftige Kinder Gottes 
dienen können. 
  
Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
27. MAI 2021 
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ICH KOMME ZU EUCH, DEM VOLK UNSERES KÖNIGS UND HERRN 
JESUS CHRISTUS, UM EUCH ZU WARNEN. 

  
MIT ERHOBENEM SCHWERT UND VEREINT MIT MEINEN 

HIMMLISCHEN LEGIONEN KOMME ICH, UM DIE MENSCHHEIT ZU 
BESCHÜTZEN. 

  
Diese Generation muss ihr Verhalten ändern, sie muss die Freundschaft 
mit Christus vertiefen. Sie muss Ihn kennenlernen und erkennen, nicht 
auf die launische Art des Menschen, sondern dem Willen Gottes 
entsprechend, damit der Böse sie nicht mit seiner Gerissenheit täuschen 
kann. 
  
Vereint euch mit Christus, vereint euch mit Unserer Königin und Mutter; 
es ist wichtig, dass ihr diese Bitte erfüllt. Schiebt dies nicht auf, vergesst 
es nicht. Helft einander; lebt in Christus, atmet in Christus, ernährt euch 
von Christus, ihr könnt damit nicht mehr länger warten. 
  
JENER, DER DIE „GEHEIME MACHT DER GESETZWIDRIGKEIT“ 
ZURÜCKHÄLT, WIRD BALD KEIN HINDERNIS MEHR FÜR SIE 
DARSTELLEN. Die Kirche Christi wird in tiefe Verzweiflung gestürzt und 
die Menschheit wird Unbeschreibliches erleiden. 
  
Die Macht des Tieres wird in einigen Stätten residieren, die aktuell noch 
Heiligtümer sind; die Entweihung wird überall sichtbar sein; die Kinder 
Gottes werden in die Katakomben zurückkehren; Verzweiflung wird den 
Kern der Christenheit übermannen; die Heiligenbilder werden durch 
Götzenbilder ersetzt werden und der Leib und das Blut Unseres Herrn 
Jesus Christus wird verborgen werden. 
  
Ihr versteht nicht, dass dies noch nicht das Ende der Welt ist, sondern 
die Läuterung und Reinigung dieser Generation. Das Böse entwurzelt die 
Kinder Gottes, die auf dem rechten Weg unterwegs sind. Sein primäres 
Ziel ist folgendes: seine Seelenbeute zu vergrößern. 
  

DIES SIND SCHWERE ZEITEN, DER GLAUBE WIRD 
FORTWÄHREND AUF DIE PROBE GESTELLT: 
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JEDES GESCHÖPF MUSS UNTERSCHEIDEN LERNEN, UM SEINE 
SEELE RETTEN ZU KÖNNEN (vgl. Mk 8, 36). NICHT DURCH DIE 

UNTERSCHEIDUNG AUS SEINEM EGO HERAUS, SONDERN INDEM 
ER UM DIE HILFE DES HEILIGEN GEISTES BITTET. GEBT GUT 

ACHT, DENN DER FEIND STELLT EUCH DABEI ALLERLEI FALLEN. 
  

Betet für Ecuador und Guatemala, denn sie leiden aufgrund ihrer 
Vulkane. 

  
Betet für Mexiko, Kalifornien und Italien; sie werden erschüttert. 

  
Betet für Indien; sein Volk leidet. 

  
Betet für Frankreich; die Instabilität kommt. 

  
Betet für Argentinien; es wird vom Chaos übermannt. 

  
Die mühselige Arbeit des Volkes Gottes ist notwendig in dieser Zeit. 
  
IHR MÜSST EINEN WELTWEITEN GEBETSTAG FÜR DEN 15. JUNI 

INS LEBEN RUFEN. 
  

Ich segne euch. Fürchtet euch nicht. Seid eins. Handelt. Fürchtet euch 
nicht. Bekehrt euch. 
  
In Einheit mit den Heiligsten Herzen, 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
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Wir müssen angesichts dieser Warnung des Heiligen Erzengels Michael 
wachsam bleiben; noch wachsamer als je zuvor. Es ist dringend nötig, 
dass jedes Geschöpf sich selbst betrachte und sich für eine radikale 
spirituelle Veränderung entscheide. 
  
Als Volk Gottes werden wir davor gewarnt, dass wir als Mystischer Leib 
wie verirrte Schafe leiden werden. 
  
Folgen wir der wahren Lehre der Kirche. 
  
Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
05. JUNI 2021 

 
Geliebtes Volk Gottes, Ich segne euch. 

  
Ihr Kinder Gottes, dem Dreieinen: 
  

ICH RUFE EUCH ZUR EINHEIT! 
DIE EINHEIT UND DIE BRUDERLIEBE SIND DEM 

UNGEHORSAMEN MENSCHLICHEN GESCHÖPF EIN DORN IM 
AUGE. ES STELLT SICH SELBST ÜBER DEN GEHORSAM UND 

WIRD DESHALB VON STÄNDIGER UNZUFRIEDENHEIT GEPLAGT. 
  

Das menschliche Geschöpf hat sich in seinem Elend selbst an sein Ego 
gefesselt und findet daran sogar Gefallen. 
  
Der größte und nach wie vor andauernde Fehler des Volkes Gottes war 
und ist, dass es sich der menschlichen Vernunft unterworfen hat. In 
eurer menschlichen Vernunft jedoch wähnt ihr euch unfehlbar und lasst 
nicht zu, dass diese durch die Gnade des Heiligen Geistes erleuchtet 
werde. So gelangt ihr an die schrecklichsten und armseligsten Abgründe 
der Unvollkommenheit, schrecklicher als alles, was der Mensch je 
gesehen hat. 
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Volk Gottes, ihr erlebt in euch die Rohheit des menschlichen Egos; ihr 
kämpft einen fortwährenden Kampf gegen eure Laster, die ihr einfach 
nicht ablegen könnt. Ebenso kämpft ihr auch gegen den Ruf zur Demut 
an, dem nur Wenige Folge leisten. 
  
Der Hochmut ist kein guter Ratgeber, die Legionen des Bösen vergiften 
die Menschheit wo sie nur können mit ihrem Gift der Uneinigkeit. 
  
DIES IST DIE ZEIT! UND SIE SCHREITET VORAN, OHNE DASS IHR 
EUCH DESSEN BEWUSST WERDET. Es ist wichtig, dass das 
menschliche Geschöpf den spirituellen Frieden bewahrt. 
  
DIE HEILIGSTEN HERZEN BLUTEN wegen der vielen Seelen, die sich 
durch ihr falsches alltägliches Handeln und falsche Gewohnheiten dem 
Bösen hingeben, ohne es zu merken. 
  
Volk Gottes: 
  

DIESE ZEIT IST NICHT WIE DIE ZEITEN DAVOR… 
DIESE ZEIT IST ENTSCHEIDEND; ES IST AN DER ZEIT DEN 

GLAUBEN ÜBER SICH SELBST ZU ERHÖHEN, BIS HINAUF IN DIE 
HIMMEL. 

  
Die Gegenwart des Dämons wird immer ersichtlicher auf der Erde, was 
fortwährend überall Schmerz verursacht. 
  
Die Menschheit erfährt ein Leid nach dem anderen und so wird es ihr 
auch weiterhin ergehen, wenn sie nicht auf die Knie fällt und 
ordnungsgemäß die Lehren Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
befolgt. 
  
Die Erde, die von der Sünde beschmutzt ist, wird gereinigt. Die ganze 
Erde wird gereinigt. 
  

Betet, Volk Gottes, betet für Ungarn, denn es wird sehr leiden. 
  

Betet, Volk Gottes, betet für Indonesien; es wird die Menschheit 
läutern. 
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Betet, Volk Gottes, betet; die Verwirrung wird Anlass für 

Konfrontationen sein. 
  

DIES IST KEINE ZEIT FÜR VERGNÜGEN, ES IST EINE ZEIT DES 
BETRACHTENS. 

NICHT ALLES IST LEID UND SCHMERZ. 
BALD KOMMT DER FRIEDEN, DANN WERDET IHR DEN HIMMEL 

BEREITS IM VORAUS ERLEBEN DÜRFEN. 
  

Arbeitet weiter an der Stärkung eures Glaubens und an eurer 
Bekehrung. 
  
Seid Botschafter des Friedens. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser geliebter Heiliger Erzengel Michael ruft uns zur Einheit. 
  
Und nur in der Einheit kann das Volk Gottes verstehen, dass es nun an 
der Zeit ist spirituell zu wachsen, damit das Göttliche Licht bis zu unserer 
Seele vordringen kann. 
  
Einheit und Gleichmut sind notwendig, damit sich das Volk Gottes 
angesichts der bevorstehenden Konflikte unterschiedlichster Art nicht 
dazu gezwungen sieht, ebenfalls in den Kampf ziehen zu müssen. 
  
Amen. 
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HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

12. JUNI 2021 
  

Geliebtes Volk Gottes: 
  

ICH SEGNE EUCH IM NAMEN DER HOCHHEILIGSTEN 
DREIFALTIGKEIT UND IM NAMEN UNSERER KÖNIGIN UND 

MUTTER. 
  

Das Volk Gottes muss stets unter dem Schutz des Heiligsten Herzen 
Unseres Königs und Herrn Jesus Christus bleiben. Um solch ein großes 
Ziel erreichen zu können, muss das menschliche Geschöpf jedoch 
unbedingt authentisch sein; kein Heuchler, wie es die weiß getünchten 
Gräber sind. 
  
Es sind nur wenige Geschöpfe, die ihr Gewissen wahrhaftig erforschen 
und ihre Fehler einsehen… 
Es sind nur wenige, die sich auf den Weg der wahrhaftigen Bekehrung 
begeben… 
Die Heuchler überwiegen im Volk Gottes… 
  
IHR MÜSST EUCH DRINGEND WAHRHAFTIG BEKEHREN. Die 
Kreatur, die sich selbst als „Gott“ der Tugenden und nicht-existenten 
Gaben sieht, wird diese wahrhaftige Bekehrung zurückweisen, weil die 
Falschheit ihres menschlichen Egos sie selbstgerecht und stolz macht. 
  
Die Taten und Werke eines Jeden sind ein Indikator, der euch 
unweigerlich anzeigt, wie es um euer Innerstes bestellt ist. Die spirituelle 
Blindheit, die von der Welt ausgeht, hat euch völlig eingenommen. 
  
Meine Himmlischen Heerscharen wachen stets über jene Geschöpfe, die 
sich weigern, sich wahrhaftig selbst zu betrachten und sich ihre Fehler 
selbst einzugestehen… 
  

DIESE KINDER GOTTES MÜSSEN AUF IHREM WEG 
KEHRTMACHEN; 
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TUN SIE ES NICHT, WERDEN SIE IHRE BRÜDER DEM 
ANTICHRISTEN AUSLIEFERN. 

  
Volk Gottes, lasst los, was euren Verstand mit Rachegelüsten füllt; was 
eure Gedanken vom Groll und Neid beherrscht werden lässt und was 
euer Herz mit Hass erfüllt. 
  
Volk Gottes, schaut nicht nur auf eure guten Absichten, die ihr bei eurem 
Handeln zu haben glaubt; denn dies zeugt von Arroganz und Hochmut. 
So handeln auch die undankbaren Diener, die den König und Herrn des 
Himmels und der Erde verkennen; wegen der Geschwüre, die ihre Seelen 
befallen haben. Deshalb werden die Elemente die Menschheit reinigen 
und das menschliche Geschöpf, welches von seiner eigenen 
Boshaftigkeit unterdrückt wird, wird sein Innerstes vor sich sehen 
können, aufgrund der großen Barmherzigkeit Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus. 
  

VOLK GOTTES, DER DÄMON IST KEINE ERFINDUNG, ES GIBT 
IHN TATSÄCHLICH. ER IST ES, DER EUCH DEN FRIEDEN RAUBT 
UND EUCH GEGENEINANDER AUFHETZT, DENN DARAN ERFREUT 

ER SICH. 
  

Oh, ihr törichten Geschöpfe! Ihr seid für den Dämon ein Grund zur 
Freude! 
  
Geliebtes Volk Gottes, die Krankheit führt die Menschheit stetig in neue 
und schlimmere Strafen. Die Elite höhlt eure Gesundheit aus, der Tod 
hat es eilig und die Erde ist instabil, weshalb schon sehr bald die 
Erdbeben ausbrechen werden. 
  
Gebt Acht, ihr Menschen! Gebt Acht! 
  
Ich habe das Volk Gottes zum Gebet gerufen: 
  

DAMIT EIN JEDES GESCHÖPF UM DIE GABE DER 
UNTERSCHEIDUNG BITTE, BEI ALL SEINEM TUN UND HANDELN, 
ANGESICHTS DER ZEITLICHEN NÄHE DER WARNUNG UND DER 

DRINGLICHKEIT DER RETTUNG DER SEELEN. 
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ERBITTET VOM HEILIGEN GEIST DIE NOTWENDIGE KRAFT, UM 

VOLLER GLAUBEN EUREN WEG WEITERGEHEN ZU KÖNNEN, 
ANGESICHTS DER KOMMENDEN SCHRECKLICHEN EREIGNISSE, 
DIE DIE ERDE UND DESHALB AUCH DIE GESAMTE MENSCHHEIT 

HEIMSUCHEN WERDEN. 
  

DANKT DEM DREIEINEN GOTT FÜR DEN SCHUTZ DER 
UNSCHULDIGEN. 

  
Das Volk Gottes bleibt Gott immer treu, ohne in Panik und Verzweiflung 
zu geraten. Es wandelt dort, wo Er es hinberufen hat und vertraut auf 
Seinen göttlichen Schutz und Seine göttliche Wegzehrung. 
  
Meine Heerscharen wachen über euch, damit ihr nicht nachlasst. 
  
Gib Acht, du menschliches Geschöpf! 
Gebt Acht, bekehrt euch! 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT, ICH WURDE VON DER 
HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT GESANDT, UM EUCH ZU 

BESCHÜTZEN. 
ZUR EHRE GOTTES UND FÜR DIE RETTUNG DER SEELEN. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Das menschliche Geschöpf muss so viel Unglück ertragen, weil es die 
spirituellen Reichtümer missbraucht hat, mit denen uns unser Herr Jesus 
Christus ausgestattet hat. 
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Der Heilige Erzengel Michael wird sehr deutlich, wenn Er uns dazu ruft, 
nicht mehr länger unseren menschlichen Willen durchsetzen zu wollen. 
Dieser wird die Menschheit nur in noch mehr Leid und Elend stürzen. 
  
Lasst uns voller Liebe und Vertrauen die Bitten für den 15. Juni 2021 
erfüllen. 
  
Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
18. JUNI 2021 

  
Geliebtes Volk Unseres Herrn und Königs Jesus Christus: 

  
An alle, die Meinem Ruf zum Gebet liebevoll und gehorsam gefolgt 
sind: 
  

MEINE HEERSCHAREN WERDEN EUCH VOR DEM BÖSEN UND 
DEN KOMMENDEN ANGRIFFEN BEWAHREN. 

 
MEINE HEERSCHAREN WERDEN BESONDERS ÜBER JENE 

WACHEN FÜR DIE IHR BETET, DAMIT SIE SICH BEKEHREN. 
  

Volk Gottes, ihr müsst weiter glauben; seid standhaft und bekehrt, zur 
Ehre Gottes und für die Rettung der Seelen. 
  
„(…) damit alle im Himmel, auf der Erde und unter der Erde ihr Knie 
beugen vor dem Namen Jesu und jeder Mund bekennt: Jesus Christus 
ist der Herr zur Ehre Gottes, des Vaters.“ (Phil 2, 10-11) 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
18. JUNI 2021 

  
Mein Volk, Mein geliebtes Volk: 

  
Empfangt Meinen Frieden, den die Menschheit in dieser Zeit so 
dringend benötigt. 
  
Ihr benehmt euch immer noch wie Schafe ohne einen Hirten… 
  

IHR GEHT AN MIR VORBEI, OHNE AUF MEINE STIMME ZU 
HÖREN, IHR ERKENNT MICH NICHT UND JENE, DIE MICH 

ERKENNEN, HÖREN NICHT AUF MICH. 
  

SO WENIGE LIEBEN MICH UND GEHORCHEN MIR! 
  

Ich rufe euch DRINGEND zur Bekehrung (Mk 1, 15)! Das Böse lauert 
euch auf, ohne dabei müde zu werden, mit dem Ziel Meinen Kindern zu 
schaden und sie zu zerstören. Genau deshalb müsst ihr Liebe sein, wie 
Ich die Liebe bin. 
  
DAS BÖSE HAT MEIN VOLK ERNSTHAFT VERGIFTET; es hat euren 
Verstand, eure Gedanken, euer Wort und eure Herzen vergiftet, damit 
alle eure Taten und Werke unzuträglich werden. Deshalb reinige Ich euch 
und lasse diese Läuterung zu. Und dennoch wollen Meine Kinder sich 
nicht in neue Geschöpfe verwandeln und sie gehen weiter ihren Weg, 
ohne daran zu denken, dass das Getreide gemeinsam mit dem Unkraut 
heranwächst (Mt 13, 24-30). 
  
Handelt mit Vorsicht. Mein Gesetz wird ausgehebelt werden und Meine 
Kirche wird den Rufen der Dämonen folgen und Mich verachten. Wie viel 
Leid erwartet euch! 
  
Eine kleine Zahl von Geschöpfen innerhalb Meines Volkes bittet Mich 
immer wieder, die WARNUNG MÖGE BALD KOMMEN UND SO WIRD 
ES GESCHEHEN. Deshalb reinige Ich euch fortwährend, Ich habe nun 
Eile euch zu formen. 
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So viele behaupten von sich selbst, sie seien Meine Kinder, aber obwohl 
sie die Zeichen sehen, die von der Ankunft der Ereignisse sprechen, auf 
die sie schon so lange warten, leugnen sie immer noch Meine Vorhaben… 
  

DIE ZEICHEN, DIE ICH ZULASSE DAMIT IHR EUCH BEKEHRT, 
WERDEN VON DEN HERETIKERN VERLEUGNET. SIE WÜNSCHEN 

MEINEN TREUEN DIE EWIGE VERDAMMNIS. 
  

Mein Volk: 
  
Mein treuer Heiliger Erzengel Michael hat euch zu einem weltweiten 
Gebetstag aufgerufen, angesichts der Dringlichkeit der sofortigen 
Bekehrung Meiner Kinder. 
  
DIE REAKTION AUF DIESEN RUF WAR DIE EINES VOLKES, DAS 
SEINEN HERRN UND GOTT LIEBT. Die Hingabe so vieler Meiner 
Kinder für diesen Aufruf ist der Grund, weshalb Ich Meine Barmherzigkeit 
weiterhin über jedes menschliche Geschöpf ausgieße. Der Dürstende 
stille seinen Durst; der Hungernde stille seinen Hunger; der spirituell 
Leidende heile sein Leid. Jeder, der sich noch nicht bekehrt hat, wird den 
Ruf zur Bekehrung spüren und der Bekümmerte wird Frieden finden. Ich 
biete Mich euch an, aber ihr entscheidet, wie ihr darauf antwortet. 
  
DIES IST MEINE ANTWORT AUF DIE ACHTUNG, DIE MEIN VOLK 
DEM RUF MEINES GELIEBTEN HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

GESCHENKT HAT. MEINE HIMMLISCHEN HEERE WARTEN 
DARAUF, VON DEN MEINEN ANGERUFEN ZU WERDEN, VOR 
ALLEM IN DIESER ZEIT. SIE SOLLEN JEDERZEIT ÜBER EUCH 

WACHEN. 
  

Folgt weiterhin der wahren Lehre Meiner Kirche. 
  
Betet, Meine Kinder, betet, damit Meine Kinder diese Zeit nutzen; die 

Zeit der spirituellen Milch und des spirituellen Honigs. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für eure Brüder; für jene, die bald leiden 
werden. 
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Betet, Meine Kinder, betet, dass die Krankheit an euch vorübergeht. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Erde wird zutiefst erschüttert und 
der Süden wird geläutert. 

  
Mein Volk: 
  

EURE ZÄRTLICHKEIT UND ANTWORT AUF DIE RUFE MEINES 
HAUSES SIND FÜR JEDES GESCHÖPF EIN BESONDERER SCHUTZ 

UND SEGEN. 
  

Ich segne euch. Ich liebe euch. 
  

Euer Jesus 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
25. JUNI 2021 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE; ICH SEGNE EUCH MIT 

MEINER MUTTERSCHAFT. 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
Bleibt beständig, überstürzt nicht eure Entscheidungen. Ihr müsst 
wachsam bleiben, weil der Dämon seinen Zorn, seine Torheit, 
Bedrängnis, Unbeständigkeit, seinen Ungehorsam, Hochmut, Bosheit 
und Neid über die Menschheit ausgegossen hat; sie sollen sich in allen 
Geschöpfen einnisten, die dies zulassen. Er hat seine Legionen 
ausgesendet, damit sie das Volk Meines Sohnes in Versuchung führen. 
  
DAS BÖSE ENTFESSELT SEINEN GESAMTEN ZORN GEGEN MEINE 

KINDER UND GEHT MIT ALLEN MITTELN GEGEN SIE VOR. ES 
FINDET EINE KÖRPERLICHE, REELLE SCHLACHT UM DIE SEELEN 

STATT. DIE HIMMELSHEERE, DIE VON MEINEM GELIEBTEN 
HEILIGEN ERZENGEL MICHAEL ANGEFÜHRT WERDEN, KÄMPFEN 
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GEGEN DEN SATAN UND SEINE BÖSARTIGEN LEGIONEN, DIE 
AUF JAGD NACH DEN SEELEN SIND. 

  
Das Volk Meines Sohnes akzeptiert bereitwillig Neuheiten, die das 
Heiligste Herz Meines Sohnes verletzen. Der Dämon und seine Anhänger 
werden nicht müde euch anzugreifen, um eine Vielzahl von Seelen 
mitsichzureißen und Meine Kinder geraten in die Fänge des Bösen. 
  

ES IST UNBEDINGT NOTWENDIG, DASS IHR IM GLAUBEN 
WACHST. DIE BRUDERLIEBE, EUER „JA, JA“ ODER „NEIN, 

NEIN“ (Mt 5,37), SIND NUN UNERLÄSSLICH! 
  

Das gesamte Universum befindet sich in diesen Zeiten im Aufruhr. Die 
Menschheit erfährt konstant spirituelle Turbulenzen, aufgrund derer 
einige der Meinen ihre Brüder verraten. MEIN SOHN WEIß ALLES. 
  
Meine Lieben, die Schlange des Bösen kriecht umher und dringt in den 
Verstand, die Gedanken der menschlichen Geschöpfe ein. So schafft sie 
es auch, in die Kirche Meines Sohnes einzudringen; mithilfe der Orden, 
die die Weltelite unterhält, dringt sie in die obersten Ränge der 
Hierarchie, in die Politik und die Gesellschaft ein. 
  
Die Elite behält die Macht über die Menschheit, in allen Bereichen. Es 
gibt dabei weltweit ein klar definiertes Muster: Weder die Pandemie noch 
die Mutationen oder Todesfälle sind ein Zufall, wenn sie nach und nach 
ihren Plan der Dezimierung der Weltbevölkerung in die Tat umsetzen, 
dies ist Teil der Strategie des Antichristen. 
  
Meine liebsten Kinder: 
  

IHR MÜSST STANDHAFT BLEIBEN IM GLAUBEN UND IHN 
STÄRKEN; IHR DÜRFT ANGESICHTS DER VERSUCHUNGEN NICHT 

NACHGEBEN. SIE SOLLEN EUCH WEIT WEGFÜHREN VON 
MEINEM SOHN; IHR SOLLT IHN, DER ALLES WEIß, 

VERLEUGNEN… 
  

Dies ist eine schwere Zeit für die Treuen, eine Zeit der Verwirrung, in 
der Ich Tränen des Schmerzes vergießen werde, wegen allen Meinen 
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Kindern, die in die Fänge der Versuchung geraten und sich so vom 
rechten Weg entfernen, der sie zum Ewigen Leben führen soll. 
  
Wie viele vergessen, dass die Warnung nah ist und leben weiter, als sei 
alles in Ordnung. Sie verhalten sich wie Heuchler, die sich nicht zu jeder 
Zeit um persönliches Wachstum bemühen; sie achten nicht darauf, 
angesichts der Versuchungen des Dämons nicht nachzugeben. 
  

Betet, Meine Kinder; die Kirche Meines Sohnes leidet, sie wird 
erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder; die Erde wird immer noch heftig erschüttert, mehr 

als der Mensch es erwartet. 
  

Betet, Meine Kinder; die Aggressionen zwischen den Ländern führen zu 
größeren Konflikten. 

  
Betet, Meine Kinder, betet; die Elemente beweisen ihre Macht und die 

Menschheit erzittert vor ihnen. 
  

Liebste Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

SEID GESCHÖPFE, DIE DEN UNTERSCHIED MACHEN. BLEIBT 
MEINEM SOHN TREU; FÜRCHTET EUCH NICHT… 

  
Die Himmlischen Heerscharen, die von Meinem liebsten Heiligen 
Erzengel Michael angeführt werden, sind bei euch und wachen über 
einen jeden von euch. Ihr seid das Volk Meines Sohnes und diese Mutter 
setzt sich für euch ein, als die Königin und Mutter der Barmherzigkeit. 
  
Seid Liebe und alles weitere wird euch hinzugegeben werden. 
  
Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Zum Abschluss dieses Rufes der Mutterliebe, wurde mir folgende Vision 
erlaubt: 
  
Ich sah eine Vielzahl von menschlichen Geschöpfen über die ganze 
Erde verteilt und ich sah überall Dämonen erscheinen. 
  
Diese Dämonen hatten ein einziges Ziel: den Verstand der menschlichen 
Geschöpfe in Brand zu setzen. Einige, die sich in den Kirchen befanden, 
kamen heraus und entfernten sich sodann vom Guten und folgten 
falschen Ideologien. Sie beleidigten öffentlich die Kirche Christi und 
unsere Allerheiligste Mutter weinte und weinte, Tränen flossen aus Ihrem 
Unbefleckten Herzen. 
  
Ich sah die Dämonen in einem einzigen großen Durcheinander den Tod 
eines geliebten Bischofs bejubeln, der in weiß gekleidet war. Die Kirche, 
dargestellt durch ein riesiges Gebäude, wurde von oben bis unten 
erschüttert und einige Geschöpfe fielen aufgrund dieses Bebens aus dem 
Gebäude heraus. Sie wurden bereits vom Bösen und seinen Legionen 
erwartet, die sie zur Zusammenkunft mit dem Dämon führten. 
  
Unsere Mutter weinte angesichts der vielen, die dabei verloren gingen. 
  
Ein Engel, der am Himmel vorüberzog, rief: 
  

„Beeilt euch! Verliert keine Zeit, ihr Kleingläubigen (Mt 14,31)!“ 
  

Amen. 
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HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
03. JULI 2021 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
Ich segne euch. Bleibt den Heiligsten Herzen treu und bittet um die 
Gabe der Liebe. 
  

VERKÜNDET ÜBERALL DIE GRÖßE UND MACHT UNSERES 
KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS, VEREHRT IHN UND 

SEINEN NAMEN. AUCH WENN DIE MENSCHEN UM EUCH HERUM 
NICHT GLAUBEN, DÜRFT IHR EUCH DENNOCH NICHT DAVOR 
SCHEUEN, EUREN GLAUBEN AN DEN DREIEINEN GOTT VOR 

IHNEN ZU BEKENNEN. 
  

Es ist sehr wichtig, dass DAS VOLK GOTTES EINS IST; in diesen Zeiten 
noch mehr als je zuvor. Vor allem angesichts des Umstandes, dass die 
Kirche heidnische Praktiken übernimmt und mit diesen Modernismen von 
der wahren Lehre abweicht und sie gegen wahrhaft beschämende und 
schändliche Handlungen eintauscht. 
  
Seid wahrhaftig; seid Geschöpfe, die keine Modernismen annehmen, 
seid Verehrer des Göttlichen Blutes Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus. Wissend, dass ihr nichts fürchten müsst, weil ihr von Meinen 
Himmlischen Heerscharen beschützt werdet. 
  

Euer Gebet muss von Herzen kommen; ihr müsst für eure 
Bekehrung und die eurer Brüder beten, damit ihr der Finsternis 

entkommen könnt, die euch umgibt. 
  

Es gibt so viele weiß getünchte Gräber, die einen Misserfolg nach dem 
anderen erleben, weil ihr eigenes „Ego“ sie davon abhält, das Richtige 
zu tun. 
  
Wie viele verbringen ihre Tage, ohne darüber nachzudenken, was sie 
während der Warnung erleben werden. Sie sind ungehorsam und haben 
sich nicht dazu entschieden, ihr Leben zum Guten zu wenden. 
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Es gibt so viele weiß getünchte Gräber, imposant und unbescheiden, die 
sich ihrer selbst rühmen und nur sich selbst sehen! 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; die Erde wird heftig 
erschüttert. Ihr müsst Vorräte schaffen, mit allem was dringend zum 
Überleben notwendig ist. Denkt dabei nicht nur an euch selbst und eure 
Familien, sondern auch an eure Brüder. Bevorratet auch Honig, denn 
dieses Nahrungsmittel ist sehr nützlich. Schafft euch Vorräte an, wie es 
einem jeden von euch möglich ist. 
  
Die Läuterung der Menschheit geht weiter. Große Ereignisse werden von 
Wasser, Wind, Vulkanen und vielen anderen Dingen verursacht, die der 
Mensch selbst geschaffen hat. Die Hungersnot breitet sich über den 
Ländern der Erde aus. Die Sonne wirkt weiterhin auf die Erde ein und 
dies wird die Menschheit zurückdrängen. 
  
Das Gebet des Heiligen Rosenkranzes ist wichtig. Unsere Königin und 

Mutter erhört alle, die es von Herzen beten. 
  

Volk Gottes, betet, wegen der unvorhergesehenen und verheerenden 
Auswirkungen der Natur auf die Erde. 

  
Volk Gottes, betet, dass die Kinder Gottes sich dieses kritischen 

Augenblickes bewusstwerden. 
  

Volk Gottes, betet, denn Frankreich leidet. Die Vereinigten Staaten, 
Indonesien, Costa Rica, Kolumbien und Bolivien werden von einem 

heftigen Beben erfasst. 
  

Volk Gottes, betet, denn die Kirche nimmt Modernismen an. Unser 
König und Herr Jesus Christus blutet, Unsere Mutter weint. 

  
VOLK GOTTES, IHR WERDET ZUM HIMMEL HINAUFSCHAUEN 

UND VOLLER ERSTAUNEN DEN NAMEN DES DREEINIGEN 
GOTTES ANRUFEN. 

 
BETET AN; TUT BUßE; LIEBT GOTT DEN DREIEINEN; BLEIBT 
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TREU, OHNE EUREN GLAUBEN ZU VERSTECKEN, ZU DEM IHR 
EUCH BEKENNT. 

  
Unsere Königin und Mutter trägt euch in Ihrem Herzen. 
  
Unser König und Herr Jesus Christus hat eure Namen in Sein Heiligstes 
Herz geschrieben, mit Seinem Göttlichen Blut. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Das Gebet ist Zwiesprache mit der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, mit 
Unserer Mutter. Das von Herzen kommende Gebet macht uns bewusst, 
dass wir auf diese Weise eine Beziehung eingehen, die im Laufe der Zeit 
immer mehr gefestigt wird. Dies gibt uns die Sicherheit, dass wir zwar 
in der Welt leben, aber nicht von der Welt sind. 
  
Lasst uns Gefallen finden an den Gebeten, die uns der Himmel diktiert 
hat, damit das vereinte Volk Gottes Gehör findet. 
  
Der Heilige Erzengel Michael warnt uns vor einigen Ereignissen, damit 
wir wissen, wie diese sich auswirken und bittet uns, unverderbliche 
Nahrungsmittel zu lagern, ein jeder wie es ihm möglich ist. Dies dürfen 
wir nicht vergessen und ebenso nicht auf morgen verschieben. 
  
Brüder und Schwestern, wir sind Anhänger und Apostel Christi, deshalb 
müssen wir standhaft sein im Glauben und diesen nicht verstecken, 
sondern offen bekennen. 
  
Amen. 
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UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

06. JULI 2021 
  

Mein geliebtes Volk: 
  

DER GLAUBEN MACHT FÜR MEINE KINDER DAS UNMÖGLICHE 
MÖGLICH… 

  
Die Einheit Meiner Kinder ist eine unüberwindbare Kraft, die das Böse 
aufhalten kann. 
  
Meine Kinder müssen sich vorbereiten, Mich kennen und wissen, dass 
das Böse nicht nur eine Erfindung ist. Denn das Wissen ist eine wirksame 
Waffe im Kampf gegen das Böse. 
  
Das Böse ist in diesem Moment auf dem Vormarsch, angesichts der 
Ignoranz Meines Volkes in Bezug auf fundamentale Aspekte des 
Glaubens und der Stabilität Meiner Kirche. 
  
Ihr seht, wie Ich in den Händen Meiner Diener behandelt werde und 
antwortet darauf mit schuldhaftem Schweigen! 
  
DIE ENTFESSELUNG DER PROPHEZEITEN EREIGNISSE KOMMT IN 
IMMER SCHNELLEREN SCHRITTEN NÄHER; denn die Menschheit 
befindet sich im Tiefschlaf, einem Schlaf des Überflusses, des 
Materialismus, der Missachtung. In Zeiten, in denen die Natur ihre Kräfte 
entfesselt, zeigt das menschliche Geschöpf keine Reaktion. 
  
Die seismische Aktivität nimmt überall auf der Erde zu. 
  

Betet; Mexiko darf Meine Mutter nicht vergessen, Sie ist die 
Schutzherrin dieser Nation. Ihr verletzt Sie, wenn ihr Mich beleidigt. 

  
Betet für Nicaragua, seine Erde und auch sein Volk wird erschüttert. 

  
Betet, die Erde bebt in Chile und Ecuador. 
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Betet, Argentiniens Erde bebt und sein Volk erschüttert das ganze 
Land, weil es sich gegen den Kommunismus wehrt. 

  
Betet, Brasilien leidet unter der Krankheit, es muss sich vorbereiten. 

  
Betet für Peru, es wankt. 

  
Betet, die Inseln werden erschüttert; die Dominikanische Republik und 

Puerto Rico. 
  

Vorsicht vor dem Vulkan Yellowstone… 
  
Ihr müsst euch vorbereiten, Kinder. Die südliche Küste Italiens wird 
erschüttert. Die Türkei leidet sehr. Schlafende Vulkane erwachen. Die 
Krankheit hält an… 
  

Es ist die Pflicht Meines Volkes füreinander zu beten und 
einander zu dienen. 

  
Die Läuterung Meiner Kinder ist notwendig, ihre Reinigung eilt nun 
sehr. Einige entscheiden sich nun für die Bekehrung. 
  

DIESE ZEIT MÜSST IHR FÜR VERÄNDERUNGEN NUTZEN; ICH 
VERLANGE VON EUCH, EUER TUN UND HANDELN ZU ÄNDERN. 

JEDER HAT DIE WAHL ZWISCHEN DEN FESSELN ODER DER 
FREIHEIT, DIE EUCH MEINE LIEBE GIBT. 

  
Mein geliebtes Volk; um euer Immunsystem zu stärken, sollt 
ihr MORINGA zu euch nehmen. Tut dies für jeweils zwei Wochen, 
danach sollt ihr die Einnahme für drei Wochen einstellen. Beginnt dann 
wieder von vorne. Trinkt GRÜNEN TEE, aber nicht im Übermaß. 
  
DIE BESTE MEDIZIN FÜR DEN KÖRPER IST EINE REINE SEELE. 
OHNE WUT, OHNE SCHULD, OHNE NEID UND OHNE GROLL. Wenn 
der Körper krank wird, kann die Seele mich trotzdem weiter verehren. 
Ich liebe euch, Meine Kinderlein. Ich liebe euch. 
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Gemeinsam mit Meinen Himmlischen Heerscharen wird Mein Volk siegen 
und ihr werdet alle Meiner Mutter gehören. 
  

MEINE KINDER SOLLEN MEINEN BESONDEREN SEGEN 
EMPFANGEN. 

ICH BEDECKE EUCH MIT MEINEM KOSTBAREN BLUT, ICH 
BESCHÜTZE EUCH UND GEBE EUCH KRAFT. 

  
“Wenn du auf die Stimme des Herrn, deines Gottes, hörst, indem du 
alle seine Gebote, auf die ich dich heute verpflichte, bewahrst und sie 

hältst, wird dich der Herr, dein Gott, über alle Völker der Erde erheben. 
Alle diese Segnungen werden über dich kommen und dich erreichen, 
wenn du auf die Stimme des Herrn, deines Gottes, hörst:” (Dt 28,1) 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Ein ungehorsames Volk und ein Gott der Liebe: dies ist seit jeher die 
Geschichte der Menschheit… 
  
Das menschliche Geschöpf erwartet Segen und Wohlstand, vergisst 
aber, dass es dies gar nicht verdient hat. Durch den Alltagstrott vergisst 
das Geschöpf, dass es Gott keine Zeit schenkt und kann deshalb nicht 
verlangen, was es selbst nicht gibt. 
  
Man lebt in ständiger Angst, nicht zwingend vor den kommenden 
Ereignissen, sondern vor allem davor, was darauffolgt: Hunger, Durst, 
Erschöpfung, die Sorge um das Dach über dem Kopf, um sich vor Regen 
und Sonne zu schützen. 
  
Es fehlt der Glaube, denn wir werden gewarnt, damit wir unser Verhalten 
ändern und tun es dennoch nicht. Man bleibt der gleiche Mensch, mit 
den gleichen Fehlern. 
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Brüder und Schwestern, lasst uns an den folgenden Vers denken (Phil 
4,19): 
  

„Mein Gott aber wird euch durch Christus Jesus alles, was ihr nötig 
habt, aus dem Reichtum seiner Herrlichkeit schenken.“ 

  
Amen. 
  

  
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

13. JULI 2021 
  

Geliebte Kinder Gottes: 
  

IM NAMEN DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT UND 
UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER BIETE ICH EUCH DIESE ZEIT 

DER BARMHERZIGKEIT AN… 
  

Die Neuheiten, die gegen das Gesetz Gottes verstoßen, reißen die 
menschlichen Geschöpfe in den Abgrund. 
  
Einige derer, die für den Dienst an Unserem König und Herrn Jesus 
Christus bestimmt sind, beten nicht und haben sich in den Dienst der 
Gesellschaft gestellt. 
  
Dies, zusammen mit schlechten Gedanken, führt bei euch zu 
ungehörigem Benehmen, woran sich der Dämon wiederum erfreut. 
  
DIE JUGEND, DIE IN VOLLKOMMENEM UNGEHORSAM LEBT, IST 
TIEF GEFALLEN UND HAT ALLE IHRE WERTE BEGRABEN, WEIL 
SIE NICHTS MEHR VON IHNEN WISSEN MÖCHTE. Der Glaube an 
Gott ist für sie veraltet, falsch und ohrenbetäubend. Damit sie sich 
bessert, wird die Jugend von der Krankheit heimgesucht werden und sie 
wird besonders schwer davon betroffen sein. Aber selbst dann werden 
es manche vorziehen verloren zu gehen, als zuzugeben, dass sie ein 
schlechtes Leben führen. Die Musik der Jugend ist unnormal, ihre Texte 
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sind beleidigend für Unseren König und Herrn Jesus Christus und Unsere 
Königin und Mutter. 
  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Der bösartige Plan der Elite, in die Köpfe der Menschen einzudringen, ist 
gelungen. Man hat euch durch die Technologie die nötigen 
„Vergnügungen“ untergejubelt, um Untreue in die Familien zu bringen. 
Ebenso macht man die Kinder psychologisch abhängig von Helden und 
Gewinnertypen, die keinerlei Achtung vor den Menschen haben. 
  
Der Hass gegen die treuen Vertreter Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus führt zur Verfolgung einiger Bischöfe und Priester innerhalb des 
Vatikans, man verliert die heilige Furcht vor Gott. Bis zu dem Punkt, an 
dem die Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus durch das Blut 
der Märtyrer gehen muss. 
  
Fürchtet euch nicht; auf jene, die der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und 
Unserer Königin und Mutter treu sind, wartet die ewige Herrlichkeit. 
  
Erkennt die Dringlichkeit des Wortes Gottes, furchtlos und ohne müde 
zu werden. Tut alles, damit das Wort Gottes von allen euren Brüdern 
gehört werde. 
  
DIES IST DIE ZEIT! 
 
Die Erde wird an vielen Orten von schweren Beben erfasst. 
Die Menschheit wird sich voller Angst und Schrecken vereinen und 
gemeinsam zum Himmel blicken… Aus dem Universum naht die 
Ursache dieser schrecklichen Angst. 
  
Volk Gottes: 
  

Betet mit dem Herzen. 
  

Wachst im Geiste, auch inmitten so großer spiritueller Verzweiflung. Ihr 
seid nicht allein; betet ohne Unterlass für die Rettung der Seelen. 
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IN DIESER ZEIT WERDEN JENE, DIE LICHT SIND UND IHREN 
BRÜDERN DAS LICHT BRINGEN, VOM HEILIGEN GEIST NOCH 

STÄRKER ERLEUCHTET. 
JENE ABER, DIE FINSTER SIND, WERDEN NOCH FINSTERER 

WERDEN. 
  

Die Krankheit dauert an. 
  
Volk Gottes, wanket nicht. Ihr werdet von der Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit, von Unserer Königin und Mutter und auch von Meinen 
Himmlischen Heerscharen gestärkt; die Himmelsheere stehen dem Volk 
Gottes stets zu Diensten. 
  

BARMHERZIGKEIT! 
DIES IST DIE ZEIT DER BARMHERZIGKEIT! 

  
ERKENNT UND VERÄNDERT EUCH IN DAS, WAS IHR SEIN 
SOLLT.DIES HABT IHR BIS JETZT NOCH NICHT 
GESCHAFFT. Erbittet vom Heiligen Geist die nötigen Gnaden, damit ihr 
zu Geschöpfen werdet, die sich von der Liebe Gottes ernähren. 
  
Nehmt an die Göttliche Barmherzigkeit, damit ihr dem Bösen 
entgegentreten könnt, das die ganze Kirche verunsichert. „Ich werde 
den Hirten erschlagen, dann werden sich die Schafe der Herde 
zerstreuen“ (Mt 26,31). 
 
Seid wachsam! 
  
Bereitet euch vor, mit dem was euch möglich ist und teilt mit euren 
Brüdern, was ihnen noch fehlt, damit auch sie genügend vorbereitet 
sind. 
  
Seid vorsichtig, denn die Menschheit wird in Angst und Schrecken 
verfallen und die Nahrungsmittel werden ausgehen. 
  
Seid vorsichtig, teilt mit denen, die nichts haben, damit sie nach und 
nach das Nötigste bevorraten können. 
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WARTET NICHT AUF DAS CHAOS, KOMMT IHM ZUVOR. 
FÜRCHTET EUCH NICHT, DENN WER IM GLAUBEN LEBT, WIRD 
SEINEN GLAUBEN BEHALTEN UND DURCH SEINEN GLAUBEN 

ALLES ÜBERSTEHEN. 
  

Mein Schwert überspannt die Kontinente, fürchtet euch nicht. 
Unser König und Herr Jesus Christus ist mit Seinem Volk. 
 
Gesegnet sind die, die wegen ihres Glaubens gerettet werden. 
  
Feiert Unsere Mutter am Hochfest der Lieben Frau vom Berge 
Karmel (16. Juli). 
  
Ich segne euch. 
  
Ich bedecke euch mit dem Blut Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus. 
Fürchtet euch nicht, ihr seid nicht allein. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Durch das, was uns unser lieber Heiliger Erzengel Michael vorgibt, 
wissen wir, dass die Zeit der Verfolgung nah ist. 
  
Dies geschieht höchstwahrscheinlich nicht, ohne dass wir in Angst und 
Schrecken verfallen, aber wir müssen uns daran erinnern, dass wir 
nicht allein sind. Wir sind nicht allein, Christus ist mit Seinem Volk. 
Christus kommt zu Seinem Volk. 
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Der Heilige Erzengel Michael sagte zu mir folgende Worte während 
Seiner Botschaft an die Menschen: 
  
„Die Heiligen dieser Zeit werden nicht zu den Altaren gebracht werden. 

Die Menschheit hat sich daran gewöhnt, die Worte des Himmels zu 
empfangen, nimmt sie jedoch nicht auf, macht sie sich nicht zu eigen 

und schätzt sie nicht. 
Wie sehr wird man diesen Umstand noch bejammern!“ 

  
Brüder und Schwestern; lasst uns im Geist und in der Wahrheit lieben. 
  
Amen. 

  
   
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
17. JULI 2021 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
Ich komme zu euch mit Meiner Liebe, um euch abermals darum zu 
bitten, in dieser Zeit wachsam zu sein. 
  

MÖCHTET IHR EURE SEELE RETTEN? 
DANN LEBT IN UNSEREN HEILIGSTEN HERZEN. 

  
Wie werdet ihr eure Brüder anführen können, wenn ihr selbst spirituell 
blind seid? 
  
Ihr müsst das Evangelium leben, ohne daran Veränderungen 
vorzunehmen; Veränderungen, die den Modernismen dieser Zeit 
entgegenkommen. Das Resultat daraus ist eine Zeit der Finsternis, der 
Apostasie und der Sünde, vor allem gegen das Geschenk des Lebens. 
  
MEINE KINDER, ICH ERBITTE VON EINEM JEDEN VON EUCH, 
SEINER VERPFLICHTUNG NACHZUGEHEN, DAMIT IHR ZU 
WERKZEUGEN DER LIEBE WERDET und auf diesem Wege eure 
Mitmenschen zu Meinem Sohn und zu dieser Mutter führen könnt. 
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Vergesst nicht, dass ihr in jedem eurer Werke Gott verherrlichen sollt 
und diese Herrlichkeit niemand anderem gebührt. 
  
ALS MUTTER MUSS ICH BETONEN, DASS EUCH DIE SCHLIMMSTEN 
ZEITEN NÄHER BEVORSTEHEN ALS IHR GLAUBT. Daher rührt auch 
Meine eindringliche Bitte, dass ihr euch bekehren möget, um so den 
spirituellen Blick zu erhalten. Lasst zu, dass euch der Heilige Geist führe. 
  
Ihr fürchtet euch vor den Schwierigkeiten und Hindernissen, die euch 
auf eurem Weg begegnen. Dies, Meine Kinder, ist was geschieht, wenn 
der Sohn des Verderbens auf der Erde Befehle gibt. Durch die 
Verbreitung der Sünde und der Apostasie verstärkt er die herrschende 
Gesetzwidrigkeit und bringt so blutige, schmerzhafte und schreckliche 
Zeiten; Zeiten, in denen die Kirche Meines Sohnes verfolgt wird. 
  

DIES SIND ERNSTE ZEITEN; JETZT NOCH KAUM BEACHTET, 
WERDEN SICH DIE ZEITEN VON EINEM AUGENBLICK AUF DEN 

ANDEREN SCHLAGARTIG ÄNDERN, OHNE VORHERIGE 
ANKÜNDIGUNG FÜR DIE KIRCHE MEINES SOHNES. 

  
Ihr müsst wahrhaftig sein und in der Liebe Meines Sohnes leben, damit 
ihr eine EINHEIT bildet, denn diese Einheit ist in diesen Zeiten 
unerlässlich. Seid eins, seid euch gegenseitig ein Schutzschild und seht 
Meinen Sohn in euren Brüdern. Immer noch versteht ihr nicht, dass ihr 
auf fremde Wege geführt werdet, wenn ihr nicht die innere Stille wahrt. 
Wenn ihr dies nicht tut, wird es euch schwerfallen, eine Intimität mit 
Meinem Sohn zu erzeugen. 
  
IN DIESER ZEIT IST ES NOTWENDIG, DASS IHR DIE GEISTIGE 

INTIMITÄT MIT MEINEM SOHN SUCHT; SO WERDEN EUCH 
FREMDE EINFLÜSSE NICHT ERSCHÜTTERN KÖNNEN. 

  
Möchtet ihr die Nähe zu Meinem Sohn und zu Mir suchen? 
  
Tretet ein in die Stille, werdet leise und betet. Es ist wichtig, dass ihr 
Meinem Sohn nahe seid, damit ihr für die kommenden Ereignisse, die 
der Menschheit bevorstehen, gestärkt seid. Weder das Leiden der 
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Menschheit noch die bevorstehenden Prüfungen werden einfach sein, 
aber noch schwerer werden sie, wenn ihr die Liebe nicht habt. 
  
Arbeitet daran, euch den Schutz Unseres geliebten Engels des 
Friedens zu verdienen. 
  
Finsternis bedeutet nicht nur, mit den Augen nicht sehen zu können; die 
Finsternis der Seele nimmt euch die Fähigkeit zwischen Gut und Böse zu 
unterscheiden. Wegen ihr werden sich so viele Seelen ins ewige Feuer 
hinabstürzen. 
  
Kinderlein, dies ist die letzte Möglichkeit für Satan, euch zu Fall zu 
bringen. Bleibt wachsam, damit ihr nicht in Versuchung geratet (Mt 
26,41), denn ihr werdet nun nicht mehr viele Jahre warten müssen, bis 
sich die Dinge ereignen, die einige nach wie vor nicht erahnen können. 
  

Betet für die gesamte Menschheit. 
  

Betet; die großen Vulkane Etna und Yellowstone werden aktiv. 
  

Betet; das Klima verändert sich. 
  

Betet; vergesst nicht, dass der stille Krieg weitergeht. 
  

Ich segne euch mit Meinem Mantel; Ich segne euch mit Meinem 
Herzen; Ich segne euch mit Unseren Heiligsten Herzen. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
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Der innere Wandel ist wichtig, damit uns die Ereignisse nicht im Schlaf 
überraschen, weil wir auf Zeichen gewartet haben. 
  
Wir erleben nun ständig Veränderungen; was für die Menschheit einst 
falsch war, ist für diese Generation normal. Aber es gibt eine Sache, die 
sich nicht ändert und das ist das Gesetz Gottes, die Liebe Gottes und die 
Brüderlichkeit, die Christus uns lehrte. 
  
Erfüllen wir das Gesetz der Liebe. 
 Amen. 

 
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
22. JULI 2021 

  
Mein geliebtes Volk: 

  
ICH SEGNE EUCH IN DIESER ZEIT DER VERWIRRUNG. 

  
Mein Volk; geratet nicht in Streit untereinander, wachst im Geiste und 
versteht, wie dringend ihr euer Leben ändern müsst. Dann werden sich 
auch eure Sinne so ausrichten können, dass sie euch zu Mir führen. 
  
MEIN VOLK MUSS VOM KONFORMISMUS ABLASSEN, DEM SO 
VIELE MEINER KINDER BEREITS VERFALLEN SIND. Diese Zeit ist 
entscheidend und die Meinen müssen ihre Passivität überwinden. Es 
reicht nicht, Mir nur ein wenig Raum in eurem Alltag zu geben; ihr müsst 
euch in Meine Werke vertiefen und sie im Geist und in der Wahrheit 
leben. (Joh 4,23) 
  
Wenn Meine Kinder zu jeder Zeit nach Mir rufen; wenn sie Meinen 
Heiligen Geist anrufen; wenn sie sich ganz Mir hingeben; wenn sie den 
Glauben an Mich bewahren; dann gehen sie den Weg, den Ich für sie 
vorgesehen habe. 
  
IN DIESER FÜR DIE MEINEN ENTSCHEIDENDEN ZEIT, MUSS DIE 

VERÄNDERUNG, DIE ICH VON EUCH VERLANGT HABE, NUN 
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UNMITTELBAR GESCHEHEN… 
ICH FORDERE SIE JETZT VON EUCH. 

  
„Ich kenne deine Werke. Du bist weder kalt noch heiß. Wärest 
du doch kalt oder heiß! Weil du aber lau bist, weder heiß noch 
kalt, will ich dich aus meinem Mund ausspeien.“ (Offb 3,15-16) 

  
MEIN GELIEBTES VOLK, DAS ERWARTETE IST NAH. Ich höre Meine 
Kinder sagen: „Ich habe so lange gewartet und nichts geschieht.“ Die 
Ereignisse werden euch kaum noch Zeit lassen, zu überlegen, was noch 
geschehen kann. 
Meine Kirche wird noch stärker geprüft werden, eine unerwartete 
Veränderung im Vatikan wird Mein Volk in der Schwebe lassen. 
  
Die Hungersnot wird in allen Ländern spürbar sein; die Elemente richten 
sich gegen den Menschen und lassen ihm keine Zeit mehr zur Ruhe zu 
kommen, denn ihr werdet sie nicht aufhalten können. 
  
VERGEUDET NICHT DAS GESCHENK DES LEBENS, VERBLEIBT 
STETS IN EINEM ZUSTAND DER SPIRITUELLEN WACHSAMKEIT (1 
Tes 5, 6): 
 
Der, der einen starken Charakter hat, soll sich kontrollieren oder er 
wird von Meiner Macht gebeugt werden… 
Der, der sein Leben dem Gott des Geldes anvertraut hat, soll sich 
ändern; er wird die Wirtschaft zusammenbrechen sehen… 
Der, der den Weg verlassen hat, den Ich ihm gewiesen habe, soll 
umkehren, noch ehe die Finsternis so dicht ist, dass er nicht mehr 
umkehren kann… 
  
Der spirituelle Tod durchzieht die Erde von Nord nach Süd und von West 
nach Ost, auf der Suche nach denen, die sich nicht ändern wollen. Denkt 
daran, dass ihr im großen Werk Gottes nicht unverzichtbar seid. Ich liebe 
euch und gieße Meine Barmherzigkeit aus, aber Meine Liebe muss von 
Meinem Volk entlohnt werden. 
  
Achtet auf die wahre Lehre Meiner Kirche, erfüllt das Gesetz Gottes und 
betrachtet und erfüllt die Sakramente. 
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VOR ALLEM ABER BITTE ICH EUCH, MEINE LIEBE ZU SEIN, DAMIT 
DIE GEFÜHLLOSIGKEIT VON MEINER LIEBE ERWEICHT WERDE: 
 
Die Erde, auf der die Herzen der Menschen ausgetrocknet sind, soll zu 
einer Erde werden, auf der Milch und Honig fließen… 
 
Die Gedanken und der Verstand derer, die für Mein Gesetz und Meine 
Sakramente unzugänglich waren, sollen so erweicht werden, dass sie zu 
Lehm in Meinen Händen werden… 
  
Mein Volk, das Leid der Menschheit ist nun noch stärker spürbar für alle; 
die Krankheit dauert an und eine neue Krankheit wird den Menschen 
befallen, ausgehend von der Haut. 
  
Hört nicht auf zu pilgern. 
  
Nun seht ihr die Kraft der Elemente, wie sie sich gegen die sündige 
Menschheit erheben! 
  
Betet und tretet in Aktion, damit eure Brüder verstehen, wie dringend 

die Umkehr ist. 
  

Betet, damit alle erleuchtet werden und ihre Augen erkennen, wie sie 
Mich fortwährend beleidigen mit ihren Taten und Werken. 

  
Ich bitte euch nachzudenken, ihr seid die Zeugen Meiner Warnungen: 
wo es einst heiß war, fällt jetzt Schnee und wo einst Schnee fiel, ist die 
Hitze nun unerträglich. 
  
Die Warnung ist nahe; ihr dürft nicht länger zu denen gehören, die 
weiterhin spirituell blind sind. 
  
Tragt zu jeder Gelegenheit Sakramentalien bei euch. 
  
Ich, euer Jesus, liebe euch mit ewigwährender Liebe. 
  
Mein Segen ist mit einem jeden von euch. 
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Euer Jesus 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Unser Herr redet Klartext mit uns: Er deutet eine Reihe von Geißelungen 
an und ruft uns zu ständigem Gebet. Dieses besteht darin, uns zu jeder 
Zeit bewusst zu sein, dass wir ohne die Hochheiligste Dreifaltigkeit und 
ohne unsere Mutter nichts sind. Deshalb sollte alles was wir tun, 
aufopfernd und in Dankbarkeit getan werden. 
  
Das Gebet sollte keine bloße Wiederholung oder ein Abrufen von 
Auswendiggelerntem sein, sondern vielmehr ein Opfer, das unserem 
Herrn Jesus Christus dargebracht wird, als Wiedergutmachung, als Buße 
und aus Liebe für jedes menschliche Geschöpf. 
  
Bereiten wir uns auf die Dinge vor, die wir gerade erleben und auf alles 
was noch kommt, aufgrund der Untreue des Geschöpfes gegenüber 
seinem Schöpfer. 
  
Amen. 

  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
31. JULI 2021 

  
Volk Gottes, geliebtes Volk Gottes: 

  
Ich komme zu euch und bringe euch das Wort des Allerhöchsten, nach 
dem Willen der Hochheiligsten Dreifaltigkeit. 
  

ICH SPRECHE ZU EUCH UND IHR BLEIBT DABEI 
GLEICHGÜLTIG… 

IHR BELEIDIGT UNSEREN HERRN JESUS CHRISTUS MIT SO VIEL 
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GLEICHGÜLTIGKEIT UND MISSACHTUNG UND IHR LASST EUCH 
DABEI NICHT ZURÜCKHALTEN. 

  
Ihr seht, was so viele andere menschliche Geschöpfe auf der Erde 
erleiden müssen und trotzdem bleibt ihr davon unberührt! Katastrophen 
erfassen einen Ort nach dem anderen, bis sie die ganze Erde durchzogen 
haben, denn die Menschheit ist außer Kontrolle geraten und hat sich dem 
Bösen hingegeben, wie Schafe auf der Schlachtbank. 
  
Volk Gottes, das Vorhaben des Bösen, die Zahl der Einwohner der Erde 
zu dezimieren, ist in vollem Gange. 
  
Volk Gottes, auf welche Verfolgung wartet ihr? 
  
Die Verfolgung hat begonnen und sie ist für die Kinder Gottes noch viel 
einschneidender und sichtbarer. 
  
IHR MÜSST WEITER AN EUREM SPIRITUELLEN WACHSTUM 
ARBEITEN. Gebt euch nicht zufrieden mit dem, was ihr bisher erreicht 
habt. Eure Taten und Werke lassen euch wachsen, aber was euch 
wahrhaft geistig aufsteigen lässt, ist, dass ihr stets bewusst nach dem 
Willen der Hochheiligsten Dreifaltigkeit handelt. 
  
Wisst, dass Ich euch nicht ängstigen möchte, sondern euch das Wissen 
vermitteln will, welches ihr benötigt, damit ihr eure Seele nicht verliert: 
dies ist der Wille Gottes. (1 Petr 2,15) 
  
Achtet auf jede Ankündigung, die ihr als Volk Gottes erhaltet, damit man 
euch nicht in die Irre führen kann. Dieses Wissen und euer aktiv gelebter 
Glauben werden euch helfen, standhaft zu bleiben, ohne zu wanken. 
  

HÖRT AUF DIE RUFE DES VÄTERLICHEN HAUSES! 
  

Ihr seid Zeugen für die Erfüllung der Prophezeiungen, die euch 
vorausgesagt wurden und es wurde bereits alles in Gang gesetzt, bis zu 
dem Moment, an dem ihr die Warnung erleben werdet. 
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Seid standhaft im Glauben an die Hochheiligste Dreifaltigkeit und in der 
Liebe zu Unserer Königin und Mutter unter dem Namen der Königin und 
Mutter der Endzeit. 
 
Seid standhaft, wachst und bleibt dennoch demütig. 
  
Volk Gottes, denkt daran, dass ihr vor dem Krieg gewarnt worden seid. 
Dieser wird euch überraschen, ohne dass ihr eine Vorwarnung erhalten 
werdet. 
  
Betet, Kinder Gottes, betet; es lässt sich Gebrüll vernehmen aus dem 

Balkan. 
  

Betet, Kinder Gottes, betet; die Türkei leidet bis zum Überdruss. 
  

Betet, Kinder Gottes, betet; Italien wird verraten und die Kirche leidet. 
  

Volk Gottes, verliert euch nicht im Banalen; werdet euch dieser Zeit 
bewusst. 
  

Betet; Italien wird vom Gelben erobert, sobald sich in verschiedenen 
Ländern soziale Unruhen ausbreiten. 

  
Volk Gottes: 
  

ÄNDERT EUCH, JETZT! 
WARTET NICHT, DIESE GNADE ZU ERGREIFEN. FÜRCHTET EUCH 
NICHT, HALTET FEST AN EUREM GLAUBEN. IHR SEID DAS VOLK 

GOTTES UND MAN WIRD EUCH NIE IM STICH LASSEN. 
  

Dies ist der entscheidende Moment für das menschliche Geschöpf. Umso 
schwerer die Zeiten, umso stärker ist auch der Beistand Unserer Königin 
und Mutter und größer noch die Hilfe, die Sie dem Volk Ihres Sohnes 
zukommen lässt. Ihr müsst eine aktive und enge Beziehung mit euren 
Schutzengeln pflegen, denn Meine Legionen werden euch zu Hilfe eilen, 
damit ihr treu bleibt. 
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ALS VOLK GOTTES WERDEN EUCH MEINE LEGIONEN IN DEN 
SCHWERSTEN PRÜFUNGEN NOCH MEHR BEISTEHEN. DESHALB 
BENÖTIGT IHR DEN GLAUBEN AN DEN WILLEN GOTTES UND 

BESONDERS EINEN FESTEN GLAUBEN – KEINEN HALBEN 
GLAUBEN. 

  
Als Prinz der Himmlischen Heere segne Ich euch und beschütze euch. 
  
Es lebe Christus, der König! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

    
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Ich möchte mit euch die Vision teilen, die ich nach dieser ernsten 
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL erhalten habe: 
  
Ich sah unsere Wegbegleiter, wie sie hinauf zum Himmel sahen. 
  
Daraufhin schaute ich ebenfalls nach oben und sah eine große Zahl 
Himmlischer Heere hinabsteigen und sich unseren Wegbegleitern zur 
Seite stellen. Gleich danach sah ich, wie schreckliche Kreaturen 
erschienen; völlig deformiert waren sie und ein grässlicher Gestank ging 
von ihnen aus. 
  
Als unsere Schutzengel und die Himmlischen Heere, die auf die Erde 
herabgestiegen waren, diese Kreaturen bemerkten, hüllten sie das Volk 
Gottes in Licht, um es für die Dämonen unsichtbar zu machen. 
  
Der Heilige Erzengel Michael erklärte mir Folgendes: 
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Du Geliebte Christi, dies ist der Schutz, den Meine Legionen der Engel 
den treuen Kindern der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und Unserer Königin 
und Mutter anbieten. 
  
Deshalb muss das Volk Gottes beharrlich sein in der Liebe, im Glauben, 
in der Hoffnung und in der Nächstenliebe. In schweren Zeiten sollen sie 
sodann beschützt werden, nicht nur von ihren Schutzengeln, sondern 
gleichzeitig auch von einer noch größeren Zahl Meiner Himmlischen 
Heere. 
  
Amen. 

  
 

  UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
09. AUGUST 2021 

  
Mein geliebtes Volk, Ich segne euch. 

  
ALS MEIN KINDER BEWAHRE ICH EUCH IN MEINEM HEILIGSTEN 

HERZEN. 
IHR SEID DIE GENERATION, DIE ICH DAZU BERUFEN HABE, 

MEINEN WILLEN ZU ERFÜLLEN. 
  

So viel müsst ihr noch durchleben, bis ihr die Warnung von Angesicht zu 
Angesicht erfahren dürft! 
  
Was ihr erleben werdet, werdet ihr nur mit großem Glauben, Liebe, 
Einheit, Brüderlichkeit und Gehorsam ertragen können. Dafür müsst ihr 
Geschöpfe sein, die einen großzügigen Geist besitzen und ebenso 
reumütig und demütig sind (Ps 50,17). Die Hochmütigen werden von 
ihrem Hochmut verzehrt werden, genauso wie die Ungerechten von ihrer 
Ungerechtigkeit. 
  
Mein Volk wird auf die Probe gestellt werden; sei es im Glauben, 
moralisch, gesellschaftlich, erzieherisch, wirtschaftlich oder 
technologisch. Denn die Menschheit stellt für die Freimaurerei eine 
Herausforderung dar. Sie haben sich vorgenommen, Mein Volk in Ketten 
zu legen – und sie scheinen damit erfolgreich zu sein. 
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WACHT AUF, KINDER! 

WACHT AUF, IHR DÜRFT NICHT LÄNGER SCHLAFEN! 
  

Ich habe euch so viel über diese Zeit offenbart und schon hat sich ein 
Teil davon erfüllt. Aber die Mehrheit Meiner Kinder glaubt nicht und will 
nicht akzeptieren, dass große Katastrophen geschehen, weil sie sich vor 
ihrem eigenen spirituellen Zustand fürchten. 
  
Die Menschheit möchte so weiterleben wie bisher, aber dies wird nicht 
mehr möglich sein. Voller Angst wird sie leben, weil sie über alles, was 
sodann geschieht, bereits im Voraus Bescheid wusste. Ich habe es euch 
verkündet, Meine Mutter hat es euch verkündet und auch Mein geliebter 
Heiliger Erzengel Michael hat es euch verkündet, aber ihr habt es nicht 
geglaubt. 
  
Überall auf der Erde herrscht Chaos. Ein großer Teil davon ist nur die 
Konsequenz aus der mangelnden Spiritualität der menschlichen 
Geschöpfe. 
  
Ihr lebt in der Lüge, im Selbstmitleid und in der Verleugnung und dies 
führt jetzt zur Selbstzerstörung. 
  
Mein geliebtes Volk, die Erde wird weiterhin erschüttert: 
  

Betet für Chile und Peru. 
Betet für Frankreich und Deutschland. 

Betet für Japan. 
Betet für Mexiko. 
Betet für China. 

  
Die Seuche schreitet weiter voran, sie ist die Manifestation des 
teuflischen Planes des Bösen. 
  

Betet für Afrika. 
Betet für Israel. 

Betet für die Niederlande. 
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Der Kommunismus breitet sich weiter aus und lässt sich nicht 
zurückhalten. Er verblendet Mein Volk und hält es in eisernem Griff; er 
verfolgt und unterdrückt es. Aber dies wird bald ein Ende haben und das 
Unbefleckte Herz Meiner Mutter wird triumphieren. 
  
Ich bitte euch dringend, die Zeichen der Zeit zu beachten. Alles was 
geschieht, führt zur Erfüllung der Warnung. 
  

BEREITET EUCH VOR, BEREUT UND BEKEHRT EUCH! 
  

Mein Volk, einige von euch leugnen die Warnung… Die Warnung zu 
leugnen bedeutet jedoch, zu leugnen, dass Meine Barmherzigkeit euch 
eine Chance geben möchte. 
  

IHR WERDET VOLLER ANGST ZUM HIMMEL SCHAUEN UND 
NICHT WISSEN, WAS IHR TUN SOLLT. RUFT MEINEN NAMEN AN 

UND SAGT: 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  
Die Verfolgung nimmt zu… Nehmt nicht Teil am Blutvergießen eines 
Unschuldigen, indem ihr daran mitwirkt. 
  
Habt ihr Angst? 
Wo ist dein Glaube? 
Bin Ich nicht dein Gott (Ex 20,2), der dich beschützt und dich vor 
deinen Unterdrückern verteidigt; der das Böse von dir fernhält, wenn 
du Deinen Glauben an Mich bezeugst? 
  

BEFOLGT MEINE RUFE, VERZWEIFELT NICHT UND BLEIBT 
STANDHAFT. 

ICH LASSE MEIN VOLK, DAS ICH GERUFEN HABE, NICHT IM 
STICH. ICH WERDE ES DORT SUCHEN, WOHIN ICH ES BERUFEN 

HABE. 
  

Ich segne Mein Volk, Mein treues Volk. Ich liebe euch, Kinder. 
  

Euer Jesus 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
am Ende dieses Rufes sprach unser Herr Jesus Christus zu mir und ließ 
mich schauen, was Er mir dabei erklärte: 
  
Meine Tochter, Mein Volk muss gestärkt werden, damit es den Glauben 

bewahrt und damit es stark und standhaft bleibt. 
  

Ich sah einige unserer Brüder und Schwestern, die sich über die 
Ankündigungen lustig machten, die uns der Himmel gegeben hat und 
immer noch gibt. 
  
Er sagte dann zu mir: 
  
In diesem Moment nähert ihr euch der Warnung und deshalb müsst ihr 

das Böse bereuen, das ihr getan habt und auch das Gute, das ihr 
unterlassen habt. Ihr müsst euch vorbereiten, euch prüfen und euch 
dabei nicht selbst anlügen. Diese Zeit ist wichtig, damit ihr euch ohne 

Vorbehalte betrachtet und bereut. 
  

Ich sah nun einige Brüder und Schwestern auf der ganzen Welt, die 
ihre schlechten Taten bereuten. Aber ich durfte auch die Spaltung 
sehen, die in den Familien entstand, weil die einen die anderen 
verrieten und sie damit von der Familie ausschlossen. 
  
Danach sah ich unsere Allerheiligste Mutter, wie sie Wasser in Form 
eines Sprühregens über das Volk Gottes ausgoss und die Kranken 
wurden geheilt. 
  
Amen. 
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HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
15. AUGUST 2021 

  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
HOCHGELOBT UND ANGEBETET SEI UNSER KÖNIG VON 

EWIGKEIT ZU EWIGKEIT UND IMMERWÄHREND VEREHRT SEI 
UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER, AN JEDEM ORT DER ERDE. 

  
Geliebtes Volk; die Dunkelheit, die das Böse überall wo es vorübergeht, 
hinterlässt, macht die menschlichen Geschöpfe empfänglich für die 
Anspielungen des Dämons. Genau deshalb möchte das Väterliche Haus 
euch mit dem fortwährenden und dringlichen Ruf nach Bekehrung 
vorbereiten. 
  
Die Menschheit wird unterdrückt; sie wird von der Elite hin- und 
hergerissen, obwohl diese bisher noch keinen Eingriff in den Körper der 
menschlichen Geschöpfe vorgenommen hat, um diese unter ihre 
Kontrolle zu bringen. Jeder Artikel, den ihr kauft und jedes 
technologische Kommunikationsmittel, welches ihr verwendet, um mit 
euren Brüdern zu kommunizieren, wird auch dazu verwendet, jeden 
eurer Schritte zu überwachen. 
  
Die Elite lauert euch überall auf, ohne dass ihr dies möchtet oder gar 
darum bittet. Ihr befindet euch in der Hand der größten Manipulanten 
dieser Generation und diese haben nur ein Ziel: Sie wollen euch zu ihren 
Gefangenen und Leibeigenen machen und euch erbarmungslos 
verfolgen, um euch zu brechen. 
  
Man wird dazu zurückkehren, Nahrungsmittel und Werkzeuge zu 
tauschen, um sich ernähren und kleiden zu können. Für das Volk Gottes 
wird es schwierig sein, weiterzumachen, wenn auch nicht unmöglich, 
angesichts der Hilfe Gottes, der Fürsprache Unserer Königin und Mutter 
und Unserem Schutz, der euch zugutekommt. 
  

IHR SEID NICHT ALLEIN. IHR MÜSST MEHR GLAUBEN HABEN; 
DAFÜR MÜSST IHR UNSEREN HERRN UND KÖNIG JESUS 

CHRISTUS KENNEN (1 Kor 2,2). 
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Die menschlichen Geschöpfe lassen sich leicht beunruhigen und die 
Aggressivität der Menschen ist unkontrollierbar, was das Böse für sich 
ausnutzt. 
  
Es ist notwendig, dass ihr spirituell wachst, damit ihr nicht verwirrt 
werden könnt, wenn ihr Neuigkeiten erhaltet, die euren Glauben 
erschüttern. Jene, die standhaft bleiben im Glauben an Unseren König 
und Herrn Jesus Christus und an Seine Verheißungen, werden dem Weg 
weiter folgen können. 
  
Der Zorn der Elemente ist weiter spürbar. Die Menschheit geht auf ein 
starkes Beben zu, das die Oberfläche der Erde verändern wird. 
  

HABT EINEN STARKEN GLAUBEN UND GERATET NICHT IN 
VERZWEIFLUNG. 

UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER BREITET IHREN MANTEL ÜBER 
DEM VOLK IHRES SOHNES AUS. 

  
In dieser Zeit müsst ihr für die gesamte Menschheit beten. Es werden 
alle sicher sein, die einen starken Glauben haben, trotz der Versuche 

der eigenen Kirche, sie in andere stürmische Gewässer zu führen. 
  

Unser König und Herr Jesus Christus schaut voller Schmerz auf das 
geistige Leben der Mehrheit Seiner Kinder, die ohne Richtung 
umherwandern… 
  

VOLK GOTTES, ERHEBT EUCH! 
ERHEBT EUCH MIT DER KRAFT DES HEILIGEN GEISTES. 

  
Die Kirche wird dazu gedrängt, ihre Türen für Neuheiten und neue Arten 
der Schändung zu öffnen und andere Pseudo-Religionen anzunehmen. 
  
Ihr Geliebten Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; seid treu, 
wanket nicht und bleibt treu, ohne im Glauben nachzulassen. Besonders 
in diesen kritischen Augenblicken für die Kirche Unseres Königs und 
Herrn Jesus Christus. 
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Betet für Bolivien; betet, denn es eilt sehr. 
Betet für Mittelamerika, betet ohne Unterlass. 

Betet für Mexiko, es wird in großem Maße geläutert werden. 
Betet für Argentinien, es wird erschüttert und die Stimmung im Volk 

heizt sich auf. 
  

Die Sonne wirkt sich in großem Maße auf die Erde aus; diese 
Auswirkungen werdet ihr an verschiedenen Punkten überall auf dem 
Erdball in derartigem Tempo zu sehen bekommen, dass es den Ländern 
schwerfallen wird, einander rechtzeitig zu helfen. 
  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: bleibt in eurem 
Land, wenn es keine Dringlichkeit gibt, dieses zu verlassen. Die 
Prüfungen halten an, es wird schwer werden zurückzukehren, angesichts 
der neuen Maßnahmen der Elite, die sie auf globaler Ebene durchsetzen 
wollen. 
  
Die Vulkane brechen aus, Angst breitet sich unter den Menschen aus. 
  

IHR SEID NICHT ALLEIN; SEID WAHRHAFTIGE KINDER DES 
KÖNIGS. 

DIE MACHT GOTTES STEHT ÜBER JEGLICHER MACHT DES 
MENSCHEN. 

  
Glaubt an Gott den Allmächtigen, im Geheimnis der Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit und liebt Unsere Königin und Mutter. 
  
Ruft uns, wir stehen zu eurer Rettung bereit. 
  

HEILIG, HEILIG, HEILIG IST DER HERR DER HEERE, 
ERFÜLLT SIND HIMMEL UND ERDE VON SEINER HERRLICHKEIT. 

  
Ich segne euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Angesichts des Fortschritts der Erfüllung der Ereignisse bittet man uns 
darum, einen starken Glauben zu bewahren. Aber um solch einen 
starken Glauben zu erhalten, müssen wir uns in die Liebe der 
Allerheiligsten Dreifaltigkeit vertiefen, ebenso wie in die Liebe zu unserer 
Mutter und zu unseren Wegbegleitern. 
  
Wir können niemanden lieben, den wir nicht kennen und um Christus zu 
kennen, müssen wir die Heilige Schrift kennen und ein noch innigeres 
Gebetsleben pflegen – von Mensch zu Gott. 
  
So viel Leid der Menschheit wurzelt aus ihrem eigenen Ungehorsam 
gegenüber Gott und den zahlreichen durch sie vorgenommenen 
Schändungen! 
  
Der heilige Erzengel Michael möchte uns mit Seinen letzten Worten 
bitten, eifrige Verehrer der Allerheiligsten Dreifaltigkeit zu sein. Beten 
wir also das „Sanctus“ und lernen wir es zu lieben. 
  
Amen. 

  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
22. AUGUST 2021 

  
Ihr Geliebten Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
Ich segne euch, Volk Gottes. 
  

SEID LIEBE, EINHEIT UND VERGEBUNG. 
SEID MITFÜHLEND UND BARMHERZIG. 
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Helft einander, übt gegenseitige Hilfe. So werdet ihr alles, was ihr mit 
euch tragt, aufpolieren können, selbst wenn es vorher gegen die Liebe 
Unseres Königs und Herrn Jesus Christus verstieß. 
  
In diesen Zeiten, mehr noch als jemals zuvor, ist es wichtig, dass die 
menschlichen Geschöpfe selbstsicher sind und darauf vertrauen, dass 
Unser König und Herr Jesus Christus sie nicht im Stich lassen wird. Auf 
dieselbe Weise wird auch Unsere Königin und Mutter sie stets 
beschützen. 
  
Die stürmischen Zeiten, in denen ihr nun lebt, nutzen die Mächte des 
Bösen, um die Seelen in fremde und ungebührliche Gewässer zu lotsen. 
Sie mobilisieren alle Kräfte, die dem Guten entgegenstehen, um die 
Kinder Unserer Königin und Mutter in einem Zustand der Verwirrung und 
Schwachheit zu halten. 
  
DENKT DARAN, DASS JENER, DER SICH DER GANZEN 
MENSCHHEIT PRÄSENTIEREN WIRD, DER ANTICHRIST 
IST (1) UND DIESER WIRD ALS KÖNIG DES FRIEDENS 
AUFTRETEN. Bewahrt euch einen Glauben, der angereichert ist mit 
Wissen und Weisheit und bittet den Heiligen Geist, Er möge euch 
erleuchten, damit ihr euch nicht von der unwissenden Mehrheit der 
Menschen mitreißen lasst. 
  
Volk Unserer Königin und Mutter, ihr müsst euren Glauben stärken. 
Fürchtet euch nicht vor jenen, die euch das Leben nehmen könnten, 
sondern vielmehr vor denen, die euch auf falsche Wege führen. Fürchtet 
die Gesetzeslehrer, die das Volk Gottes nicht lieben. 
  
Achtet aufmerksam auf das Temperament und den Charakter eines 
jeden Menschen, denn diese sind eine Falle, um die menschlichen 
Geschöpfe aus dem Gleichgewicht zu bringen. Aber genau dieses 
Gleichgewicht muss das treue Volk bewahren. 
  
IHR ALS MENSCHHEIT NÄHERT EUCH KRITISCHEN 
MOMENTEN. Ihr wisst, dass die Erdbeben andauern werden, so wie 
auch die Elemente euch weiterhin läutern werden. Die größte Läuterung 
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erfahrt ihr jedoch durch die Elite, die Befehle auf globaler Ebene 
durchsetzt, um euch auf das Kommen desjenigen vorzubereiten, der sich 
selbst als König des Friedens präsentieren wird. 
  

FOLGT WEITERHIN DER WAHREN LEHRE DER KIRCHE, SEID 
GESCHÖPFE DES FRIEDENS UND KENNER DES GÖTTLICHEN 

WORTES, WELCHES IN DER HEILIGEN SCHRIFT ENTHALTEN IST. 
  

Betet, betet für die Kirche. Stärkt euren Glauben, denn eine Nachricht 
wird große Spaltung hervorrufen und die ganze Welt erschüttern. 

  
Betet, Volk Gottes, betet; die Verfolgung der Kinder Unseres Königs 

und Herrn Jesus Christus nimmt zu. 
  

Betet für Mittelamerika. Betet beharrlich und vergesst Kolumbien dabei 
nicht. 

  
Betet, betet für Japan; es wird dem Wasser zum Opfer fallen. 

  
Betet, der Vulkan Etna wird große Verwüstung anrichten. Bleibt auch 

bezüglich des Mittelmeers in Alarmbereitschaft. 
  

Ihr Geliebten Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, schreitet voran 
und verliert dabei nicht eine Sekunde. Es ist wichtig, dass ihr den 
Glauben, die Hoffnung und die Nächstenliebe wachsen lasst. 
  
Werdet euch dieses Augenblicks bewusst, der das Leid der Menschheit 
wachsen lässt und es beschleunigt. 
  
Betet weiterhin, seid Liebe für eure Brüder. Seid treue Kinder Gottes. 
  
BETET, DAMIT DIE PROPHEZEIUNGEN, DIE VON DER ANTWORT 

DER MENSCHLICHEN GESCHÖPFE ABHÄNGEN, GEMINDERT 
ODER GANZ VERMIEDEN WERDEN KÖNNEN, IM NAMEN DER 

HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT. 
  

Meine Himmlischen Legionen beschützen euch. Lasst zu, dass sie euch 
beschützen und schlagt ihren Schutz nicht aus. 
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Marschiert furchtlos voran und bleibt in euren Reihen. Ihr werdet von 
Meinen Legionen bewacht, die im Dienst Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus stehen. 
  
Alle Ehre und Herrlichkeit gebührt Unserem König. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Es ist wichtig, dass jeder von euch die Dimension der Zeiten erkennt, in 
denen wir als Generation leben. 
  
Es war immer dringend nötig, dass wir als menschliche Geschöpfe 
unserem Schöpfer neu begegnen; in diesen Zeiten aber ist dies mehr als 
nötig. 
  
Wissen und Gebet sind nötig, um uns nicht im Weg zu irren. Man beachte 
jedoch, dass das Gebet von Zeit zu Zeit auch Sprechen ohne Worte ist, 
das Sprechen mit der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und unserer 
Allerheiligsten Mutter. In der inneren Stille ruft das Herz zu seinem Gott 
und Herrn und zu seiner Allerheiligsten Mutter und wir müssen innerlich 
still werden, damit all unser Handeln und unsere Werke zu einem 
fortwährenden Akt der Aufopferung werden. 
  
Der Heilige Erzengel Michael erinnert uns daran, dass einige Vorhaben 
Gottes von der Antwort der Menschen abhängen. Deshalb lasst uns 
beten und Zeugen dieses Gebets sein. 
  
Amen. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

29. AUGUST 2021 
  

Geliebte Kinder: 
  

Ich segne euch als Königin und Mutter der Endzeit. 
  
Nach Abschluss der Novene, die ihr Mir gewidmet habt, ist Mein Herz 
voller Freude über die Antwort Meiner Kinder, die darauf vertraut haben, 
dass Ich alles, was ihr Mir darbringt, dem Willen Gottes übergebe. Ich 
habe die Bekehrung vieler Geschöpfe gesehen, die sich fest 
vorgenommen haben, zu Meinem Sohn zurückzukehren. 
  

DIESE NOVENE WAR DER HIMMEL AUF ERDEN. 
NUR WENN IHR DEMÜTIG UND EINFACHEN HERZENS SEID, 

VERSTEHT IHR MEINE DANKBARKEIT ALS KÖNIGIN UND 
MUTTER DER ENDZEIT, ANGESICHTS DIESER EURER GESTE, DIE 

AUS REINEN UND EINFACHEN HERZEN ENTSPRUNGEN IST. 
  

Geliebte Kinder, diese Generation muss sich vorbereiten, sie muss 
katechiesiert werden, damit sie nicht verloren geht. Der böse Sohn des 
Verderbens ist bereits am Werk, er sendet jedoch nicht wie für 
gewöhnlich seine Anhänger dafür aus; nun streckt er selbst seine 
Tentakel nach der Menschheit aus, die völlig verwirrt und wahnsinnig ist. 
  
Genau diese Generation erlebt nun Momente des Schmerzes, wenn sich 
vor ihren Augen Folgendes erfüllt: 
  

„Brüder werden einander dem Tod ausliefern und Väter ihre Kinder, 
und die Kinder werden sich gegen ihre Eltern auflehnen und sie in den 

Tod schicken. Und ihr werdet um meines Namens willen von allen 
gehasst werden; wer aber bis zum Ende standhaft bleibt, der 

wird gerettet.“ (Mt 10,21-22) 
  

Kinder, Misstrauen herrscht in den Häusern, an den Arbeitsplätzen, 
zwischen den Familien und dies passiert jetzt schon ohne jeden Grund. 
Bald wird sich dies noch verschärfen. 
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Die Menschheit geht in eine Richtung, in der man euch die Freiheit 
nehmen wird, völlig unbeweglich, ohne eigenen Willen und das 
menschliche Geschöpf wird dem allen zustimmen, damit es weiterleben 
kann. 
  
Als Mutter bitte Ich euch, an den Orten zu bleiben, von denen ihr 
stammt; nur jene, die nahe der Küste leben, sollten sich von dort 
entfernen. Die Meere werden in die Erde eindringen und an einigen 
Stellen auf Unterwasserberge treffen, die von einem Moment auf den 
anderen an der Erdoberfläche austreten werden. 
  
Die Zahl derer ist klein, die den Weg gehen, der ihnen vom Himmel 
gezeigt wurde. Meine Kinder werden immer wieder aufs Neue auf die 
Probe gestellt, man gibt ihnen falsche Anreize, damit sie verloren gehen. 
Ihr werdet unter dem europäischen Winter leiden. 
  
Meine Liebsten, Ich gebe euch: 
Mein Herz, damit ihr euch nicht fürchten müsst… 
Meine Hände, damit ihr nicht verloren geht… 
Meine Füße, um euch zu führen… 
Meine Augen, damit ihr immer wieder vergebt und Meinen Sohn in 
euren Brüdern seht… 
Meine Zunge, damit ihr betet und um Bekehrung bittet. 
  

Betet ohne Unterlass den Heiligen Rosenkranz; werdet nicht müde, 
Gutes zu tun. 

  
Es ist notwendig, dass ihr euch Meinem Herzen weiht, damit Ich für euch 
Fürbitte leisten kann. 
  
Die Zeit ist knapp, um euch Meinem Herzen zu weihen; wartet nicht. 
  
Bereitet die Weihen für den Septembermonat vor, vor dem Monat, der 
dem Heiligen Rosenkranz gewidmet ist. Dies ist wichtig für euer 
Seelenheil. 
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Seid wachsam, ihr verliert den Glauben und dies macht euch zu einer 
leichten Beute für den Dämon. Seid einfach und demütig im Herzen, 
damit Ich euch helfen kann. 
  
Es ist nun nicht die Zeit, eure Aufmerksamkeit auf etwas anderes zu 
richten, als euer spirituelles Wachstum. 
  
Betet den Heiligen Rosenkranz, denn der Dämon mag ihn nicht und ihr 
könnt ihn mit diesem Gebet vertreiben, solange ihr euch im Stand der 

Gnade befindet. 
  

ICH SEGNE ALLE, DIE DIESEN MEINEN RUF LESEN UND IHN 
ZUM LEBEN ERWECKEN. 

DIE ZEIT DRÄNGT. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Königin und Mutter hat mir vermittelt, wie wichtig es ist, dass 
jeder von uns seinen Frieden mit Gott schließt. 
  
Sie ließ mich Tausende von Geschöpfen sehen, die den Heiligen 
Rosenkranz beteten und sagte zu mir: 
  

„Schau, wie viele Kinder Meines Sohnes beten.“ 
  

Ich antwortete: „Ja, liebes Mütterlein, so ist es.“ 
  
Darauf sagte Sie: 
  

„Schau genau hin.“ 
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Und so sah ich, wie die Mehrheit der Betenden sich während des 
Gebets des Heiligen Rosenkranzes zurückzogen und nur noch wenige 
übrigblieben. Unsere Mutter erklärte mir: 
  
„So ist das Volk Meines Sohnes. Sie sind weder überzeugt noch bekehrt 
und deshalb ermüden sie die Anliegen des Väterlichen Hauses so sehr.“ 

  
Weiter sagte Sie: 
  

„Sieh, dies ist der höllische Drache.“ 
  

Ich sah einen relativ jungen Mann, der wohlgekleidet war und er ging 
an einigen heiligen Orten vorüber. Selbst an diesen Orten zollten alle 
ihm Respekt, die ihn sahen. 
  
Und ich fragte unsere Mutter: „Wer ist dieser Mann?“ Und Sie erklärte 
mir: 
  
„Dies ist der Sohn des Verderbens. Er fürchtet Mich, deshalb bittet um 
den Schutz des Kostbaren Blutes Meines Göttlichen Sohnes und ruft 
Mich an mit dem Gegrüßet seist du Maria, ohne Sünde empfangen…“ 

  
Unsere Allerheiligste Mutter segnete zuletzt noch die ganze 
Menschheit, indem sie die Erde segnete. 
  
Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
06. SEPTEMBER 2021 

  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
DER FRIEDE BLEIBE IN EINEM JEDEN VON EUCH. 

  
Volk Gottes, Ich möchte euch um Unsere Königin und Mutter herum 
versammeln. Als Volk Ihres Sohnes müsst ihr die Einheit bewahren und 
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ihr dürft euch in diesen Augenblicken nicht zerstreuen, denn das Böse 
streckt seine Tentakel über alle Nationen aus, um sie zu verführen. 
  
Das Ziel des Bösen ist es, dem menschlichen Geschöpf extremes Leid 
zuzufügen und somit auch Unserer Königin und Mutter, die mit ihren 
Kindern mitleidet. Sie werden von allen Seiten angegriffen, auf jede 
erdenkliche Art und Weise gefoltert, verfolgt und spirituell erniedrigt. 
  
Ihr seid nun in eine Zeit eingetreten, in der die ersten Manifestationen 
der Hand des Antichristen über der Menschheit sichtbar werden, so wie 
auch der Hände derer, die ihn begleiten. 
  
Die Zeichen, mit denen die Schöpfung der Menschheit antwortet, werden 
sich weiter verschlimmern, bis zu dem Augenblick, an dem die Große 
Läuterung beginnen wird. 
  

JEDER AKT DER LIEBE, DES GEHORSAMS UND DES GLAUBENS 
WIRD ENTLOHNT WERDEN… 

JEDER AKT DES UNGEHORSAMS WIRD HART BESTRAFT 
WERDEN… 

  
Ich bin gekommen, um euch in dieser Zeit, in der man euch wie Schafe 
zur Schlachtbank führt, auf die Taten des Bösen aufmerksam zu machen. 
Die Sprache, die dabei verwendet wird, soll euch dazu bewegen, das 
Böse genau zu beobachten: es möchte die totale Kontrolle über die 
Menschheit an sich reißen. 
  

IHR MÜSST UM EUREN GLAUBEN KÄMPFEN; IHR MÜSST MIT 
DEM NÖTIGEN WISSEN UND NICHT BLIND KÄMPFEN. KENNT 

UND LIEBT UNSEREN KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS UND 
UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER, DAMIT IHR EURE SEELE 

RETTEN KÖNNT. 
  

Als Prinz der Himmlischen Heere werde Ich euch zu jeder Zeit 
beschützen. 
  
Die Heiligsten Herzen lieben und beschützen euch und die Antwort der 
Menschheit auf solch großen Schutz muss angemessen sein. Aber der 
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Glaube geht verloren unter den Menschen und sie verwandeln sich 
immer mehr in Geschöpfe, die nicht mehr selbst denken und sich nach 
und nach in Roboter verwandeln. 
  
Betet in innerer Stille, betet zu Unserer Königin und Mutter; betet aber 
für Ihre Intentionen und nicht die euren, denn sie sind oft nur auf euch 

selbst bezogen und zu einem gewissen Teil egoistisch. 
  

UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER SETZT SICH FÜR DIE GESAMTE 
MENSCHHEIT EIN, OHNE DABEI UNTERSCHIEDE ZU MACHEN. 
SIE BETET DARUM, DASS EINIGE EREIGNISSE ABGEWENDET 
WERDEN KÖNNEN. DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF, DAS SO 

SEHR AN SEINEM EIGENEN LEBEN HÄNGT, IST SELBST DANN 
EGOISTISCH, WENN ES SICH MIT SEINEN BITTEN AN DEN 

HIMMEL WENDET. 
  

Versammelt euch um Unsere Königin und Mutter herum; liebt Sie, 
respektiert Sie und seid Ihre Kinder, nicht entfernte Verwandte von Ihr. 
  
Dies ist die Zeit, in der euer Glaube durch die Einheit gestärkt werden 
muss. Nur auf diese Weise werdet ihr für die Pläne Gottes nützlich sein 
können. 
  

Betet mit Unserer Königin und Mutter der Endzeit. 
Seht, wie Sie eure Rufe beantwortet! Wie sehr Sie euch liebt! 

  
Unsere Königin und Mutter möchte, dass ihr Ihr eure Lasten, euer Leid 
und alles, was euch behindert oder ängstigt, darbringt. Sie möchte sie 
zu Ihren Intentionen hinzufügen und mit Mütterlicher Liebe darauf 
antworten. 
  
Volk Gottes: 
  
Ihr habt nichts mehr zu essen und die Hungersnot hat begonnen? 
Vertraut auf die Göttliche Vorsehung. 
Ihr habt keine Medikamente? Der Himmel hat euch die wichtigsten 
Medikamente gegeben. Überlasst eure Sorgen dem Willen Gottes. 
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Unsere Königin und Mutter wird zu einem bestimmten Zeitpunkt von 
vielen Ihrer Kinder gesehen werden; von denen die glauben und auch 
von jenen, die nicht glauben und sie werden sich bekehren. Sie wird 
jedem Einzelnen von ihnen ein Zeichen der Einheit überreichen, mit dem 
sie leben werden, bis sie in das Ewige Leben eingehen. 
  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Betet voller Liebe, kritisiert nicht euren Nächsten und behandelt eure 
Brüder nicht schlecht. Seid Glauben, Hoffnung und Nächstenliebe für 

den Heiligen Rest. 
  

Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes. 
  
Nehmt Unsere Königin und Mutter als die Mutter an, die sie ist. 
  
Mit dem Segen der Chöre der Engel. Amen. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael hilft uns mit dieser großen Lektion, unsere 
Liebe zu unserer Allerheiligsten Mutter zu vertiefen. Tragen wir Sie in 
unseren Herzen, damit uns unsere Mutter an Ihrer Hand zu unserem 
Herrn Jesus Christus führen möge. 
  
Der Heilige Erzengel Michael bittet uns ebenfalls, dass wir uns unserer 
Königin und Mutter hingeben, besonders jetzt, in dieser so heiklen Zeit! 
Vor allem aber mahnt Er uns dazu, einen festen Glauben zu haben und 
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auf den Schutz des Himmels zu vertrauen. Man wird uns nie im Stich 
lassen. 
 
Amen. 
 

 
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

10. SEPTEMBER 2021 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

Ich segne euch als Mutter der Menschheit. 
  

ICH RUFE EUCH DAZU AUF, DER SÜNDE ZU ENTSAGEN UND 
EUCH MEINEM SOHN GANZ HINZUGEBEN. 

  
Die Menschheit ist völlig pervertiert, sie hat sich dem Bösen 
hingegeben; jenem Bösen, von dem sich die Menschheit nicht mehr 
lossagen kann. 
  
Der Dämon hat euch verführt und euch dazu gebracht, die Gebote, 
Sakramente und Werke der Barmherzigkeit zu missachten. 
  

MEIN HERZ BLUTET ANGESICHTS DES ZUSTANDES DIESER 
GENERATION: 

DEN LASTERN DES FLEISCHES ZUGETAN, VERLETZT IHR MIT 
EUREN ABSCHEULICHEN UND IRREN TATEN MEINEN SOHN UND 

MEIN HERZ. 
  

Geliebtes Volk Meines Sohnes: 
  
Ich weine, wegen eurer Gleichgültigkeit gegenüber Meinem Sohn… 
Ich weine, wegen eurer Gleichgültigkeit gegenüber Seinen Rufen… 
Ich weine, wegen des Leids, das diese Menschheit ohne Glauben 
erfährt… 
Ich weine, wegen der Schlacht, die zwischen den Nationen tobt… 
Ich weine, wegen der spirituellen Schlacht, die ein großer Teil Meiner 
Kinder miterleben muss… 
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An euch, die ihr die Worte dieser Mutter hört und befolgt: 
  
BLEIBT TREU, LEBT DEN GLAUBEN IN SEINER GANZEN PRACHT 
UND SEHT IM MARTYRIUM DEN TRIUMPH, DER EUCH MEINEM 

SOHN ÄHNLICH MACHT. 
  

Die große Maschinerie des Bösen eignet sich das an, was Meinem Sohn 
gehört: das menschliche Geschöpf. Es degradiert den Menschen, mit 
dem Ziel, ihn von sich abhängig zu machen. Diese Maschinerie nennt 
sich Kommunismus: er degradiert den Menschen in allen 
Lebensbereichen und man beruft sich dabei auf die Anwendung von 
Gewalt, Spaltung und Opposition. Er hat sich erhoben, um die 
Menschheit zu unterdrücken. Der Schmerz wird für Meine Kinder 
besonders groß sein, denn man wird sie dazu zwingen, das 
Eucharistische Wunder zu leugnen und sie harten Prüfungen 
unterziehen. 
  
Verliert nicht den Mut, Kinder. Verliert nicht den Mut und bleibt standhaft 
im Glauben. Wisst, dass dieser Schmerz Buße sein kann und dieses euer 
Opfer nie umsonst sein wird. 
  
Die Menschheit ist von der Vergangenheit ins Jetzt übergegangen! In ein 
Jetzt, in dem das Böse Mein Herz so sehr verletzt und sich gegen Meine 
Kinder aufbäumt. 
  
Die Elemente haben ihren Zorn gegen die menschlichen Geschöpfe 
entfesselt; so sehr, dass die Menschen sich umzingelt sehen und ihr 
Glaube zu wanken beginnt. Das menschliche Geschöpf aber ist es, das 
Meinen Göttlichen Sohn beleidigt hat, als es falsche Götter anbetete. 
  
Diese Ausgeburt des Bösen kommt, um den Menschen zu zerstören, 
Meinen Sohn und Seine Kirche zu schänden, um zu verleumden, sich 
selbst anzubeten und Götzenbilder zu erbauen, die er in die Kirchen 
Meines Sohnes bringen wird. Die Ereignisse schreiten voran; der Mond 
und die Sonne überschneiden sich, sie verursachen damit große 
geographische Veränderungen und die Elemente erheben sich noch 
stärker, was wiederum Veränderungen des Erdklimas verursacht. 
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IHR SOLLT EUCH NICHT FÜRCHTEN, DENN DER HIMMEL IST JA 

MIT EUCH! 
  

Haltet die Gebote und werdet nicht schwach auf eurem Weg, denn ihr 
werdet nicht allein sein. Mein Sohn wird einigen Meiner auserwählten 
Kinder eine besondere spirituelle Stärkung sowie eine Stärkung des 
Glaubens gewähren, damit sie euch auf dem Weg Meines Sohnes 
bewahren können. Vergesst aber nicht, dass auch der Engel des 
Friedens vom Himmel entsendet wird, um euch in den Momenten Trost 
zu spenden, in denen ihr ihn besonders benötigt und so die Treue des 
Volkes aufrechterhalten werden kann. 
  
IHR MÜSST EUCH SICHER SEIN, DASS IHR NICHT ALLEIN SEID; 

DIE GEIßELUNG KOMMT JEDEN TAG NÄHER UND NIMMT VON 
TAG ZU TAG ZU. 

  
Ich bitte euch zu beten, damit die Geißel des Kommunismus 

abgewendet werden kann. Ich versichere euch, dass bald die Treue 
zum Väterlichen Haus kommen wird; eine Treue, wie ihr sie noch nie 

erlebt habt. 
  

ICH SEGNE EUCH, KINDER, MIT MEINEM MÜTTERLICHEN 
SCHUTZ. 

MIT MEINEM UNBEFLECKTEN HERZEN SEGNE UND BESCHÜTZE 
ICH EUCH. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
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Wenn wir die Geschehnisse auf der Erde und die Eindringlichkeit unserer 
Mutter betrachten, mit der Sie uns über den Antichristen belehrt, können 
wir leicht schlussfolgern, dass die Warnung nicht mehr weit sein muss. 
  
Brüder und Schwestern, der Kommunismus ist wiederauferstanden, er 
wurde nie besiegt. In diesem Augenblick stellt er einen essenziellen Teil 
der Strategie des Antichristen dar. 
  
Wachen und beten wir, weil wir an Gott glauben. Wir stehen unter dem 
Schutz unserer Mutter und sind nie allein. Es ist wichtig, sich dessen 
bewusst zu sein, damit wir stets die Sicherheit haben können, dass der 
Blick Gottes zu jeder Zeit über uns wacht. Hier und an jedem Ort der 
Welt sind die Augen des Ewigen Vaters auf uns gerichtet. Auch deshalb 
muss unser Glaube wachsen, zusammen mit der Liebe zur 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit und zu unserer Mutter, Die uns jedes Mal 
aufs Neue warnen möchte. 
  
Amen. 

  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
14. SEPTEMBER 2021 

  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
ALS ANFÜHRER DER HIMMLISCHEN HEERE RUFE ICH EUCH AUF, 

EUCH UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER DER SCHMERZEN 
ANZUVERTRAUEN. 

  
Jedes menschliche Geschöpf ist Ausdruck der Göttlichen und der 
Mütterlichen Liebe. Unsere Königin und Mutter ruft euch, um euch zu 
Ihrem Sohn zu führen, Der sich am Kreuz als zahmes Lamm hingegeben 
hat, für die Sünden der ganzen Welt. 
  
Unsere Königin und Mutter wird nicht müde, 
  

EUCH IMMER WIEDER EINZULADEN UND ZUR UMKEHR, ZUM 
GEBET UND ZUR BUßE ZU ERMAHNEN. 
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Habt ihr eure ungebührlichen Taten und Werke schon bereut, damit ihr 
reumütig den Weg der Erlösung antreten könnt? 
  
Es gibt viele, die angesichts der Dinge, die sich vor ihren Augen 
abspielen, noch immer gleichgültig verbleiben. Sie möchten in diesen 
Zeiten lieber die Wahrheit ignorieren, damit sie weder nachdenken noch 
ihr Leben ändern müssen. Ihr verblendeten Geschöpfe! Wenn ihr euer 
Leben nicht ändert und weder den Wunsch noch die Bereitschaft zur 
Umkehr zeigt, werdet ihr eure Seele nicht retten können. 
  
Die Flammen der Hölle sind eine schreckliche Qual und Unsere Königin 
und Mutter leidet, angesichts des Ungehorsams des menschlichen 
Geschöpfes. 
  

LEISTET AN DIESEM TAG WIEDERGUTMACHUNG FÜR ALL DAS 
LEID, DAS DEM UNBEFLECKTEN HERZEN UNSERER KÖNIGIN 

UND MUTTER ZUGEFÜGT WURDE. 
VERLIERT KEINE ZEIT; TUT BUßE, TUT BUßE… 

  
Betet für Frankreich, denn es ist in Gefahr. 

 
Betet, betet, denn der Mount Saint Helens löst eine Katastrophe aus. 

Betet. 
 

Betet, die Türkei muss sich bekehren, sie wird Leid über die Menschheit 
bringen. 

  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, bereitet euch 
vor im Geiste, seid brüderlich, beschützt einander und haltet die 
Gebote und erforscht sie. 
  
SEID DER FRIEDEN, den die Menschheit nicht mehr hat… 
SEID DER SEGEN, den die Menschheit nicht bieten kann… 
SCHAUT AUFMERKSAM auf alles, was Ich euch gemäß dem Willen 
Gottes mitteile. 
  
Der Friede sei in euch das Werkzeug, um das Böse zu besiegen. 
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Fürchtet euch nicht, der Himmel beschützt euch zu jeder Zeit. Fürchtet 
euch nicht. 
  
Ich segne euch, Ich verteidige euch vor allem Bösen. 
  
Ehrt die Königin und Mutter der Schmerzen. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
In dieser aufeinanderfolgenden Welle von Ereignissen, in der wir uns 
wiederfinden, ruft uns der Heilige Erzengel Michael dazu auf, der 
Allerheiligsten Mutter die Hand zu reichen und auf Ihren Mütterlichen 
Schutz zu vertrauen. So soll uns die Mutter der Schmerzen zu Ihrem 
Sohn führen. 
  
Brüder und Schwestern; Bekehrung, Gebet, Fasten und Buße. 
  
An diesem Tag möchten wir uns speziell mit der Jungfrau der 
Schmerzen vereinen und über jeden Ihrer Schmerzen meditieren: 
  
Erster Schmerz – Der Kummer, der Ihrem zarten Herzen zugefügt 
wurde, als Sie die Prophezeiung des weisen Simeon hörte und er Ihr 
sagte: „Ein Schwert wird deine Seele durchdringen“. (Gegrüßet seist 
Du Maria) 
  
Zweiter Schmerz – Der Kummer, den Ihr empfindsamstes Herz 
erleidete, bei Ihrer Flucht und dem Aufenthalt in Ägypten - weil 
Herodes das Kind töten wollte. (Gegrüßet seist Du Maria) 
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Dritter Schmerz – Der Kummer, den Ihr fürsorgliches Herz fühlte, als 
Sie Ihren Sohn Jesus verlor. (Gegrüßet seist Du Maria) 
  
Vierter Schmerz – Die Bestürzung, die Ihr mütterliches Herz fühlte, 
als Sie Ihrem Sohn mit dem Kreuz auf den Schultern begegnete. 
(Gegrüßet seist Du Maria) 
  
Fünfter Schmerz – Das Martyrium Ihres großzügigen Herzens, als Sie 
Ihrem Sohn in Seiner Agonie beistand. (Gegrüßet seist Du Maria) 
  
Sechster Schmerz – Die Wunde, die Ihrem barmherzigen Herzen 
zugefügt wurde, als die Lanze die Seite Ihres Sohnes Jesus 
durchbohrte. (Gegrüßet seist Du Maria) 
  
Siebter Schmerz – Die Trostlosigkeit und Verlassenheit, die Ihr 
liebevollstes Herz erfüllten, als Sie Ihren Sohn Jesus zu Grabe trug. 
(Gegrüßet seist Du Maria) 
  
Bitte für uns, o Jungfrau voller Schmerzen - auf dass wir würdig 
werden der Verheißungen Christi. 
  
Amen. 
 
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
21. SEPTEMBER 2021 

  
Geliebte Kinder, empfangt Meinen Segen. Ihr seid Mein Volk, welches 
Ich liebe. 

  
KINDER, ABERMALS KOMME ICH ZU EUCH, UM EUCH DAZU 

AUFZURUFEN, DIE SÜNDE ABZULEHNEN UND MICH GENÜGEND 
ZU KENNEN, DAMIT MAN EUCH NICHT SO LEICHT IN DIE IRRE 

FÜHREN MÖGE. 
  

Ihr habt euch geweigert Mich kennenzulernen und deshalb könnt ihr Mich 
nun nicht wiedererkennen; ihr missachtet die Gebote, die Sakramente, 
die Feier der Eucharistie und den würdigen Empfang Meiner selbst. Für 
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einen großen Teil der Meinigen ist dies nur noch ein Symbol, reine 
Zeitverschwendung, in der sie Mich empfangen, um den Schein zu 
wahren. 
  
Ohne auf die Rufe des Väterlichen Hauses zu achten, lebt ihr weiter mit 
eurem von euren inneren Perversionen aufgeblähten menschlichen Ego. 
Ihr schafft Gesetze, um unter anderem die Tötung Unschuldiger zu 
begünstigen. Diese schwere Sünde bringt großes Leid über die gesamte 
Menschheit. 
  

DIE SCHÖPFUNG ERKENNT EUCH NICHT MEHR WIEDER… 
DIES IST DIE GENERATION, DIE GEGEN IHREN HERRN UND 

GOTT REBELLIERT. 
  

In seinem Stolz kennt das menschliche Ego keine Nächstenliebe… 
Der Ungehorsam ist für viele menschliche Geschöpfe die tägliche 
Nahrung… 
Und weil Loyalität für es so absurd ist, ist Mein Volk in großer Gefahr. 
Ihnen fehlt es an Ehrlichkeit und brüderlicher Liebe; sie könnten 
überleben, wenn sie nur einander helfen würden. 
  
Dies sind kritische Momente für Mein Volk, in denen sich das menschliche 
Geschöpf selbst den Wölfen ausgeliefert hat, wie Schafe ohne ihren 
Hirten (Mk 6,34). Ihr habt mit extremer Zutraulichkeit zugelassen, dass 
man euch auf den falschen Weg führt. 
  
Noch viel größeres und schrecklicheres Leid erwartet euch; Krisen 
jedweder Art und Verfolgungen, weil ihr Meine Kinder seid und weil ihr 
anders seid als der Rest, der sich in der Sünde und im Ungehorsam suhlt. 
  
DIE ZEIT HAT SICH VERKÜRZT… Soziale Unruhen wachsen, der 
Kommunismus steht schon bereit, um die Menschheit anzugreifen und 
sie in den Krieg zu stürzen. 
  
Ihr seid der Warnung nun noch näher. 
  

DIE ANKÜNDIGUNGEN MEINES HAUSES ERFÜLLEN SICH VOR 
EUREN AUGEN UND WERDEN SICH AUCH WEITER ERFÜLLEN. 
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DER WEIZEN TRENNT SICH NUN VON DER SPREU. 
NICHT ALLE, DIE SICH ALS MEINE KINDER BEZEICHNEN, 

SCHAFFEN ES BIS ZUM ENDE. 
  

Bevorratet Lebensmittel, denn diese werden ausgehen. Bereitet die 
gesegneten Trauben zu und bewahrt auch Honig auf. 
Habt das Öl des Barmherzigen Samariters vorrätig und die Heilmittel, 
die Mein Haus euch gezeigt hat. 
  
Habt auch Geranium [Geranienöl] vorrätig, das von Meinen Kindern 
gerne „Öl des Hl. Erzengels Michael“ genannt wird, zu Ehren Meines 
geliebten Erzengels. 
  

IHR SEID DER WARNUNG NUN NOCH NÄHER… 
DIE ERWARTETEN UND DER WARNUNG VORANGEHENDEN 

EREIGNISSE KÖNNTEN NUN IN WENIGEN TAGEN EINTRETEN. 
DAS SPIRITUELLE ELEND DER MENSCHHEIT FÜHRT SIE SELBST 

ZUM ABGRUND. 
  

Es tut euch leid zu beten, zu segnen und brüderlich zu sein, wenn so 
viele Herzen Meiner Kinder versteinert sind. 
  
DIE LIEBE WIRD AUSGELÖSCHT… Der Dämon löscht die Liebe in 
der leeren Menschheit aus, leer an Mir und leer an Gefühlen. 
  
Meine Kinder sollen sich nicht fürchten, denn Meine Barmherzigkeit 
beschützt sie und Meine Allerheiligste Mutter bedeckt sie mit Ihrem 
Mantel. 
  
VORWÄRTS, MEIN VOLK! Vorwärts, mit Glauben, Hoffnung und dem 
Vertrauen darauf, dass der neue Himmel und die neue Erde euch sicher 
sind (Offb 21,1). 
  

MEIN ENGEL DES FRIEDENS HAT SEINEN UNENDLICH 
LIEBENDEN BLICK IMMER AUF EUCH GERICHTET UND 

BESCHÜTZT EUCH AUCH JETZT SCHON! 
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Schreitet furchtlos voran, denn ihr seid Mein Volk. Lasst euch nicht 
aufhalten, Ich trage euch in Meinem Herzen. 
  
Mit ewigwährender Liebe, 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr Jesus Christus hat gesagt, dass sich die Zeit verkürzt hat. 
  
Er sagte zu mir: 
  
„Ihr tretet nun ein in eine Zeit, in der sich die Ereignisse überschlagen, 

der Glaube wird auf die Probe gestellt. 
Sag ihnen, dass ich Unendliche Barmherzigkeit bin. 

Sag Ihnen, dass jeder für sich selbst beten, aber auch seinen Nächsten 
dabei nicht vergessen soll.“ 

  
Amen. 

 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
26. SEPTEMBER 2021 

  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
ALS KINDER DESSELBEN KÖNIGS (1) RUFE ICH EUCH 

ZUSAMMEN, DAMIT IHR EUCH MIT MEINEN HIMMLISCHEN 
HEEREN ZUM KAMPFE VEREINT; ZUM KAMPF GEGEN DIE SÜNDE 

UND DIE GESETZWIDRIGKEIT DES DÄMONS. 
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Zeichen im Himmel und auf der Erde kennzeichnen den Weg der 
Menschheit, ohne dass das Volk Gottes seinen Blick zum Himmel richtet. 
  
Wegen der Gleichgültigkeit der Menschen und ihres immensen 
Unglaubens werden sie weiter leiden müssen. Sie fürchten Gott nicht; 
sie leben ohne jegliche Moral, im Ungehorsam, im Schlamm der Sünde. 
  
UNSER KÖNIG UND HERR JESUS CHRISTUS, DER UNENDLICHE 

BARMHERZIGKEIT IST, BITTET SEINE MUTTER, DASS SIE, 
BEVOR NOCH MEHR KINDER VERLOREN GEHEN, DEN ARM 

GOTTES NICHT MEHR AUFHALTEN MÖGE. 
  

Die Zeit vergeht nun schneller, weshalb sich das Leid verdoppelt und die 
Sünde wächst. Ungehorsam, Gottlosigkeit und Unglaube treiben die 
Mehrheit der Menschen dazu, das Volk unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus zu geißeln. 
  
Zur Verteidigung der Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
schreiten wir voran, auf das Zeichen Unseres Königs wartend, damit Wir 
den Seelen, die Ihm die Treue halten, zu Hilfe eilen können. 
  

HABT IHR VERGESSEN, DASS DIESE GENERATION VOM FEUER 
SCHWER GEGEIßELT WERDEN WIRD? 

UND TROTZDEM SÜNDIGT IHR WEITER! 
  

Ihr werdet die Erde brennen sehen, wenn sich in ihr Risse auftun… 
  
Die Zunahme vulkanischer Aktivität wird dazu führen, dass Feuer, 
Rauch und Gase freigesetzt werden, die das Überleben eines großen 
Teils der Menschheit unmöglich machen werden. 
 
Ich sehe, wie viele während der Erdbeben vor Angst niederfallen, 
danach aber weiter sündigen. 
  
Wegen des Qualms der Vulkane wird sich die Sonne verdunkeln und ihr 
werdet den Mond nicht mehr leuchten sehen können. 
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Ihr, die ihr Unseren König und Herrn Jesus Christus beleidigt habt, 
müsst selbst Wiedergutmachung leisten, ihr müsst beten und lieben, 
für das, was euch nach dem Willen Gottes geschenkt wurde und was 

ihr so sehr missachtet habt. 
  

Ihr verharrt weiter in eurer menschlichen Torheit, bis die große Strafe 
über diese Generation hereinbricht. 
  
Schafft Vorräte an, so wie es einem jeden möglich ist. 
  

Betet, Kinder Gottes, betet für Argentinien; sein Volk erhebt sich. 
  

Betet, Kinder Gottes, betet für Brasilien; es leidet, damit es geläutert 
werden kann. 

  
Betet, Kinder Gottes, betet für die Länder des Balkans; man schmiedet 

dort Kriegspläne. 
  

Betet, Kinder Gottes, betet für Bali; der Vulkan Agung verursacht Angst 
und Schrecken. 

  
Als Fürst der Himmlischen Heerscharen rufe Ich euch zur Vorbereitung, 
zur Umkehr und zur Bereitschaft zum inneren Wandel. Befolgt ihr dies 
nicht, wird euch die Bekehrung schwerfallen. 
  
Der Stolz bringt die menschlichen Geschöpfe zu Fall… Gebt Acht! 
  
Kinder Gottes, fürchtet euch nicht. Geht den Weg der Sanftmut und 
verletzt eure Mitmenschen nicht. 
  
Kinder Gottes, seid demütige Diener Unserer Königin und Mutter, damit 
ihr, unter Ihrem Schutz, Ihr ähnlich und damit zu Geschöpfen des 
Glaubens werdet. 
  

DIE HAND GOTTES HAT EUCH NICHT IM STICH GELASSEN. 
GLAUBT UND HABT STATT FURCHT, DEN FESTEN VORSATZ DER 

BESSERUNG. 
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Ich segne euch, Volk Gottes. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Wieder und wieder werden wir vor den kommenden Ereignissen 
gewarnt… Lasst uns endlich reagieren! 
  
In dem Augenblick, als der Heilige Erzengel Michael zu mir sprach, 
erlaubte Er mir folgendes zu sehen: 
  

Eine Vielzahl menschlicher Geschöpfe, die von den Himmlischen 
Heerscharen beschützt wurden, wurden von Orten fortgeschafft, die 

aufgrund von Naturkatastrophen in großer Gefahr waren. 
Ich durfte sehen, wie die Himmlischen Heere die menschlichen 

Geschöpfe an die Hand nahmen und sie zu Orten brachten, an denen 
sie sicher waren. 

  
Als ich dies sah, sagte ich zum Heiligen Erzengel Michael: 
  
Nur der Barmherzige Gott rettet Seine Kinder, auch wenn sie es nicht 
verdient haben. 
 
Und darauf antwortete Er mir: 
  

„Du Geliebte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
Das menschliche Geschöpf kann sich nicht einmal vorstellen, wie weit 

die Barmherzigkeit Gottes reicht. 
Seine Treuen werden in Sicherheit gebracht werden, damit niemand sie 

anrühre.“ 
 Amen. 
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HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
04. OKTOBER 2021 

  
Volk Gottes, vereint mit den Heiligsten Herzen rufe Ich euch. 

  
Als Fürst der Himmlischen Heerscharen, im Namen der Heiligsten 
Herzen: 
  

RUFE ICH DAS VOLK GOTTES ZUSAMMEN, DAMIT ES SICH ZU 
EINER EINZIGEN STIMME UND ZU EINEM EINZIGEN GLAUBEN 
VEREINE, UNTER DEM WORT UNSERES KÖNIGS UND HERRN 

JESUS CHRISTUS, WELCHES EUCH BEREITS AUS DER HEILIGEN 
SCHRIFT BEKANNT IST. 

  
Stärkt euch, indem ihr den Leib und das Blut Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus empfangt und ladet bei jeder Kommunion auch Unsere 
Königin und Mutter dazu ein, mit euch Ihren Göttlichen Sohn zu 
empfangen. 
  
Unsere Königin und Mutter des Himmels und der Erde beschützt euch; 
Sie ermuntert euch dazu, bei Ihrem Göttlichen Sohn zu bleiben, damit 
das Böse euch nicht gefangen nehmen kann. 
  
Als Kinder Gottes: 
  
Müsst ihr aufmerksam auf die Unterweisungen des Himmels hören. 
  
Macht euch die Dringlichkeit der Vorratshaltung von Getreide und 
Lebensmitteln bewusst, je nach Alter eines jeden Familienmitglieds; 
vergesst dabei auch nicht die Hilfe für einige eurer Brüder. 
  
Bevorratet die Medikamente, die ihr braucht und vergesst nicht das 
Wasser, welches für euch lebensnotwendig ist. 
  

IHR SEID DEM GLOBALEN CHAOS SO NAH… 
UND IHR WERDET ES BEREUEN, NICHT GEHORCHT ZU HABEN; 

GENAU WIE ZU ZEITEN NOAHS… 
GENAU WIE ZU ZEITEN DES TURMBAUS ZU BABEL (Gen 11,1-8)… 
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Diese Generation des „Fortschritts“ wird wieder ohne diesen „Fortschritt“ 
leben lernen müssen und zum rudimentären Leben ohne Volkswirtschaft 
zurückkehren, während ein Großteil der Menschheit den Tod findet. 
  
„Was geschieht hier?“ werdet ihr euch fragen, wenn man euch verbieten 
wird, euren Aufenthaltsort zu verlassen. Die Reisenden werden nicht 
mehr nach Hause zurückkehren können. Inmitten des weltweiten Chaos, 
in dem es kein Gesetz mehr geben wird, wird sich die Elite still und 
heimlich erheben, um die Menschheit in ihre Gewalt zu bringen. 
  
Das menschliche Geschöpf wird zum Gefangenen seines eigenen 
„Fortschritts“, der lange vorbereitet wurde, für diesen einen Moment – 
während Europa vom Schnee bedeckt ist und auch in anderen Ländern 
der Winter herrscht. 
  

WACHT AUF, KINDER, WACHT AUF! 
BEKEHRT EUCH, EHE DIESER MOMENT EINTRITT! 

  
Meine Engelslegionen haben den Befehl erhalten, die Treuen Unseres 
Königs und Herrn Jesus Christus und Unserer Königin und Mutter des 
Himmels und der Erde zu beschützen. 
  
Betet Kinder, betet mit Nachdruck, Gehorsam, Hingabe und Glauben. 

  
Betet für die gesamte Menschheit. 

  
Betet für La Palma (Spanien); es treibt voran, was zum Leid für die 

ganze Menschheit werden wird. 
  

Bekehrt euch, bevor Totenstille auf der Erde herrscht. 
  
Ein Teil der Menschheit gibt sich der Gunst unreiner Geister hin. 
  
Meine Heere beschützen die Unschuldigen mit besonderer Sorgfalt. 
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Wer sich fürchtet, bekehre sich und ändere sein Leben. Ich bringe euch 
nicht die Angst, sondern möchte nur an das Gewissen der Menschheit 
appellieren, angesichts der Ereignisse, die eintreten werden. 
  

BEKEHRT EUCH, VEREINT EUCH, BEREITET EUCH VOR; DENN 
DIE SPALTUNG FÜHRT EUCH INS CHAOS. 

  
Der, der segnet, erhält Segen (1 Petr 1,3-9); der, der ungehorsam ist, 
leidet. Deshalb, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, müsst 
ihr SOFORT gehorchen! 
  
WIR BESCHÜTZEN EUCH ZU JEDER ZEIT UND BEI JEDEM KAMPF 

GEGEN DAS BÖSE. 
MIT ERHOBENEM SCHWERT VERTEIDIGE ICH EUCH, FÜHRE 

EUCH UND LEUCHTE EUCH DEN WEG. 
  

Ich segne euch, treues Volk. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael hat mir die Dinge erklärt, vor denen Er 
uns warnt… 
  
Wir müssen das Wort aus diesem Ruf des Himmels betrachten und 
erforschen, damit wir die Essenz dieses Rufes erkennen und ihn nicht 
nur oberflächlich verstehen. 
  
Wir werden tatsächlich ins Chaos gestürzt; ein Chaos, das es so noch nie 
gegeben hat. Deshalb warnt uns der Himmel schon seit Jahren, was in 
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allen Lebensbereichen geschehen wird, sei es gesellschaftlich, politisch, 
religiös oder wirtschaftlich. 
  
Die gesamte Menschheit wird von einem Augenblick zum anderen ins 
Chaos gestürzt werden. 
  
Amen. 

 
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
12. OKTOBER 2021 

 
Geliebte Kinder Meines Heiligsten Herzens, sucht Zuflucht in Meinen 
Wunden. 

  
ICH HABE EUCH DIE ERLÖSUNG GEBRACHT, DAMIT IHR EUCH 
IN DIESEM AUGENBLICK ALS FREIE GESCHÖPFE UND DAMIT 

AUS FREIEM WILLEN FÜR DAS GUTE ODER FÜR DAS BÖSE 
ENTSCHEIDEN KÖNNT. 

  
Gebt nicht Mir die Schuld, für das, was euch zustößt; schaut auf euch 
selbst… 
  
Was beschwört ihr als Menschheit über euch selbst herauf? 
Wie lebt ihr? 
Welche Entscheidungen trefft ihr? 
Wie handhabt ihr es mit der Moral? Was akzeptiert ihr als Geschöpfe in 
eurem Inneren und was nicht? 
  
Es liegt in der Natur eines jeden Meiner Kinder, sich selbst zu lieben, 
aber diese Generation liebt sich selbst auf eine völlig ungeordnete Weise. 
Deshalb sind sie egoistisch und predigen in ihrem eigenen Namen: sie 
beziehen sich nur auf sich selbst und ihr Charakter und das Beispiel, das 
sie ihren Brüdern geben, bezieht sich immer auf ihr inneres Ich, das nur 
sich selbst liebt. 
  
Mein Volk: 
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MÖCHTET IHR EUCH VON DER IGNORANZ BEFREIEN, DERER IHR 
EUCH UNTERWORFEN HABT, WEIL IHR NUR NACH EUCH SELBST 

HANDELT? 
  

SEID DEMÜTIG, denn dies fehlt dieser Generation: die Demut, um 
akzeptieren zu können, dass jeder einzelne von euch zwar 
grundverschieden ist, ihr aber nicht allein auf dieser Welt seid. Andere 
Geschöpfe leben um euch herum und Ich habe euch aufgetragen in 
Brüderlichkeit zusammenzuleben. 
  
Die Schöpfung seufzt und stöhnt und leidet Geburtsschmerzen; sie hofft, 
dass Mein Volk den Glauben bewahrt. 
  
DER MENSCH BEHERRSCHT DIE MENSCHEN SO SEHR, DASS DIE 

ELITE DIE SELBSTZERSTÖRUNG MEINER KINDER IN KAUF 
NIMMT. DIESE WIRD VERURSACHT DURCH: 

  
Die Abtreibung… 
Die Euthanasie… 
Die unmenschlichsten Atomwaffen, die der Mensch je geschaffen hat… 
Chemische Waffen, mit denen sie Mein Volk geißeln… 
Und auch durch den „Fortschritt“, den ihr jetzt noch nicht kennt; das 
Symbol für den menschlichen Hochmut… 
  

Betet, Mein Volk, betet; ein großer Teil der Erde wird von der Kälte 
heimgesucht. Sie wird euch bis in die Knochen dringen und Meine 

Kinder werden sehr leiden, weil sie von ihr überrascht werden und sich 
nicht angemessen auf den Frost vorbereitet haben. 

  
Betet, Mein Volk, betet; die Erde bebt immer noch heftig, 

Leiden ereilt euch. 
  

MEIN VOLK; IHR MÜSST EUCH VORBEREITEN, BEVOR DIE 
EREIGNISSE FAHRT AUFNEHMEN UND DAS CHAOS SICH 
AUSBREITET. Es ist bekannt, dass das menschliche Geschöpf wie ein 
wildes Tier auf Instabilität reagiert. 
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Die Menschen werden voneinander abgeschnitten sein, weil die 
Technologie auf Geheiß der menschlichen Macht abgeschalten werden 
wird. Die Stille und die Angst werden sowohl von denen, die Mich lieben, 
als auch von denen, die ihre bösen Taten nicht bereuen wollen, 
gleichermaßen Besitz ergreifen. 
  
Bleibt Mir treu, empfangt Mich in der Heiligen Eucharistie. Wandelt nicht 
auf Pfaden, die den Geboten, den Sakramenten und der Heiligen Schrift 
widersprechen. Dies ist nicht die Zeit, um Mein Wort nach Belieben 
auszulegen; bleibt der wahren Lehre Meiner Kirche treu. 
  

VERPASST DIESEN MOMEN NICHT… 
IHR SEID NUN IN DAS GROßE LEIDEN EINGETRETEN. 

  
Mein Volk, betet den Heiligen Rosenkranz zu Meiner Mutter an diesem 

13. Oktober (*) mit besonderer Hingabe. Opfert Mir während des 
gesamten Tages euer Gebet in den folgenden Intentionen auf: 

  
Als Wiedergutmachung für die Sünden der Menschheit. 
 
Als Bittgesuch, angesichts des Leidens der Menschheit, verursacht 
durch ihre Sünden und die Natur. 
 
Als Opfer Meines Volkes, um Wiedergutmachung zu leisten am 
Unbefleckten Herzen Meiner Mutter. 
  
Mein Volk, ihr werdet beschützt. Vereint euch in Brüderlichkeit und 
vergesst nicht, dass Meine Himmlischen Heere, angeführt vom Heiligen 
Erzengel Michael, euch gemäß dem Göttlichen Willen beschützen. 
  
Mein Volk: 
  

DIE ZEIT IST JETZT. 
  

Ich beschütze euch, Ich trage euch in Meinem Heiligsten Herzen. 
Fürchtet euch nicht, denn das Böse flüchtet vor Mir. 
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Ich segne eure Sinne, damit sie spiritueller werden und weniger 
weltlich. 
Ich segne euer Herz, damit es weich werde und euren Brüdern keinen 
Schmerz verursacht. 
Ich segne eure Hände, damit sie Gutes tun. 
Ich segne eure Füße, damit sie Meinen Spuren folgen. 
  

KINDER, WIE SEHR LIEBE ICH EUCH! WIE SEHR LIEBE ICH 
EUCH! 

  
Fürchtet euch nicht, Ich beschütze euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
(*) Am 13. Oktober 1917 schenkte die Allerheiligste Jungfrau Maria in 
Fatima, Portugal, der Menschheit das große Sonnenwunder. 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Dies ist ein Appell an das Gewissen der Kinder unseres Herrn Jesus 
Christus. 
  
Es ist auch eine persönliche Einladung, um brüderlich zu sein und allen 
unseren Brüdern nur Gutes zu wünschen. 
  
Sich selbst innerlich zu betrachten ist eine große spirituelle Gnade, die 
uns helfen kann, besser mit unseren Brüdern umzugehen. 
  
Es ist ein herausfordernder Ruf, aber gleichzeitig gibt uns die 
unvergleichliche Liebe unseres Herrn die Kraft, den Weg voller Glauben 
weiterzugehen oder gar wiederaufzunehmen, mit der Hoffnung auf ein 
besseres Morgen. 
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Brüder und Schwestern, möchten wir der Bitte unseres Herrn Jesus 
Christus nachkommen und alleine oder in den Gebetsgruppen den 
Heiligen Rosenkranz beten, mit den Intentionen, die uns unser Herr 
anvertraut hat. Verharren wir während dieses Tages im Gebet und bitten 
wir um Seine Barmherzigkeit, angesichts der aktuellen Naturereignisse. 
  
Amen. 
  
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
19. OKTOBER 2021 

  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
Ich segne euch mit der Liebe, die nur durch die Treue zu Unserem König 
von euch gefunden werden kann. 
  
Ihr lebt nun in einer Zeit, in der Verwirrung, Unglaube und Hochmut 
herrschen, denn statt auf die Stimme Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus oder die Stimme Unserer Königin und Mutter zu hören, habt ihr 
auf fremde Stimmen gehört. Wenn der Mensch sich aus Unglauben 
gegen das Väterliche Haus auflehnt, kommt das Schlechteste in ihm zum 
Vorschein. 
  
Ihr geht auf eine Zeit zu, in der der Mensch gegen seine Mitmenschen 
kämpfen und dabei vergessen wird, dass er ein Geschöpf Gottes ist: die 
Zeit der Hungersnot, die bereits über der Menschheit schwebt und der 
Finsternis, die so finster sein wird, dass ihr nicht einmal die Hand vor 
eurem Gesicht erkennen werdet. Es ist die Finsternis, die das 
menschliche Geschöpf in seiner Seele trägt, aufgrund der andauernden 
Sünde, in der ihr als Menschheit versunken seid. 
  
Diese Generation wird den technologischen Rückschritt erleben und ihr 
werdet zu Geschöpfen werden, die nicht wissen, wie sie ohne die 
Bequemlichkeiten dieser Zeit überleben sollen. 
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Wenn ihr euer Leben weiterführt, ohne innezuhalten und euch selbst 
einer inneren Prüfung zu unterziehen, werdet ihr kaltherzig werden. Ihr 
werdet denken, dass dies alles Einbildung ist und euch folglich nicht 
bekehren. 
  
Ihr Geliebten Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

DAS WORT DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT IST 
GERECHT UND WAHR. 

  
DAS WORT, DAS EUCH UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER 

ÜBERMITTELT, IST WAHRHAFTIG. 
  

Ihr törichten Geschöpfe! Wie sehr wird diese perverse Generation 
leiden! 
  

BEREITET EUCH VOR, VERGESST ES NICHT. DIE ZEITEN 
WERDEN SCHLIMMER. WAS IHR LEIDEN MÜSST, WIRD 

KOMMEN. 
  

Bekehrt euch jetzt! Seht, wie es um die Menschheit bestellt ist… 
Bekehrt euch jetzt! 
  
Ich segne euch, Meine Himmlischen Heere beschützen euch. 
  
Die Liebe und der Schutz der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und der 
Unserer Königin und Mutter liegen auf euch. 
  
Jeder Schutzengel muss in diesen Zeiten geliebt und mit dem 
größtmöglichen Glauben angerufen werden. 
  
Ich rufe euch dazu auf, kontinuierlich den Heiligen Rosenkranz und den 

Rosenkranz zur Göttlichen Barmherzigkeit zu beten. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Die unergründliche Liebe Gottes erlaubt es, dass wir gewarnt werden. 
  
Die Menschheit ist sturköpfig. Lassen wir dies in der Vergangenheit und 
halten wir am Gehorsam fest; bereiten wir uns vor, nicht nur materiell 
sondern vor allem im Geiste. 
  
Warten wir nicht auf die Finsternis, die vom Menschen heraufbeschworen 
wird und auch nicht auf jene, die uns vom Himmel angekündigt 
wurde… BEKEHRUNG! BEKEHRUNG! 
  
Amen. 
 

 
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

24. OKTOBER 2021 
  
Mein geliebtes Volk: 

  
ICH NÄHRE EUCH MIT DEM WORT MEINES HAUSES, UM EUCH 

ZU WARNEN, NICHT UM EUCH ZU ÄNGSTIGEN. 
  

Fleht Tag und Nacht zu Mir (1), zu jeder Zeit und Unzeit und ruft genauso 
auch zu Meiner Allerheiligsten Mutter und zu den Himmlischen Chören. 
  
Ruft den Heiligen Erzengel Michael und die Himmlischen Heerscharen an, 
damit Sie euch beschützen und ihr weiterhin treu bleibt. 
  
Dies ist nun die geeignete Zeit für euch, um zu bereuen und Geschöpfe 
des Glaubens zu werden, ehe die Ereignisse vor den Augen der 
Menschheit Form annehmen. 
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MEIN VOLK, ICH LIEBE EUCH UND RUFE EUCH ZUR MÖGLICHST 

BALDIGEN BEKEHRUNG. 
  

Rettet eure Seele: Haltet euch fern vom Bösen; nehmt nicht am 
Heidenkult oder an gotteslästerlichen Handlungen teil, denn letztlich 
entweihen sie das, was Mich repräsentiert. In diesen Zeiten gibt es so 
viele Anathemata (2), die in Meine Kirche eingedrungen sind. (Gal 1,8; 
1 Kor 12,3) 
  
Wachst im Geiste, wünscht eurem Nächsten nichts Böses und beteiligt 
euch nicht daran, wenn man euren Bruder beleidigt. Ich verbiete es 
euch, an der Verfolgung eurer Brüder teilzunehmen. 
  
Meine Kinder; seid brüderlich, respektiert das Eigentum eurer 
Mitmenschen und nehmt nicht an dem Vandalismus teil, der sich noch 
ereignen wird. 
  
Ich möchte euch nicht ängstigen, sondern warnen. Eure spirituelle 
Vorbereitung ist vorrangig, danach erst folgt die Vorbereitung von 
Lebensmittelvorräten, entsprechend der Möglichkeiten jedes Einzelnen. 
Ich werde das, was Meine Kinder besitzen, vervielfältigen, solange das, 
was sie angesammelt haben, wirklich den ihnen zur Verfügung 
stehenden Mitteln entspricht. 
  
Mein über alles geliebtes Volk: 
  
Wartet nicht auf morgen. Bereitet euch jetzt vor! Haltet eure Seele rein 
und bevorratet gesegnete Kerzen, die Gesegneten Trauben und 
Winterkleidung. Sorgt für einen ausreichenden Vorrat an Wasser, das 
essenziell für euer Überleben ist. 
  

MEINE KINDER, SCHAUT AUF DEN TIEFEREN SINN MEINER 
WORTE; DAS WAS IHR OBERFLÄCHLICH LEST, IST NICHT DAS, 

WAS SIE EUCH SAGEN WOLLEN. 
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Bekehrt euch, damit das, was euch bevorsteht, einfacher zu ertragen 
wird und ihr in Zeiten der Not und des Mangels den Glauben und die 
Hoffnung nicht verliert. 
  
Mein geliebtes Volk, Meine Kirche geht auf ein totales Schisma zu; seid 
Seelen des Gebets. 
  
Die Menschheit wird nun der Macht des Bösen übergeben. 
  

Betet, Kinder, betet mit dem Herzen. Empfangt Mich in der Heiligen 
Eucharistie, seid dabei andächtig und macht euch bewusst, dass Ich 

euer Gott bin. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, opfert auf und fastet, wie es die körperliche 
Verfassung eines Jeden zulässt, damit ihr Erkenntnis erlangt über das 

Zeichen des Tieres und ihr nicht in die Irre geführt werdet. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für die Türkei; sie wird in der Schlacht 
fallen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet; jene die beten, halten Mein Volk auf den 

Beinen. 
  

Betet, Meine Kinder; der Glaube wird ausgehöhlt und deshalb 
gewinnen die Zerstörer des Glaubens an Wichtigkeit in Meiner Kirche – 

und Meine Kinder schweigen. 
  

Mein Gesandter (3) wird nach dem Auftritt des Antichristen kommen 
und Meine Kinder werden Ihn erkennen. 
  

Betet, Meine Kinder und bekehrt euch jetzt! 
  

Dieser Moment ist schon sichtbar am Horizont. 
  
Ich liebe euch mit Meinem Heiligsten Herzen. Ihr seid nicht allein, denn 
ihr seid Mein Volk. 
  
Ich segne euch. 
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Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
(1) Unser Herr Jesus Christus lädt uns in der Botschaft vom 16.06.2010 
dazu ein, Ihn folgendermaßen anzurufen: „Geliebte Kinder, ruft den 
ganzen Tag zu Mir, indem ihr sagt: Jesus Christus, rette mich! Jesus 
Christus, rette mich! Jesus Christus, rette mich! 
In Momenten der Versuchung, in Momenten der geistigen Dürre, in allen 
Sorgen und in jedem Moment, in dem es euch scheint, als würdet ihr 
euch von Mir entfernen, ruft: Jesus Christus, rette Mich!“ 
  
(2) Anathema: Begriff aus dem Griechischen; bedeutet „das dem Zorn 
der Götter überlieferte“ oder „Verfluchung“. Im neutestamentlichen Sinn 
bedeutet es die Exkommunizierung einer Person durch die 
Glaubensgemeinschaft, der sie angehört. 
  
(3) Erklärung zum Gesandten Gottes 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser geliebter Herr Jesus Christus hat mir aufgetragen, meinen Brüdern 
und Schwestern dringend zur Bevorratung von Lebensmitteln, 
regelmäßig einzunehmenden Medikamenten, Wasser und Heilmitteln, 
die uns der Himmel gegeben hat, zu raten. 
  
Wir können nun den Horizont unseres Lebens ausmachen und 
gleichzeitig sehen wir dabei, wie jene, die der Menschheit 
entgegenstehen, immer näherkommen. Dies sagt uns unser Herr, damit 
wir verstehen, dass die Ereignisse, die Er uns schon seit dem Jahr 2009 
ankündigt, vor unseren Augen eintreten. 
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Das Besondere an dieser Zeit ist jedoch, dass die Zeit sich bereits 
beschleunigt hat, so wie es uns der Himmel vorausgesagt hat. 
  

„Wer Ohren hat, der höre!“ (Mt 13,9) 
  

Amen. 
 

 
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

1. NOVEMBER 2021 
  

Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

DAS WORT, DAS VOM HIMMEL KOMMT, IST WAHR. 
  
Als Fürst der Himmlischen Heerscharen verteidige Ich euch gemeinsam 
mit Meinem Heer vor dem Bösen. 
  
ICH HABE MEIN SCHWERT ERHOBEN… MEIN ARM IST BEREIT, 

UM MEINEN LEGIONEN DEN BEFEHL ZU GEBEN, IN 
BESONDERER WEISE DEN KINDERN UNSERES HERRN UND 

KÖNIGS JESUS CHRISTUS ZU HILFE ZU EILEN. 
  
Ihr habt euch als Generation täuschen lassen und angenommen, was 
dem Gesetz Gottes entgegensteht. Dem Gesetz, welches jedem 
menschlichen Geschöpf dazu verhelfen soll, seine innere 
Ausgeglichenheit zu bewahren, damit es keine Trennung zwischen Natur 
und Geist in ihm gibt. 
  
Das, was euch im Gesetz Gottes befohlen wird, soll das menschliche 
Geschöpf zu einer Verlängerung des Göttlichen Willens machen, der alles 
regiert. Deshalb verhält sich derjenige, der das Gesetz Gottes kennt, 
rechtschaffen in der Kenntnis und Erfüllung der Gebote. 
  
ERFÜLLT DAS GESETZ GOTTES; sagt Es nicht auswendig auf, sondern 
erkennt hinter jedem Satz, wie vielschichtig dessen darunterliegender 
Sinn ist und wie viel ihr davon noch nicht erfüllt habt. 
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SEID SPIRITUELLER; trennt euch von allem Weltlichen, damit ihr nicht 
in Unwissenheit verfallt, denn in der Unwissenheit lasst ihr euch nur von 
eurem eigenen Urteilsvermögen leiten, welches nicht zwischen Gut und 
Böse unterscheiden kann. 
  
Volk Gottes: 
  
Es existieren so viele falsche Doktrinen ohne jegliche Spiritualität, die 
nicht zur Heiligkeit und zur Brüderlichkeit führen und deren einziges 
Ziel es ist, Geschöpfe zu formen, die hochmütig und besserwisserisch 
sind, die die Gesunde Lehre nicht akzeptieren und immer wieder ihre 
Positionen ändern. Diese Geschöpfe, die keine Liebe in ihren Herzen 
tragen, lassen sich nur von ihren eigenen Interessen leiten. 
  
Im Christentum aber formt die Spiritualität: 
…menschliche Geschöpfe, die, vom Heiligen Geist angeleitet, nach den 
Tugenden und den Gnaden der wahren Liturgie, der Sakramente und 
der Gebote streben. 
…Geschöpfe, die voller Mitgefühl, Verständnis und der Liebe zum 
Nächsten sind. 
…Geschöpfe des Glaubens und der Erkenntnis. 
  

DIE SPIRITUALITÄT FÜHRT ZUM STREBEN NACH HEILIGKEIT. 
  
Wenn ihr in anderen Gewässern sucht, was ihr in der Heiligen Schrift 
nicht zu finden glaubt, dann ist dies ein Zeichen dafür, dass ihr keine zur 
Einheit und Erkenntnis bereiten Geschöpfe seid; denn Einheit und 
Erkenntnis führen zu Ordnung, Liebe und zum Glauben. 
  
Volk Unseres Herrn und Königs Jesus Christus: 
  
Dies ist die Zeit, in der das menschliche Geschöpf sich gegen seine 
Regierenden auflehnen wird; jene, die ihm so viel Leid zugefügt haben. 
  
Der Tod so vieler Menschen verunsichert die ganze Menschheit. 
Unsicherheit herrscht auch wegen der kommenden Hungersnot und der 
immer sichtbarer werdenden Schritte hin zum Krieg, denn man geht von 
bloßen Drohungen über zum Gebrauch von Waffen, von Provokationen 
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zu Taten. Die Menschen werden von den Dämonen aufgehetzt, die auf 
der Erde herumschleichen und gegen die Wir zu kämpfen gesandt 
worden sind. 
  
Ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet den Heiligen 

Rosenkranz mit ganzem Herzen. 
  

Empfangt Unseren König in der Heiligen Eucharistie gebührend 
vorbereitet, damit ihr euch nicht dazu verdammt, Ihn im Stand der 

Ungnade zu empfangen. 
  
Seid Geschöpfe des Friedens, damit der Dämon euch nicht beherrsche. 
Das Ziel Satans ist es, euch ihm zu unterwerfen. Als Volk Gottes dürft 
ihr dies nicht zulassen. 
  
Euch werden Zeichen am Himmel zuteilwerden, die ihr euch nicht 
erklären können werdet. 
  
Ihr seid dazu berufen, zu lieben und im Dienst der Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit zu stehen, immer auf der Suche nach Seelen, damit sie 
nicht verloren gehen. 
  

Ihr Kinder Unseres Königs, betet für die Vereinigten Staaten; die 
Unruhe der Geschöpfe führt zu Protesten und Covid-19 gewinnt wieder 

an Fahrt. 
  

Ihr Kinder Unseres Königs, betet; die große Nation wird den Rücktritt 
seines Regierenden fordern und wird stattdessen eine Frau in dieses 

Amt einsetzen. 
  

Ihr Kinder Unseres Königs, betet; die Vulkane erwachen weiter mit 
großer Macht und verhindern damit den Lufttransport. Die Erde bebt 

und schürt damit große Angst unter den Menschen. 
  

Ihr Kinder Unseres Königs, betet; die Finsternis senkt sich auf die 
Erde; eine Finsternis, die nicht aus der Hand Gottes stammt. 
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Volk Unseres Königs, bleibe wachsam. Der Kommunismus schreitet 
voran und zieht in die Schlacht; man wird sich aller Künste des Dämons 
bedienen, um die Völker zu besiegen, die ihre Freiheit fordern. Überall 
auf der Erde wird es zu Aufständen kommen, weshalb Meine 
Himmlischen Heere stets bei euch bleiben werden. 
  
GEBT GUT ACHT! Man hat eine Unterversorgung provoziert, um 
soziales Chaos zu schüren. 
  
Beeilt euch, wartet nicht auf Zeichen, um euch entsprechend zu 
verhalten. So werdet ihr euch nicht vorbereiten können. 
  
Ihr lebt in der Erwartung, deshalb sollt ihr eintauchen in die Liebe Gottes 
und um Göttlichen Schutz und den Schutz Unserer Königin und Mutter 
der Endzeit bitten. 
  
Bevorratet die Heilmittel, die euch der Himmel gegeben hat; 
vernachlässigt sie nicht. 
  
Bleibt vereint und verhaltet euch brüderlich. Bleibt vereint, stets vereint! 
  

CHRISTUS SIEGER, CHRISTUS KÖNIG, CHRISTUS HERR IN 
EWIGKEIT. 

  
In Treue und Liebe zur Hochheiligsten Dreifaltigkeit, 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Diese Nacht durfte ich einen Teil der Himmlischen Heere schauen. 
  



180 
 

Ich sah den Heiligen Erzengel Michael, der mit seiner Rüstung und 
seinem Schwert einen ehrfurchtgebietenden Eindruck machte, zur 
gleichen Zeit aber strahlte Er Güte und Liebe aus. 
  
Er erlaubte mir verschiedene Länder Südamerikas zu schauen, in 
welchen soziale Aufstände herrschten; darunter war auch Kuba. 
  
Ich sah die Welt in Finsternis gehüllt und inmitten der Finsternis sah ich 
menschliche Geschöpfe, die ihre Brüder angriffen; aber die Himmlischen 
Heere eilten dem Volk Gottes zur Rettung. 
  
Ich sah einige Geschöpfe an abgeschiedenen Orten oder Behausungen 
beten. Trotz allem war die Präsenz der Himmlischen Heere für das Volk 
Gottes und für alle spürbar, die sich bekehrten und dies gab den 
menschlichen Geschöpfen neue Kraft und Hoffnung. 
  

Heiliger Erzengel Michael, 
schenke mir etwas von Deiner Treue, damit ich wie Du treu sein kann. 
  
Amen. 

  
   

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
04. NOVEMBER 2021 

  
Volk Gottes, geliebtes Volk Gottes: 
  
Als Fürst der Himmlischen Heerscharen rufe ich euch dazu auf, euch 
ganz Unserem König und Herrn Jesus Christus hinzugeben. Bittet dabei 
auch voller Ehrfurcht und Demut um den anhaltenden Schutz Unserer 
Königin und Mutter der Endzeit. 
  
Geliebte: 
  

DIES SIND SCHWIERIGE ZEITEN; SEHR SCHWIERIG 
BESONDERS FÜR JENE, DIE WEITERHIN IHR HANDELN NACH 

DEM GUTEN RICHTEN WOLLEN. 
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Das Chaos wird vor allem durch die Mehrheit der Anführer der Nationen 
begünstigt, die den Mächtigen der Welt unterstellt sind; diese Mächtigen 
wiederum haben sich in den Dienst des Dämons gestellt. 
  
Die Menschheit ist genauso verwirrt, wie sie es auch schon zu Zeiten des 
Turmbaus zu Babel war (Gen 11,1-9). Man versteht sich nicht 
untereinander, in jedem Haushalt unterscheidet sich das Verhalten jeder 
einzelnen Person grundlegend von dem der anderen. 
  
Ich segne all jene, die mit Liebe, Vertrauen und Hoffnung an ihrem 
Glauben an die Hochheiligste Dreifaltigkeit festhalten; die aus dem 
Gebet und der brüderlichen Hingabe Kraft schöpfen, um im Glauben 
standhaft zu bleiben. 
  
Ich segne euch auf besondere Weise, damit ihr weder in Angst und 
Schrecken noch in Verzweiflung geratet, wenn ihr die Tragweite dieses 
Augenblicks erkennt. Vielmehr sollt ihr auf den Göttlichen Schutz 
vertrauen; trotz all der Gleichgültigkeit des menschlichen Geschöpfes, in 
welchem der Geist der Lauheit seine Wurzeln geschlagen hat. 
  
Schreitet voran, von den Ankündigungen des Himmels gestärkt; denn 
sie erlauben es euch, euer Leben zu ändern und im Geiste zu wachsen. 
So werdet ihr alle Widrigkeiten, die sich euch in den Weg stellen, 
überwinden können. 
  
GEBT ACHT, IHR MENSCHEN! Die Schergen des Dämons locken euch, 
um euch zu beherrschen; sie möchten euch in die Sklaverei führen und 
euch daran gewöhnen, zu Trägern dessen zu werden, was der Vorreiter 
des Zeichens des Antichristen ist. 
  

Betet, Volk Gottes, betet füreinander in wahrer Brüderlichkeit. 
  

Betet, Volk Gottes, betet für Serbien; Leid wird über dieses Land 
kommen. 

  
Betet, Volk Gottes, betet für die Vereinigten Staaten; sie werden von 

der Natur gezüchtigt. 
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Betet, Volk Gottes, betet für Syrien; es ist ein Land des Konflikts. 
  

Betet, Volk Gottes, betet; der Sommer ist chaotisch. 
 
Geliebtes Volk Gottes; wenn ihr erkennt, dass die Ereignisse sich 
verschlimmern, dann betet; betet im Geist und in der Wahrheit. Jene, 
die die Hochheiligste Dreifaltigkeit und Unsere Königin und Mutter 
verhöhnt haben, müssen dies bereuen, ehe es zu spät ist. 
  
BEREITET EUCH VOR! Diese Generation wird einen Rückschritt erleben 
und sich gezwungen sehen, in der Natur das zu suchen, was sie einst 
zerstört hat und nun so dringend zum Überleben benötigt. 
  
Denkt daran, dass ihr für die Krankheit, die die Haut befällt, auf die 
Geranie zurückgreifen sollt, denn sie ist eine edle Pflanze. Wendet sie 
äußerlich an. Unsere Königin und Mutter hatte euch dies bereits 
empfohlen. 
  
Das menschliche Geschöpf wird in seinem Eifer nach Macht die Erde 
verunreinigen; es wird ohne ein Gefühl der Reue seinen Brüdern den Tod 
bringen; es wird sich an seiner Boshaftigkeit ergötzen und bald darauf 
bis ins Unermessliche leiden müssen. 
  
Geliebtes Volk Gottes: 
  

NICHT NUR LEID ERWARTET DIESE GENERATION. JENE, DIE 
DER LIEBE GOTTES TREU BLEIBEN, WERDEN DIE FRÜCHTE 

IHRER TREUE ERHALTEN. 
  

CHRISTUS SIEGER, CHRISTUS KÖNIG, CHRISTUS HERR IN 
EWIGKEIT. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern: 
  
Vor diesem Ruf falle ich auf die Knie; wegen all der Liebe des Väterlichen 
Hauses zu uns, Seinen Kindern. 
  
Ich bete dich an, Vater, im Namen der gesamten Menschheit. 
  
Wieviel Leben in einer solch kurzen Zeitspanne! 
 
Wie sehr müssen wir noch im Geiste wachsen, damit wir nicht abtrünnig 
werden und vom Glauben, von der Göttlichen Barmherzigkeit und den 
Verheißungen Gottes leben können! 
  
Der mütterliche Schutz ist immer mit uns, wenn wir ihn brauchen. 
Deshalb, Brüder und Schwestern, lasst uns keine Angst haben und im 
Gegenteil, größtes Vertrauen zeigen. Wenn wir furchtlos sind und noch 
fester glauben, werden wir den Weg fortsetzen können, ohne dabei den 
Mut zu verlieren. 
  

Königin und Mutter der Endzeit, 
aus den Fängen den Bösen befreie mich. 

Amen. 
  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
12. NOVEMBER 2021 

  
Geliebtes Volk der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 

  
ICH BIN GESANDT, UM EUCH DEN DREIFALTIGEN WILLEN 

MITZUTEILEN. 
 

ICH KOMME, UM EUCH DRINGEND AUFZURUFEN, EUCH GEISTIG 
VORZUBEREITEN. 
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Jedes menschliche Geschöpf muss im Geist wachsen, muss für sein Heil 
kämpfen und gleichzeitig seinen Brüdern und Schwestern brüderlich 
helfen angesichts der Leiden, die sie bereits erfahren und derer, die sich 
erst noch entwickeln müssen. 
  
Ich rufe euch zu einer geistigen Vorbereitung auf, ohne die es dem 
menschlichen Geschöpf nicht gelingen wird, die Bosheit derer zu 
überwinden, die dem Antichristen unterstehen. 
  
IHR MÜSST ENTSCHLOSSENER SEIN! Alle wissen, dass sich die 
Menschheit in der Erfüllung der Prophezeiungen befindet; einige wenige 
sehen, wollen jedoch nicht erkennen, was wirklich geschieht. 
  
SIE ERKENNEN DIE ZEICHEN UND SIGNALE NICHT! Die 
unwissenden und engstirnigen Kreaturen sind hartnäckig, sie halten 
ihren Geist weiterhin gefangen in ihren Launen und ihrer 
geringschätzenden Haltung. 
  
Obwohl man euch versichet, dass ihr euch keineswegs in der Zeit 
befindet, in der sich die großen Prophezeiungen erfüllen, müsst ihr, die 
ihr die Zeichen und Signale erkennt, in dem, was ihr nach und erkennt, 
feststehen. 
  
ES IST VON GRÖSSTER WICHTIGKEIT, DASS IHR EUREN GEIST 

ERHEBT, DAMIT IHR JEDEN AUGENBLICK WACHST. 
  

IHR MÜSST DIE GEISTER UNTERSCHEIDEN, DAMIT IHR NICHT 
ZU HANDLUNGEN VERLEITET WERDET, DIE EUREN PRINZIPIEN 

ZUWIDERLAUFEN. 
  

Es ist dringend notwendig, dass das menschliche Geschöpf einem 
bestimmten Weg folgt und über Wissen verfügt, damit es Unseren König 
und Herrn Jesus Christus nicht im Stich lässt, weil es getäuscht worden 
ist. 
  
DIESE GENERATION DURCHLÄUFT ZWEI ZUSTÄNDE: 
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Die eine ist ein Zustand übermäßigen Leids, der sie dazu bringt, die 
Toten zu beneiden.... (vgl. Offb. 9,6). 
 
Der andere ist der erhabene Zustand, in dem wir die göttliche Liebe 
genießen und die Gegenwart Unserer Königin und Mutter tief spüren. 
  
VERSCHIEBT NICHT AUF SPÄTER, MIT EURER BEKEHRUNG ZU 
BEGINNEN, SONDERN: 
 
Seid bereit, Kinder des Göttlichen Willens zu sein, Kinder der Königin 
und Mutter. 
 
Seid bereit, Uns um Hilfe zu bitten, jetzt! 
  
Wenn die Ereignisse unangekündigt eintreffen, wird eure Bereitschaft, 
Kinder des Göttlichen Willens zu sein, bereits als Tatsache, "ipso facto", 
berücksichtigt werden. 
  
Volk der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 
  
Die Erde wird weiterhin von schweren Katastrophen heimgesucht: 
tektonische Verwerfungen sind nun in vollem Umfang aktiv, und 
atmosphärische Phänomene werden für Schlagzeilen sorgen, die auch 
die Luftfahrt betreffen werden. Unvorhergesehene Überschwemmungen 
in mehreren Ländern werden in den Nachrichten sein, ebenso Objekte 
aus dem Weltraum, die in die Erde eindringen, ganz zu schweigen von 
der Entwicklung eines Krieges. 
  
Bereitet euch vor! Böse Geister haben dafür gesorgt, dass die 
Menschheit ohne die Technologie und den Fortschritt, den sie genießt, 
ohne Strom und Nahrung leiden muss. Der Komfort wird ein Traum der 
Vergangenheit sein. 
  
Für den, der im Gehorsam lebt und sich im Glauben und in der Liebe 
dem Dreifaltigen Willen und dem Willen Unserer Königin und Mutter 
hingibt, werden die Ereignisse weniger stürmisch sein. 
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Diejenigen, die im Neid auf ihre Brüder leben, die in Ungeduld, Stolz, 
Arroganz und Ungehorsam gegenüber dem Dreifaltigen Willen leben, 
werden keinen Frieden in ihren Herzen haben, und die kommenden 
Ereignisse werden für sie eine echte Qual sein. 
  
Wie viele warten auf die Warnung und lassen ihr Leben bewusst Revue 
passieren, jedes Detail, jede Handlung und jede Tat, die sie mit oder 
ohne ihre Zustimmung begangen haben, damit sie die göttliche 
Vergebung suchen und sich auf den Moment der Warnung vorbereiten 
können? 
  
Die Warnung ist der größte Akt der göttlichen Barmherzigkeit für diese 
Generation, ein Moment, in dem sie sich selbst auf eine besondere Art 
und Weise betrachten und den Wert der begangenen Handlungen oder 
Unterlassungen erfahren werden. 
  
Die Warnung ist der Moment der göttlichen Barmherzigkeit und der 
göttlichen Anerkennung für diejenigen, die sich geopfert und sich 
entschieden haben, der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und Unserer 
Königin und Mutter ganz zu gehören. 
  

DIE GÖTTLICHE BARMHERZIGKEIT IST NOCH NICHT 
ERSCHÖPFT, SIE WIRD IHREN KINDERN NACH DER WARNUNG 

WEITERE MÖGLICHKEITEN GEBEN. 
  

Große Veränderungen sind im Gange, das menschliche Geschöpf lebt, 
indem es seine Mitmenschen als minderwertig ansieht und sich dem 
Frieden verschließt. 
  

Betet, Kinder, betet, Argentinien leidet, das Volk wird gegeißelt. 
  

Betet, Kinder, betet, Europa wird verlassen erscheinen. 
  

Betet, Kinder, betet, die Gefangenschaft wird vom Teufel diktiert. 
  

Betet, Kinder, betet, die Kirche ist erschüttert. 
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Wir sind berufen worden, das Volk Gottes weiter zu verteidigen. Unsere 
Königin und Mutter befiehlt diesen Kampf gegen das Böse, und am Ende 
wird Ihr Unbeflecktes Herz triumphieren. 
  
Seid ohne Furcht, ohne Zurückhaltung, bleibt im Glauben, indem ihr jede 
Handlung und jede Tat vor die Hochheiligste Dreifaltigkeit stellt und euch 
Unserer Königin und Mutter anvertraut, damit das Böse euch nicht 
berührt. 
  
Vorwärts, Volk Gottes! Wir sind gesandt, um euch zu schützen. 
  
In völliger Treue zur Hochheiligsten Dreifaltigkeit und in Einheit mit 
Unserer Königin und Mutter ... 
  

CHRISTUS SIEGER, CHRISTUS KÖNIG, CHRISTUS HERRSCHER 
IN EWIGKEIT. 

  
Heiliger Erzengel Michael. 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
20. NOVEMBER 2021 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
MEIN UNBEFLECKTES HERZ WIRD TRIUMPHIEREN UND WIRD 

AUF DER GANZEN ERDE DIE DREIFALTIGE LIEBE SEIN. 
  

DIE ERDE WIRD VON MILCH UND HONIG FLIESSEN (Num. 
13,27), UND DIE KINDER DER HOCHHEILIGSTEN 

DREIFALTIGKEIT WERDEN IHR WIDERSCHEIN SEIN. 
  

Geliebte Kinder: 
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DER AUGENBLICK IST JETZT! Ihr seid in böse Hände gefallen. Das 
"Gegenmittel" ist die Phantasie über ein von Satan und seinen irdischen 
Legionen vorgegebenes Schicksal. 
  
Ein großer Teil Meiner weißhaarigen Kinder wird nach und nach 
verschwinden, ohne dass es der Wille des Ewigen Vaters ist. Die Fäden 
werden gezogen, danach verschwinden die Menschen mittleren Alters. 
 
Wie seufzt das Herz Meiner Mutter, wie viel Wehklagen überall! 
  

ICH RUFE EUCH ZUM WAHREN, BEWUSSTEN, TIEFEN UND 
ÜBERZEUGTEN GLAUBEN AUF. 

  
Die Bekehrung der menschlichen Kreatur muss JETZT geschehen, sie ist 
dringend notwendig, damit sie den rechten Weg erkennen und nicht wie 
die Pharisäer werden, denn das Böse bedient sich ihrer, um dorthin 
vorzudringen, wo es allein nicht hinkommt. 
  
Volk Meines Sohnes, Geliebte Meines Unbefleckten Herzens: 
  
Wieviel Angst habt ihr euch im weltlichen Leben eingehandelt durch die 
Verachtung Meines Sohnes!.... Das ist es, was euch dazu bringt, 
unüberlegt zu handeln. 
  
Das Volk Meines Sohnes muss ohne Unterlass den Heiligen Rosenkranz 
beten, ohne Unterlass Meinen Sohn in der Heiligen Eucharistie 
empfangen, gebührend vorbereitet durch das Sakrament der 
Versöhnung. 
 
Wer sein Herz und seine Handlungen nicht auf dem Pfad der Göttlichen 
Wahrheit hält, wird nicht in der Lage sein, die Realität zu sehen.... Ihr 
müsst euch bekehren! 
  
Alle in diesem Volk haben Aufgaben, die ihnen anvertraut sind. Wehe 
denen, die, obwohl sie zu einer bestimmten Mission berufen wurden, 
diese nicht ernst nehmen, arm sind diese Meine Kinder! 
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Die Demut ist die Krone für diesen Moment, der Stolz ist eine Schlange, 
die sich gegen denjenigen wendet, der sie besitzt. 
  
Bereitet euch vor, geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, betet 
mit dem Herzen: 
  

Betet, Kinder, betet für Deutschland, es lebt im Schmerz. 
  

Betet, Kinder, betet für Frankreich, die Gesellschaft erhebt sich und 
leidet. 

  
Betet, Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, der Schmerz geht 

nicht weg. 
  

Betet, Kinder, betet für Mittelamerika, das Leid ist zu groß. 
  

Betet, Kinder, betet für Puerto Rico, sein Erdboden bebt. 
  

Betet, Kinder, betet für Spanien, die Menschheit verurteilt es. 
  

Die Natur erhebt sich und richtet Verwüstung an. 
  
Über das menschliche Elend und die Rebellion hinaus liebe Ich euch als 
Mutter aller Menschen, Ich halte euch im Inneren Meines Unbefleckten 
Herzens, der Arche des Heils. 
  
Ich segne euch, Ich biete euch Meinen mütterlichen Mantel an. In 
seinem Schutz werdet ihr große Lehren finden als die Fußspuren 
Meines Göttlichen Sohnes, die die Göttliche Barmherzigkeit enthüllen. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT, ICH BIN EURE MUTTER, ICH LIEBE 
EUCH. MEIN SEGEN IST MIT JEDEM EINZELNEN VON EUCH. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
29. NOVEMBER 2021 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
DER WILLE GOTTES RUFT EUCH DRINGEND DAZU AUF, DEN 

FRIEDEN, DIE GELASSENHEIT UND DEN GEHORSAM ZU 
BEWAHREN. 

  
Seid Hüter der Liebe Gottes und verhaltet euch brüderlich. Seid 
Geschöpfe des Guten und vertraut auf den Göttlichen Schutz, ohne dabei 
eure Pflichten zu vernachlässigen, die ihr vollständig erfüllen müsst. 
  
Ich sehe, wie es vielen Meiner Kinder an Nächstenliebe fehlt; sie sind 
voll von Stolz und Arroganz und der Dämon ergötzt sich daran. Mein 
Schmerz ist groß, wenn Ich sehe, wie in euch die Arroganz, der Hochmut, 
der Hohn, die Lüge und die Falschheit überwiegen und so die Rufe, 
Geschöpfe des Friedens und des Guten zu sein, untergehen. In diesen 
Zeiten gibt es unzählige Betrüger, die das Volk Gottes vom Guten und 
von den Dingen fernhalten, die es zur ewigen Erlösung führen sollen. 
  
Die Macht auf der Erde ist von jenen gezeichnet, die im Verborgenen 
und durch finstere Bündnisse meine Kinder geißeln; sie pferchen sie ein 
und laden sie zu einem Bankett, wo sie vernichtet werden sollen von 
jenen Wölfen, die ein gemeinsames Ziel verfolgen. Das Volk Meines 
Sohnes beeilt sich, die Gifte zu empfangen, die ihnen angeboten werden 
und jene, die die Menschen warnen sollten, hüllen sich in Schweigen; 
jene die ihre Stimme erheben, werden mundtot gemacht. So verlängert 
sich das schmerzhafte Leiden Meines Sohnes in Seinem Volk. 
  

IHR VERSINKT IM CHAOS… 
 
Und trotzdem erkennen so viele der Meinen dies immer noch nicht, sie 
hören nicht und sind geistig blind und taub! Wie viel Schmerz bereitet 
Mir als Mutter diese vom Bösen verwundete Generation! 
  
Die Kirche Meines Sohnes wird erschüttert, aber der Glaube in den 
überzeugten und bekehrten Kindern muss stark bleiben. 
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In der Stille sucht die verängstigte Menschheit Zuflucht in ihren Häusern, 
aber diese sind aufgrund der übermächtigen Technologie, von der sie 
beherrscht werden, zu Massenkonzentrationslagern geworden. 
  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
Es ist wichtig, das Immunsystem zu stärken, denn der Körper ist der 
Tempel des Heiligen Geistes; vergesst dies nicht. 
  
Es ist wichtig, dass ihr die Liebe zu Gott und die Nächstenliebe stärkt 
und auch die Brüderlichkeit, damit ihr eure Begabungen teilt und ihr 
nicht vergesst, wie viel Mein Sohn euch geschenkt hat, um Seinen 
Weinberg zu bewirtschaften (vgl. Mt 20, 1-16). Der Weinberg gehört 
euch nicht; Mein Sohn ist der Besitzer dieses Weinbergs. Ihr seid 
Arbeiter im Weinberg und als gute Arbeiter sollt ihr das Wort Meines 
Sohnes verkünden, die Heilige Schrift bekannt machen und diese Rufe 
der Liebe Gottes verbreiten, um die Arbeiter an anderen Orten des 
Weinbergs auszubilden. 
  
Es nähern sich schwerwiegende Ereignisse und Ich bitte euch, die Türen 
eurer Häuser erneut mit geweihtem Öl oder Wasser zu salben und euch 
selbst die Stirn. 
  
Feuer wird vom Himmel regnen, aber verliert deshalb nicht euren 
Verstand. Gebt euch dem Willen Gottes hin und vertraut, ruft den 
Heiligen Erzengel Michael an und bittet Ihn demütig darum, dass Er 
euch auf eurem Weg stets vorangehen möge. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko; es wird stark erschüttert. 
  

Betet, Meine Kinder, der Krieg schreitet still voran. 
  

Betet, Meine Kinder, der Vulkan auf der Insel La Palma gewinnt wieder 
an Kraft. 

  
GEHT AUF MEINEN SOHN ZU UND VERWEIGERT EUCH NICHT 
DIESEM MEINEM RUF. SEID NICHT TÖRICHT; SEID EXPERTEN 
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DER LIEBE UND ALLES WEITERE WIRD EUCH HINZUGEGEBEN 
WERDEN. 

  
Kinder, Ich erwarte von euch, dass ihr überzeugt und bekehrt seid. In 
dieser Zeit ist die Bekehrung für euch vorrangig vor allem anderen. 
  

ICH GIEßE MEINEN MÜTTERLICHEN SEGEN ÜBER EUCH AUS. 
NEHMT DIESEN RUF ERNST, ICH STÄRKE EUCH IN DER 

HOFFNUNG. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Während dieses Mütterlichen Rufes, wurde mir diese Vision zuteil: 
  
Ich sah einen großen Teil der Menschheit auf der Suche nach dem was 
sie brauchten, um zu überleben. 
  
Unsere Mutter sagte mir: 
  
„Tochter, das menschliche Geschöpf ist nicht daran gewöhnt zu fasten 
und angesichts der Gefahr, Nahrung nicht mehr im gewohnte Maße zur 

Verfügung zu haben, versinkt es in Angst und Schrecken. 
Wenn sie nur mehr glauben würden! 

Wenn sie nur auf Meine Rufe hören würden!“ 
  

Es wurde mir erlaubt zu sehen, wie Brüder miteinander darum stritten, 
zuerst Einlass zu erhalten, zu dem Bankett, welches unsere 
Allerheiligste Mutter schon erwähnte und welches sie dann an einen Ort 
führen wird, in den sie nicht als Erstes eintreten wollen werden. 
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Geraten wir nicht in Verzweiflung und bereiten wir uns nicht vor Angst 
schlaflose Nächte. Unsere Mutter möchte unsere Hoffnung stärken, 
damit wir, wie schon Noah, Abraham, Isaak, Mose und die 
Auserwählten, die dem Ruf Gottes folgten; nicht den Glauben verlieren 
und die Hoffnung kontinuierlich in uns wachse. Denn wir sind dazu 
berufen, nützliche Arbeiter zu sein. 
  

„(…) Amen, das sage ich euch: Wenn ihr nicht umkehrt und wie die 
Kinder werdet, könnt ihr nicht in das Himmelreich kommen.“ (Mt 18, 3) 

 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
06. DEZEMBER 2021 

   
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
EMPFANGT DEN SEGEN, DEN ICH GEMÄß DEM WILLEN GOTTES 

ÜBER EINEM JEDEN VON EUCH AUSGIEßE UND DER IN 
DENJENIGEN FRÜCHTE TRÄGT, DEREN GEIST GEBÜHREND 

VORBEREITET IST. 
  

Ihr Kinder Unseres Königs; Ich sehe, dass einige von euch verwirrt 
sind, andere wiederum sind zuversichtlich und wieder andere 
verhöhnen die Warnungen des Väterlichen Hauses. 
  
Ihr habt noch nicht begriffen, wie notwendig es für euch ist, in einem 
permanenten Zustand des Friedens zu verweilen. Volk Gottes, der 
Dämon steht wie ein brüllender Löwe (1 Petr 5,8) über euch. 
  

BEREITET EUCH VOR, VERGESST ES NICHT! BEREITET EUCH 
VOR! 

  
Unser geliebtes Land der „Guadalupana“ wird heftig erschüttert. Wenn 
dieses Volk inbrünstig und voller Liebe und Glauben betet, wird es 
erhört werden und die Auswirkungen werden weniger verheerend sein. 
Die Gebete sollen vom Glauben geleitet sein und dem gebührenden 
Stand der Gnade aller, die beten. 
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ICH MÖCHTE EUCH DARUM BITTEN, DASS VIELE MENSCHEN 
BETEN MÖGEN. 

  
Mittelamerika wird erschüttert, seine Erde bebt. Diese christlichen 
Länder wurden vom Kommunismus vereinnahmt; sie wurden ihm von 
ihren Regierenden auf dem Silbertablett serviert, die Verwalter des 
Bösen sind und die sich darauf vorbereiten, dem Antichristen ihre 
Ausbeute an Seelen zu übergeben. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, bleibt standhaft; dies ist 
nicht die Zeit, um lau zu sein. Prüft zu eurer Vorbereitung euer 
Gewissen. Lasst die Lumpen, die ihr mit euch tragt, zurück, denn sie 
hindern euch daran, geistige Höhen zu erklimmen. 
  
Das Böse verleitet euch dazu, am Weltlichen zu hängen und deshalb ist 
es notwendig, dass ihr euch nicht mit teuflischer Hinterlist verführen 
lasst. 
  
Begebt euch jetzt auf den Weg, zu dem ihr berufen worden seid; ein 
jeder so, wie es ihm geboten wurde und verliert dabei keine Zeit, denn 
sie läuft euch davon! 
  

DIE FINSTERNIS KOMMT! 
  

Gebt gut acht, denn die Finsternis breitet sich unvorhergesehen über 
der Erde aus. Ihr müsst spirituell vorbereitet sein, prüft euch selbst: 
  
Wie verhaltet ihr euch? 
Wie steht es um euren Charakter? 
Sind eure Gedanken geradlinig oder werdet ihr von bösen Gedanken 
beherrscht, die sich gegen eure Mitmenschen richten und euch neidisch 
und lieblos machen? 
  
Ihr müsst lernen, euch selbst und eurem Nächsten zu verzeihen. Richtet 
nicht, überlasst das Richten dem Herrn. 
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Ändert euer Leben; erfreut euch nicht an ungebührlichen Wünschen, die 
euch von Unserem König und Herrn Jesus Christus und Unserer Königin 
und Mutter der Endzeit entfernen. 
  
ALS FÜRST DER HIMMLISCHEN HEERE KOMME ICH, MIT DER 
WAHRHEIT IN MEINEM MUNDE. Ich komme nicht, um euch Sorgen 
zu bereiten oder euch Angst zu machen. Ich möchte nicht, dass ihr 
euch fürchtet, sondern vielmehr frage Ich euch: 
  
Warum fürchtet ihr euch, wenn ihr in eurem Leben das Gute tut? 
 
Wie kann es sein, dass die Kinder Gottes, die Gutes tun, sich von der 
offenbarten Wahrheit beunruhigen lassen? 
  

IHR SEID DIE KINDER UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS 
CHRISTUS, DIE IM SCHATTEN IHRES HERRN LEBEN. FÜRCHTET 
EUCH WEDER BEI TAG NOCH BEI NACHT, DENN DER GÖTTLICHE 

SCHUTZ IST EUCH GEWISS. 
  

Wer möchte nicht die Wahrheit über die kommenden Ereignisse 
erfahren, um sich vorbereiten zu können? 
  
Es ist normal, dass der Mensch sich fürchtet, aber es ist an den 
Kindern Gottes, ihre Furcht in den Angelegenheiten Unseres Königs 
und Herrn Jesus Christus, die im Buch der Offenbarung genau 
beschrieben werden, zu überwinden. Das menschliche Geschöpf ist 
dazu berufen, weniger auf sich und dafür mehr auf die Hochheiligste 
Dreifaltigkeit und Unsere Königin und Mutter zu vertrauen. 
  
„Denk also daran, wie du die Lehre empfangen und gehört hast. Halte 

daran fest und kehr um! Wenn du aber nicht aufwachst, werde ich 
kommen wie ein Dieb und du wirst bestimmt nicht wissen, zu welcher 

Stunde ich komme.“ (Offb 3,3) 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 
Indonesien; es leidet, es leidet sehr. 
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Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für den 
Balkan; Weltmächte haben dieses Territorium betreten. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 

Mexiko; es wird heftig erschüttert. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für die 
Vereinigten Staaten. 

  
Man zerrt euch von einem Ort zum anderen, ein gesundheitlicher 
Rückschlag folgt auf den nächsten und ihr geratet in Panik: 
  
Wo ist euer Glaube? Wo bleibt das „Ich glaube an Dich, Herr“? 
Wo ist euer Glaube an den Schutz Unserer Königin und Mutter und den 
Schutz der Chöre der Engel? 
  
Vorwärts, Volk Gottes, vorwärts! 
  

IHR SEID NIEMALS SCHUTZLOS. 
MEINE LEGIONEN WACHEN ÜBER EUCH, FÜRCHTET EUCH 

NICHT. 
 

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  

„Er rettet dich aus der Schlinge des Jägers und aus allem Verderben. 
Er beschirmt dich mit seinen Flügeln, / unter seinen Schwingen findest 

du Zuflucht, Schild und Schutz ist dir seine Treue. 
Du brauchst dich vor dem Schrecken der Nacht nicht zu fürchten, noch 

vor dem Pfeil, der am Tag dahinfliegt, 
nicht vor der Pest, die im Finstern schleicht, vor der Seuche, die wütet 
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am Mittag. 
Fallen auch tausend zu deiner Seite, / dir zur Rechten zehnmal 

tausend, so wird es doch dich nicht treffen. 
Ja, du wirst es sehen mit eigenen Augen, wirst zuschauen, wie den 

Frevlern vergolten wird. Denn der Herr ist deine Zuflucht, du hast dir 
den Höchsten als Schutz erwählt. 

Dir begegnet kein Unheil, kein Unglück naht deinem Zelt. 
Denn er befiehlt seinen Engeln, dich zu behüten auf all deinen Wegen.“ 

(Ps 91,3-11) 
  

Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
11. DEZEMBER 2021 

 
Zum Festtag Unserer Lieben Frau von Guadalupe 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
KOMMT ZU MEINEM SOHN; ER ERWARTET EUCH MIT 

EWIGWÄHRENDER LIEBE. 
  

An diesem Tag, an dem so viele Meiner Kinder auf Mich zukommen, bitte 
Ich euch, Meinem Sohn treu zu bleiben. Bemüht euch zu jeder Zeit 
bessere Kinder zu werden, die der wahren Lehre der Kirche Meines 
Sohnes treu bleiben. 
  
Geliebte Kinder, bereitet die Zufluchtsorte vor, wie es Mein Sohn euch 
aufgetragen hat. Bereitet auch die Unseren Heiligsten Herzen geweihten 
Häuser vor, damit sie zum Zufluchtsort für diejenigen werden, die dort 
wohnen. Ihr müsst alles Überlebensnotwendige bereithalten, aber ihr 
dürft nicht in Verwirrung geraten, bewahrt den Frieden in euren Herzen. 
Denn Unsere Heiligsten Herzen sind der Zufluchtsort, in dem ihr euch 
gebührend vorbereitet aufhalten sollt, als die Tempel des Heiligen 
Geistes, die ihr seid. 
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Bereitet euch vor und welche von euch nicht besorgen können, was sie 
an Materiellem benötigen, können sicher sein, dass Mein Sohn ihnen 
alles zukommen lassen wird, was sie zum Überleben benötigen. Auf den 
Wegen Meines Sohnes ist der Glaube unentbehrlich und mehr noch, 
wenn das menschliche Geschöpf in seinem Leben ein wenig Dunkelheit 
aufkommen sieht. 
  
Ihr Kinder, lasst euch nicht verunsichern, lasst kein Misstrauen in den 
Göttlichen Schutz und in Meinen Schutz in euch eindringen und zweifelt 
nicht an der Beständigkeit Meines geliebten Heiligen Erzengels Michael, 
der über das Volk Meines Sohnes wacht. 
  
Betet, Kinder, betet mit tiefem Glauben, wanket nicht. Ihr sollt wissen, 
was vor sich geht, damit ihr dafür beten könnt und Meine Kinder sich 

gegenseitig dienen mögen. 
  

Diese Generation erlebt nun, was andere seiner Generation noch nicht 
erlebt haben; sie bringt noch mehr Schmerz und noch größere 
Einsamkeit über sich selbst. 
  
Wenn ihr Meinen Sohn verachtet, fällt es euch schwer, die Wege Gottes 
zu verstehen. Die Ohren verschließen sich davor, die Augen sehen nicht 
und der Verstand verleugnet es; dies lässt euch in Verzweiflung und 
Unruhe geraten, in einem Winter, der endlos scheint. 
  

KEHRT UM, KINDERLEIN! 
KOMMT ZU MEINEM SOHN, DER EUCH ERWARTET; KOMMT ZU 

DIESER MUTTER. 
  

Ohne an Meiner Mütterlichen Liebe zu zweifeln und voll Vertrauen in 
diese Mutter, sollt ihr Mir die Hand reichen und schnellen und sicheren 
Schrittes voranschreiten. 
  
Geliebtes Volk: 
  

IHR SEID NICHT ALLEIN… 
IHR SEID NICHT ALLEIN… 
IHR SEID NICHT ALLEIN… 
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Ich segne euch, Ich liebe euch. Fürchtet euch nicht. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
11. DEZEMBER 2021 

 
Zum Festtag Unserer Lieben Frau von Guadalupe 

  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
UNSERE KÖNIGIN WIRD DEN KOPF SATANS ZERTRETEN. 

UNSERE KÖNIGIN, DIE DIE HIMMLISCHEN HEERE ANFÜHRT, 
IST DER SCHRECKEN DES SATANS. 

  
Volk Unserer Königin; dieser Festtag, der eurer Königin und Mutter 
gewidmet ist, ist genauso auch ein Adventstag. In der Adventszeit 
bereitet sich das Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus vor, es 
bereitet sich vor das Volk eurer Königin und Mutter. 
  
Der Sohn kann nicht ohne die Mutter sein und die Mutter nicht ohne den 
Sohn. 
  
Es ist in dieser Zeit des Wartens, in der das Volk des Sohnes an der Hand 
der Mutter des Sohnes geht, der Zuflucht der Erlösung. 
  
Wie viele menschliche Geschöpfe ruhen unter dem Schutz Ihres 
Mütterlichen Mantels, des Mantels, der Unseren König und Herrn Jesus 
Christus bedeckte! 
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ICH RUFE EUCH AUF, EUER GANZES SEIN EURER KÖNIGIN UND 
MUTTER VORZUBRINGEN, DAMIT SIE ES REINHALTE VON DEN 

SCHMEICHELEIEN DES DÄMONS. 
  

Ohne im Glauben nachzulassen, sollt ihr, als treues Volk und als treue 
Kinder eurer Königin und Mutter, auf die vielen Rufe hören, die ihr 
erhaltet und die Hoffnung stärken auf ein besseres Morgen, wo der 
Friede eure Nahrung und die Liebe Gottes die Sonne ist, die euch stets 
erleuchten wird. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMFANGEN 

  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
19. DEZEMBER 2021 

  
Ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, der Segen Gottes 
ist für alle da. 

  
ALS FÜRST DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN RUFE ICH EUCH 
ZUR BEKEHRUNG, DIE VOM HERZEN KOMMEN MUSS UND ICH 

BITTE EUCH ALS KINDER DESSELBEN VATERS, EINEN 
AUGENBLICK EURES TAGES FÜR DIE GEGENSEITIGE 

FÜRSPRACHE AUFZUOPFERN. 
  

Die Gefahren, die die Menschheit überschatten, halten an; die Finsternis 
schreitet voran und lässt sich nicht aufhalten. 
  
Die Mächte gehen von bloßen Drohungen zum Gebrauch von Waffen 
über und stürzen die gesamte Menschheit in Angst und Schrecken; es 
mangelt bald an allem, was für das menschliche Geschöpf 
überlebensnotwendig ist. 
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Ich beschütze euch, aber um dies tun zu können, muss Ich euch zuerst 
ankündigen, was euch erwartet, damit ein jeder von euch seinen Geist 
ändern, ein Geschöpf des Glaubens werden und sich sodann vorbereiten 
kann. 
  
Großes Leid wird die Menschheit erfahren, wenn der Zeitenwandel sich 
beschleunigt. 
  
Die Macht Unseres Königs und Herrn ist unerschöpflich. Wer ist wie Gott? 
Niemand ist wie Gott! Auf der Erde gibt es wirtschaftliche Mächte, die 
sich mit ihrer menschlichen Macht präsentieren und die Macht Gottes 
damit verdrängen wollen, während sie den Menschen damit großen 
Schaden zufügen. 
  
Seid Kinder, die an der wahren Lehre festhalten, seid Geschöpfe des 
Glaubens und der Beharrlichkeit. In diesen Zeiten untergräbt der Dämon 
Schritt für Schritt all jene Geschöpfe, die an der Seite Unseres Königs 
und Herrn Jesus Christus gehen, indem er ihnen Arroganz, Ungeduld, 
Hochmut und den Egoismus einpflanzt. 
  
GEBT ACHT, VOLK GOTTES! Manch einer kommt zu Fall, wegen seiner 
Besitztümer und seiner Überheblichkeit gegenüber der Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit und Unserer Königin und Mutter. 
  
Die Menschheit muss sich geistig anklagen, sie muss mehr von Gott sein, 
denn tut sie dies nicht, wird der Dämon sie durch schwerste Sünden des 
Fleisches zu Fall bringen, in einem Ausmaß, wie man es vorher noch 
nicht gesehen hat. 
  
Beurteilt mit der Hilfe des Heiligen Geistes all euer künftiges Handeln. 
Das Siegel des Bösen steht schon bereit, um dem menschlichen 
Geschöpf eingepflanzt zu werden. „Wer Ohren hat, der höre“. (Lk 6, 8-
13; Offb 2,11) 
  
UNTERSCHEIDET, KINDER GOTTES; LERNT ZU UNTERSCHEIDEN. 

  
Die wichtigsten weltlichen Institutionen haben sich den irdischen 
Mächten unterworfen und die Menschheit soll aus dem Weg geräumt 
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werden. Die neuen Antichristen geben sich zu erkennen, bis der 
Meister der Gesetzwidrigkeit erscheint. 
  
KINDER GOTTES, WENN IHR GESCHÖPFE DES GUTEN SEID, DIE 

DEN WILLEN GOTTES ERFÜLLEN, WERDET IHR VON DER 
HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT, VON UNSERER KÖNIGIN 

UND MUTTER UND VON DEN HIMMLISCHEN HEEREN 
BESCHÜTZT. 

  
Ich segne euch, bleibt unter dem Schutz und dem Schatten des 
Allerhöchsten. 
Fürchtet euch nicht, bewahrt den Glauben; fürchtet euch nicht. 
  
Ich halte Mein Schwert erhoben, als Zeichen des Schutzes für euch 
alle. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Wir werden fortwährend vom Heiligen Erzengel Michael dazu aufgerufen, 
Gutes zu tun. Der Christ sollte sich stets dazu entschließen, Gutes zu tun 
und gute Werke zu vollbringen, wie es uns unser Herr Jesus Christus 
befiehlt. 
  
Wenn wir das, was von uns verlangt wird, erfüllen und für die Rettung 
der Seelen aufopfern, arbeiten wir mit am Heilsplan Gottes. 
  
Der Heilige Erzengel Michael warnt uns und wir wissen bereits, was uns 
bevorsteht: die Erde bebt weiterhin, die Gewässer geißeln die Völker 
und die Vulkane überraschen die Menschheit ein ums andere Mal. 
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Ohne den Glauben zu verlieren, müssen wir Wiedergutmachung leisten, 
Opfer bringen und Gott vor allem anderen und unseren Nächsten wie 
uns selbst lieben. Wir müssen Botschafter der Liebe Gottes sein und 
gemeinsam mit dem Heiligen Erzengel Michael rufen: 
  

Wer ist wie Gott? Niemand ist wie Gott! 
  

Amen. 
  
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
23. DEZEMBER 2021 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
ICH RUFE EUCH, DAMIT IHR IN MEINEM SCHOßE ZUFLUCHT 
SUCHT; DER SICHEREN ZUFLUCHT FÜR DAS VOLK MEINES 

SOHNES. 
  

Sucht ihr etwa materielle Zufluchtsorte, ohne die Zufluchtsorte des 
Geistes vorzubereiten? 
  
Kinder Meines Sohnes, Volk Meines Sohnes: 
  
Seid zuallererst Geschöpfe des Geistes, mit einem Herzen aus Fleisch 
und Blut, reinen Gefühlen und der Brüderlichkeit; seid Säer der 
Hoffnung, Liebhaber des Friedens und der Harmonie; eure Taten und 
Werke seien geordnet und seid stets respektvoll und wohl erzogen im 
Umgang mit euren Brüdern. Seid Geschöpfe, die den Wert der Arbeit 
ihres Bruders zu schätzen wissen und diese respektieren, damit im 
Gegenzug auch ihr von euren Mitmenschen respektiert werdet. 
  
Zur Krippe in dem Stall, in dem der Erlöser der Menschheit geboren 
wurde, kamen die Einfachen; jene die hart arbeiteten und ihre Herden 
hüteten. So hütet auch Mein Sohn Seine Herde, einen jeden dort, wo er 
sich gerade befindet. Er weint um jedes Seiner Kinder, das verloren geht 
und freut sich selbst dann, wenn nur eines davon wieder zu Ihm 
zurückkehrt. 
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Das kleine Göttliche Jesuskind, Das Ich von Geburt an in Meinen Armen 
hielt, prägte schon jetzt das Verhalten Seiner Kinder, für die Es in die 
Welt gekommen war, um der Erlöser der Menschheit zu werden. 
  
Aus fernen Ländern kamen drei Könige, um Es anzubeten und der Segen 
Gottes ging mit ihnen. So müssen auch jene, die bei Meinem Sohn 
bleiben möchten, wissen, dass Er nicht in einem physischen Land 
gefunden werden kann. Um zu den Kindern Meines Sohnes gezählt 
werden zu können, müsst ihr zunächst dürre Länder durchqueren; 
Länder, in denen ihr manchmal von Einsamkeit befallen werdet; in denen 
der Durst nach dem Schutz der Welt fast unerträglich wird und in denen 
der Mangel an Nahrung euch fast zu fremden Ufern führt, wo es Nahrung 
im Überfluss gibt, die jedoch die Seele vergiftet. 
  
Meine Kinder, Ich möchte euch in Meinem Schoß halten; er ist die 
Bundeslade der Erlösung und Zuflucht für einen jeden von euch. So viel 
Leid steht euch bevor. Es ist die Konsequenz des Bösen, das von den 
wirtschaftlich Mächtigen Besitz ergriffen hat, die es sich zum Ziel 
gemacht haben, unter meinen Kindern Verzweiflung zu säen. So wird 
dem Antichristen der Weg geebnet und diese Generation gegeißelt, die 
durch ihre ungebührlichen Taten und Werke zugelassen hat, dass das 
Böse sich durchsetzt. 
  
Ich habe bereits im Voraus Meinen Kindern gesagt, dass sie auf die 
Sonne achten sollen. Diese stört die scheinbare Ruhe unter den 
Menschen; sie erschüttert heftig die Erde und aktiviert damit gefährliche 
tektonische Platten, die auch die darauf befindlichen Vulkane 
beeinflussen. 
  
Wir haben euch ermahnt, euch vorzubereiten, damit ihr ohne Elektrizität 
und moderne Kommunikationsmittel überleben könnt. 
  

KINDER, BEREITET EUCH VOR! 
DIESES EUCH BEREITS ANGEKÜNDIGTE LEIDEN IST DIESES; 

KEIN ANDERES. 
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Lebt fortwährend vom Geistigen, betet mit ganzem Herzen und betet 
nicht für jene Dinge, die euch in Momenten der Angst in den Kopf 
kommen. Gebete, in denen Angst und Rastlosigkeit euch daran 

hindern, mit dem Herzen zu beten und um die Führung des Heiligen 
Geistes zu bitten, sind weit davon entfernt, Gebet zu sein. 

  
BEWAHRT DEN FRIEDEN, MEINE KINDER. BEWAHRT DEN 
SEELENFRIEDEN UND DAS VERTRAUEN DAHINGEHEND, DASS 
DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT DEN SCHUTZ IHRES 
VOLKES ANGEORDNET HAT. Dieses Volk sind all jene, die bereits 
bereut haben oder noch bereuen, mit dem festen Vorsatz, sich zu ändern 
und fortan auf dem Weg des Willens Gottes zu leben; wissend, dass Gott 
„das Alpha und das Omega“ (Offb 22,13) ist und für Gott nichts 
unmöglich ist. 
  
Kinder, ihr fragt euch nun: „Unsere Mutter ruft uns in dieser Nacht der 
Geburt des Jesuskindes mit solchem Ernst, zu Ihrem Sohn 
zurückzukehren?“ 
  
Kinder, nur wenige Meiner Kinder erwarten das Fest der Geburt des 
Jesuskindes mit dem Respekt und der Liebe, die Es verdient: 
  
Ihr verbringt Heiligabend im Durcheinander der Welt, inmitten des 
Lasters, am Strand und nicht im Kreise der Familie. Auf diese Weise 
verbringt ihr Weihnachten, ohne dem Erlöser der Menschheit 
gebührenden Respekt oder Anerkennung entgegenzubringen. 
  
Der Heilige Josef und Ich betrachten euch voller Schmerz! 
  
Ich sehe mit an, wie ihr Meinen Sohn, den Erlöser des 
Menschengeschlechtes, mit einer bunten Figur ersetzt, die die Herzen 
der Kleinen von der wahren Anerkennung der Geburt Meines Sohnes, 
dem Erlöser der Menschheit, ablenken soll. 
  
Ich rufe euch zum Gebet mit dem Herzen und bitte euch, in die Krippe 

das größte Geschenk für Meinen Sohn zu legen: die Bekehrung. 
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Ich segne euch Kinder und lade euch dazu ein, euch nicht zu fürchten, 
sondern Vertrauen zu haben. 
  
Ich liebe euch, Kinder. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Im Angesicht unserer Mutter beginnt das Herz schneller zu schlagen und 
die nobelsten Gefühlsregungen kommen im menschlichen Geschöpf zum 
Vorschein. 
  
Als Tochter unseres Erlösers lade ich euch dazu ein, dem Weg weiter zu 
folgen, in dem Wissen, dass diese Mutter uns liebt und der Heilige Josef 
uns alle beschützt, genauso wie die Himmlischen Heerscharen und die 
Scharen der Glückseligen. 
  
Unsere Mutter warnt uns vor einer kommerziellen und heidnischen 
Erfindung, dem Weihnachtsmann. Was für ein Weihnachtsmann…?! 
  

BEKENNEN WIR UNS ZUR GEBURT UNSERES JESUSKINDES, 
DEM ERLÖSER DER MENSCHHEIT. 

  
Angebetet seist du, o Jesuskind; 

In eine Krippe aus Holz wurdest du gebettet 
Und als unser Erlöser trugst du für uns das Kreuz aus Holz, 

um uns von der Sünde zu erlösen. 
Schon als Kind verbreitetest Du überall die Liebe Gottes. 

Heute bitte ich Dich um Frieden für die Menschheit, 
um die Erneuerung der Herzen durch die Liebe 
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und um Frieden und Segen für alle Menschen. 
Amen. 

 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
27. DEZEMBER 2021 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
VEREINT MIT MEINEM JESUSKIND, RUFE ICH EUCH DAZU AUF, 

WEITERHIN DEM WEG DER BEKEHRUNG ZU FOLGEN. 
  

Ihr müsst dringend verstehen, dass die Bekehrung ein fortlaufender 
Prozess ist: sie geschieht jederzeit. 
Es geht darum, Meinen Sohn in sich zu tragen und in der Gemeinschaft 
mit Ihm zu leben. 
Es geht darum, Ihn in der Heiligen Eucharistie zu empfangen; in der 
Erfüllung und dem Leben der Gebote und Sakramente. 
  
Volk Meines Sohnes; die Bekehrung vollzieht sich kontinuierlich. 
  
DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF MUSS ERKENNEN, DASS ES SICH 

IN EINEM STETIGEN BEKEHRUNGSPROZESS BEFINDET. 
  

Jeder Schritt eines Menschen, der den Weg der Bekehrung geht, ist ein 
weiterer Schritt zum Leben der Bergpredigt. 
  
Die Unruhe in den Herzen Meiner Kinder hält an. Deshalb gibt euch die 
Entscheidung für ein Leben in Meinem Sohn Frieden, Hoffnung und sie 
stärkt den Glauben. Mein Sohn ist die Liebe und diese Liebe empfängt 
jeder, der sich dazu entscheidet, Seinen Spuren zu folgen. 
  

KINDER, WENN IHR IN SÜNDE LEBT: 
BEKEHRT UND ÄNDERT EUCH! 

  
Ruft zu Mir in der Gewissheit, dass ihr allein dies nicht schaffen könnt. 
Ich lasse euch nicht im Stich, Ich bin eure Mutter und möchte euch an 
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Meiner Seite haben und euch korrigieren, wenn ihr vom rechten Weg 
abkommt. 
  
Geliebtes Volk Meines Sohnes, gehorcht dem Ruf zur Demut, zur 
Brüderlichkeit und zum Glauben. Einem Glauben, der mit dem Empfang 
der Eucharistischen Nahrung stärker wird; der euer Gebet verstärkt, 
wenn es von Herzen kommt, gesammelt und frei von Ablenkungen. 
Einem Gebet, das aus einem reinen und friedvollen Herzen stammt. 
  
EUER GEIST SOLL STETS WACHSAM BLEIBEN, DENN DAS BÖSE 

BELAUERT DAS VOLK MEINES SOHNES. 
  

Ich lade euch dazu ein, euch als Volk Meines Sohnes zu vereinen und in 
Seiner Nachfolge den Bedürftigen zu helfen. Am 29. Dezember bitte Ich 
euch um einen AKT DER NÄCHSTENLIEBE. 
  
Ich lade euch dazu ein, euch als Volk Meines Sohnes in einem AKT DER 
BRÜDERLICHKEIT für euren Nächsten zu vereinen und dem zu helfen, 
der am 30. Dezember eure Hilfe benötigt. 
  
Ich lade euch dazu ein, euch als Volk Meines Sohnes zu vereinen und 
am 31. Dezember einem Kind eine Freude zu bereiten. 
  
Auf diese Weise werdet ihr mit einem Herzen starten, das auf gute Werke 
konzentriert ist. Diese Taten und Werke werden dem Bösen zeigen, dass 
das Volk Meines Sohnes nicht schläft. 
  
An diesem 1. Januar lade Ich euch dazu ein, eins zu sein mit eurem 
Bruder, euren Nächsten zu lieben und euch für die guten Taten, die eure 
Brüder an euch getan haben, zu bedanken. 
  
Ich lade euch dazu ein, wahrhaftig zu sein und euch spirituell zu bessern. 
Ihr werdet sodann auch besser darin werden, Kinder Meines Sohnes zu 
sein und ihr werdet Segen und Gnaden für euch anziehen. 
  
Volk Gottes, Ich schaue auf diejenigen, die sich weigern, sich zu ändern. 
Diese Meine Kinder schauen nicht auf sich selbst und dies ist in dieser 
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Zeit besonders gefährlich, angesichts der hinterlistigen Fallen des 
Dämons. 
  

Ich rufe euch dazu auf, in euren morgendlichen Gebeten die 
Hochheiligste Dreifaltigkeit darum zu bitten, dass ihr Meinen geliebten 

Engel des Friedens erkennen werdet. 
  

Ich rufe euch zum Gebet für die Kirche Meines Sohnes; dieses Gebet 
ist dringend notwendig. 

  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich bitte euch um Gebet für den 

Frieden in der Welt. 
  

Ich rufe einen jeden von euch, die ihr das Volk Meines Sohnes bildet, 
dazu auf, im persönlichen Gebet um Erkenntnis zu bitten, bevor ihr 

euch demjenigen widmet, zu dem ihr im Allgemeinen berufen seid. Ihr 
wurdet bereits mit dem Blut Meines Sohnes besiegelt und benötigt kein 

anderes Siegel mehr. Nicht alles, was für das menschliche Geschöpf 
gut zu sein scheint, ist es auch. 

  
Volk Meines Sohnes; Ich liebe, beschütze und segne euch. 
  
Betet für eure Brüder, die sich vom Weltlichen haben blenden lassen. 

Betet in Frieden. Die Rettung eines menschlichen Geschöpfes könnt ihr 
jederzeit erreichen, selbst im letzten Atemzug des Lebens. 

  
Glaubt. Nun wird ein Volk mit Glauben benötigt. Verliert nicht den 
Glauben. 
  

JEDER STERN AUF MEINEM MANTEL VERVIELFACHT SICH BIS 
INS UNENDLICHE, UM EINEM JEDEN MEINER KINDER DEN WEG 

ZU ERLEUCHTEN. 
  

Empfangt Meinen besonderen Segen. 
  

MEIN UNBEFLECKTES HERZ WIRD TRIUMPHIEREN. 
  

Mutter Maria 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Wir haben einen Ruf zur Bekehrung erhalten! Unsere Allerheiligste 
Mutter zeigt uns, wie ernst und dringlich dieser Ruf ist. 
  
Brüder und Schwestern, unsere Mutter bittet uns vor allem Werke der 
Barmherzigkeit und die Forderungen in den Seligpreisungen zu erfüllen, 
um so zu lernen, das materielle Gesten nicht alles sind. Vielmehr sollen 
wir den Wert der Taten und Werke erkennen, die mit Liebe, Reue und 
Brüderlichkeit getan werden. Denn diese geistigen Güter werden wir in 
den kommenden Zeiten dringend benötigen. 
  
Brüder und Schwestern, lassen wir unsere Kerzen angezündet, denn was 
der Himmel uns angekündigt hat, erfüllt sich jetzt. Der wahrhaftige Sinn 
der Realität, in der wir leben, kommt nun zum Vorschein. Lasst uns dies 
erkennen. 
  
Amen. 
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JAHR 2021 

Seine Heiligkeit, Papst Paul VI. hat mit Datum vom 14. Oktober 1966 das 
Dekret der Heiligen Kongregation für die Verbreitung des Glaubens 
bestätigt (Acta ApostolicaeSedis No. 58/16), das die Erlaubnis zur 
Veröffentlichung von Schriften erteilt, die sich auf übernatürliche 
Erscheinungen beziehen, auch wenn das "Nihil obstat" der kirchlichen 
Autorität nicht vorhanden ist. 

 


